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Don Juan Carlos y Doña Sofía inaguraron el monumento dedicado a Louis Proust

El Rey asegura que la medalla del 
Alcázar le unirá aún más con Segovia

Jueves 8 de junio de 1995 
Año XCV.— Núm. 29.094

Reunión 
maratoniana 
entre Sanidad y 
CESM en busca 
de un acuerdo

El Rey Don Juan Carlos 
asegura que la medalla de 
oro que ayer le fue entrega
da por el Patronato de la 
fortaleza, en el transcurso 
de un acto celebrado en el 
Salón de Reyes, le manten
drá “ya para siempre, más 
unido, si cabe, a nuestro Al
cázar y a Segovia”

Don Juan Carlos reconoció 
que suponía para él "una gran 
satisfacción’’ recibir la primera 
medalla de oro del Patronato 
del Alcázar dada la estrecha 
relación que la fortaleza man
tuvo siempre con la Corona.

Precisamente, esa vincula
ción y el hecho de que la forta
leza fuera el primer Palacio 
Real con que contó la Corona 
de Castilla fueron las razones 
que llevaron al Patronato res
ponsable de la conservación y 
mantenimiento del Alcázar a 
ofrecer el citado galardón al 
Monarca.

Sus Majestades aprovecha
ron la visita para conocer las 
salas donde dentro aproxima
damente de un año se inaugu
rará el museo del Real Colegio 
de Artillería, que durante casi 
un siglo tuvo como sede la for
taleza.

Con anterioridad, los Reyes 
habían inaugurado el monolito 
que el Patronato ha erigido en 
recuerdo del químico francés 
Louis Proust, quien fue profe
sor del citado centro educativo 
y donde formuló hace ahora 
cien años la Ley de las Propor
ciones Definidas.

Además, Don Juan Carlos y 
Doña Sofía conocieron el nue
vo aspecto de la Sala de Arti
llería, que a partir de ahora es
tará dedicada a los Premios 
Daoíz.

(Págs. 5, 6, 7, 8 y 9)

La selección española 
decepcionó en Sevilla ante 

el combinado armenio

Los dos militares españoles 
viajan a Croacia tras ser 
liberados por los serbios

Un gol de penalti marcado por 
Fernando Hierro en el minuto 19 
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JUAN MARTIN

El general presidente del Patronato, Delimiro Prado, entrega la medalla de oro a Don Juan Carlos.

Los Reyes, presidiendo el desfile de una agrupación de alumnos de la Academia de Artillería. j u an mar t in

El partido había despertado 
escaso interés entre el público 
sevillano, más preocupado por el 
enfrentamiento de Liga que en
frentará en la próxima jornada al 
Bctis y al Sevilla. El estadio es
tuvo medio vacío y la Federa
ción se plantea trasladar el pró
ximo partido de la selección na
cional a otra ciudad.

Al final del partido, Javier 
Clemente tuvo que aguantar el 
abucheo de los espectadores por 
no alinear a Cuéllar.

(Pág. 26)

El comandante del Aire José 
Manuel Cortés Méndez y el capi
tán de Infantería de Marina José 
Antonio Romero Huelín empren
dieron cn la tarde de ayer viaje 
desde la capital Serbia, Belgrado, 
hacia Croacia, junto a otros 109 
miembros de la ONU.

Después de que cn la madruga
da del martes fueran liberados 108 
rehenes, entre ellos el comandante 
Cortés Méndez, Jovica Stanisic, 
emisario especial del presidente 
serbio, Slobodan Milosevic, con- 
ünnó ayer la liberación de otros 

tres militares de la ONU, entre 
los que se encontraba el capitán 
español José Antonio Romero.

El ministro de Exteriores, Ja
vier Solana, mostró ayer su satis
facción por la liberación de los 
dos españoles.

Solana declaró que se alegraba 
"por ellos, por sus familias y por 
lodos nosotros; espero que, a la 
mayor brevedad, se produzca la 
liberación de todos los rehenes y 
que no se vuelva a repetir esta 
práctica inaceptable".

(Púg. 21)

El comité de huelga de los 
médicos de hospitales del INSA
LUD continuaba reunido a me
dianoche con este organismo 
para negociar un acuerdo que 
ponga fin a la huelga, que ayer 
cumplió un mes, en las diez au
tonomías gestionadas por el Ins
tituto. Al cierre de esta edición, 
las negociaciones todavía no ha
bían fructificado. En la reunión, 
el secretario general de la Con
federación Estatal de Sindicatos 
Médicos (CESM), Vicente Gar- 
cés, puso sobre la mesa una con
traoferta, a la vez que rechazó el 
último documento presentado 
por el INSALUD.

La propuesta de la CESM ofre
ce, como novedad, un pacto por 
la sanidad pública, que incluye 
la implicación de los facultati
vos en la libre elección de espe
cialista y la constitución de me
sas de trabajo, a cambio de la 
mejora de las retribuciones bási
cas. Los representantes del IN
SALUD y de los médicos en 
huelga de Segovia manifestaban 
su confianza en la finalización 
del conflicto.

(Pág. 11)

AL DIA

19 Los 1 
sindicatos, 
contrarios a la 
reducción de las 
desgravaciones 
por enfermedad.

19 El TC 
rechaza el 
recurso de 
amparo de 
Rafael Vera.

20 El Corte 
Inglés compra 
Galerías 
Preciados.

22 Un 
matrimonio 
francés, 
asesinado 
en Argelia.
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CALENDARIO

PARA HOY:
Van 159 días, faltan 206.
Sol: De 6,45 a 21,43.
Luna: De 15,18 a 02,42.
Luna llena el 13 en Sagitario.

SANTORAL

HOY: Guillermo, Mario, Calío- 
pa, Eutropio, Eustolio.

FARMACIA DE GUARDIA

HOY: Jiménez Cobaleda, 
Velódromo,4. Semiesquina 
Ezequiel González.

PROVINCIAS

Avila..........
Burgos....... 
León .........  
Falencia..... 
Salamanca. 
Segovia..... 
Soria.......... 
Valladolid .. 
Zamora..... .

TEM. MAX. TEM. MIN. PLVM2

22,9 
24,2
26,2
25,5
28,4
24,4
26,7 
29,3 
29,6

12,0 
8,4 
7,6
7,7

10,2 
11,6
10,2 
14,0
10,4

13,4

TEMPERATURAS SIN CAMBIOS

/ ! ADEMAS ■

Teatro
XIII Semana de Teatro 

Aficionado.— Organiza 
asociación vecinos de “La 
Albuera”. Hoy, a las 20,00 
horas, en el Politécnico, 
“La caza de la extranjera", 
por el grupo de teatro de 
Caja Segovia.

Teatro escolar “ANDE’95" 
en Fuentepelayo.— Orga
niza Taller Cultural de 
Fuentepelayo. Hoy, a partir 
de las 17,00 horas, en la 
Casa de Cultura, “El flau
tista de Heamelin”, “La fo
tografía”, “El pájaro que 
trajo la libertad" y “La pie
dra maravillosa".

Centro de la Mujer de 
San Millán

Continúa la semana cul
tural. Hoy en el salón de 
Caja Segovia, a las 19,30 h, 
charla sobre la salud del 
aparato digestivo, por Eu
genio Fernández Rubio.

Asociación Católica 
de Maestros

Mañana, a las 19,00 ho
ras, en la sala de Caja Sego
via, conferencia organizada 
por la Asociación Católica 
de Maestros, con el título 
“Estilos de vida y salud" a 
cargo del doctor José Gar
cía Velazquez. Entrada li
bre.

Fiesta cubana
Mañana, a partir de las 

22,00 horas en el disco bar 
Saloon, fiesta cubana orga
nizada por la Asociación 
Segoviana de Amistad con 
el Pueblo Cubano. Además 
durante estos días exposi
ción de fotografías sobre 
Cuba en Bar Saxo, La Pa
nadería (Zamarramala), 
Casco Viejo, Negresco y 
Aguas Blancas.

Hermandad de 
Donantes de Sangre

En las extracciones de 
sangre realizadas en el cen
tro de salud de Cantalejo se 
obtuvieron 59 unidades de 
entre los 63 donantes asis
tentes.

Para hoy, poco nuboso o despejado con formación de 
nubosidad de evolución diurna y chubascos ocasionalmente 
tormentosos.

Temperaturas sin cambios significativos.
Vientos flojos con predominio de la componente E.
Temperaturas previstas para hoy en la capital: Mínima, 

11 grados. Máxima, 29.

' AGENDA SOCIAL Y CULTURAL L 5 í.; i : .
■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

La Casa del Siglo XV
— Pintura. Gerardo Ayala. 

Hasta el 3 de julio.

Parador de Turismo
— Artistas Noveles Segovia- 

nos. Hasta el 11 de junio.

Teatro Juan Bravo
— “Surcos". Internos del cen

tro penitenciario de Segovia. 
Hasta el 11 de junio

Casa de los Picos 
(Escuela de Artes)

— Exposición fin de curso 
1994/1995.

Centro Social Caja Segovia
— Pintura al óleo, telares, pa- 

tronaje y manualidades. Alum
nos de los centros familiares 
Caja Segovia, Cristo del Merca
do y Nuestra Señora del Carmen. 
Hasta el 11 de junio. Horario: De 
12,00 a 13,30 y de 18,00 a 21,00 
horas.

Bar Santana
— Pintura en cera. Esmeral

da. Hasta el 15 de junio.

La Albóndiga
— Fotografía. “La revolución 

mexicana". Hasta el 18 de ju- 
nio.Organiza “Castilnovo. Aso
ciación Cultural Hispano Mexi
cana".

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica de Cristales 
(Fundación CNV)

— Exposiciones permanentes: 
“Cristal de La Granja”, siglo XVIII 
y XIX. “Vidrio europeo", siglo 
XVI-XIX. “Tecnología del vidrio". 
“Vidrio artístico contempo ráneo". 
‘Teatro catóptrico esférico".Hora- 
rio de visitas: De 11,00 a 19,00 
horas ininterrumpidamente. Lu
nes y martes, las salas permane
cerán cerradas. Lunes y martes, 
así como los demás días, podrán 
acoger a grupos de más de 15 
personas mediante cita previa.

Exposiciones temporales:

—“Japón. Vidrio artístico 
contemporáneo”. Hasta el 22 de 
octubre.

— “Vidrio de uso doméstico 
en la sociedad europea contempo
ránea". Hasta el 3 de septiembre.

Jardines del Palacio Real
Visitas gratuitas a los recintos 

y lugares siguientes:
—“El Laberinto", ermita de San 

Ildefonso, jardines de “La partida 
de la reina” y piscifactoría.

— Funcionamiento de las 
fuentes reales: Miércoles, sábados, 
domingos y festivos a partir de las 
17,30 horas, y hasta que la disponi
bilidad del agua lo permita.

Galería Arte “Zaca”
—Acuarelas y óleos. Pepita 

Gil. Hasta el 26 de junio.

CENEAM Valsaín
— “Ritual ecológico univer

sal” ( Proyecto medioambien
tal). Rafael Berrio. Hasta el 11 
de junio.

CUEVAS DEPROVANCO

Casa Consistorial
—Antigüedades de nuestros 

pueblos. Participantes en las au
las de cultura. Hasta finales de 
junio.

SOTOSALBOS

Iglesia parroquial
— Exposición de pintura y

■ RECOMENDAMOS
MEDIO AMBIENTE 
EN SAN LORENZO

Continúa celebrándose 
la II Semana Medio Am
biental, en la que habrá 
marchas y actuaciones. 
Para hoy jueves de las 
16,00 a las 20,00 horas, ta
ller de forja, por Angel de 
Andrés, y de 20,00 a 21,00 
horas charla coloquio sobre 
“El problema del agua en 
las ciudades" por Cristina 
Ubeda. En el Molino de 
Maroto.

fotografía en homenaje al obispo 
Antonio Palenzuela. Exponen: 
J.A. Vallejo Nájera, Alvarado, 
Jacinto del Caso, E. Gala, R. Es
calona, Alcaraz, Zarranz, Pu
chero, y otros.

Exposición permanente hasta 
nuevas muestras, que seguirán 
durante un año. Horario, todos 
los días incluidos festivos de 
16,00 a 20,00 horas.

CUELLAR

Centro Caja Segovia
— Grupo Aqua. Hasta el 15 

de junio. De 19,00 a 21,00 ho
ras.

CASTELLON

Galería Art Dam
— Pintura, dibujo, graba

do. Juan Pita. Hasta el 9 de 
junio.

■ CONVOCATORIAS
XXI Semana 

Internacional de Cine
Dentro de la XXI Semana In

ternacional de Cine de Segovia, 
en la sala Miró, en sesiones hoy 
a las 17,30 horas, 20,00 y 23,00 
horas: “Quemado por el sol" 
(salal), “Ultima seducción" 
(sala 2) y “Pólvora roja” (V.O.) 
(sala 3). El precio de las entradas 
para todas las sesiones es de 300 
pesetas

Peña del Atlético de 
Madrid

La peña segoviana del club 
deportivo Atlético de Madrid, 
celebra su 25 aniversario. Con 
tal motivo, el sábado, socios y 
simpatizantes se reunirán en una 
comida de hermandad, a partir 
de las 15,00 horas, en el Club 
Naútico de Los Angeles de San 
Rafael, con la asistencia del pre
sidente del club de fútbol, Jesús 
Gil y Gil, así como miembros de 
la directiva y algunos jugado
res. Tras la comida, se disputará 
a partir de las 17,00 horas un 
partido de fútbol entre los juve
niles del Atl. Madrid y el equipo 
segoviano Unami, de la regional 
preferente. Reservas para la co
mida en el Club Naútico.
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Jesucristo, 
Sumo y 
Eterno

Sacerdote
ANGEL GARCIA RIVILLA

La fiesta de Jesucristo, 
Sumo y Eterno Sacerdote, vie
ne celebrándose en España el 
jueves posterior a Pentecostés 
por deseo de la Conferencia 
Episcopal Española. Con ello 
pretenden nuestros obispos va
lorar y estimar la figura del sa
cerdocio ministerial a la luz del 
único y verdadero sacerdote, 
Jesucristo.

Como muy bien destaca el 
autor de la carta a los Hebreos, 
“es un hombre escogido entre 
los demás para representar a 
los hombres ante Dios, ofre
ciendo dones y sacrificios por 
los pecados. También él es pre
sa de mil debilidades; está en 
condiciones, por tanto, de ser 
compasivo con los ignorantes y 
extraviados, y debe ofrecer sa
crificios tanto por los pecados 
del pueblo como por los suyos 
propios (Heb 5, 1-3).

Desde hace varios años en 
nuestra Diócesis de Segovia a 
esta fiesta se ha unido una efe
mérides particular; en ese día, 
fiesta de Jesucristo, Sumo Sa
cerdote, la Iglesia de Segovia, 
con su obispo y pastor da gra
cias a Dios por el don del sacer
docio en los hermanos que a lo 
largo del año celebran sus bo
das de oro y de plata como sa
cerdotes.

Ante posibles nostalgias de 
ayer, con ciertos ribetes de 
triunfalismo —la figura del sa
cerdote: su prestigio, poderes, 
etc.— hoy en día conviene me
jor hundir las raíces en el don 
de la vocación, en el servicio 
humilde y abnegado, ¡tantas 
veces escondido en el anoni
mato!, en su tarea evangeliza- 
dora, en su misión santificado- 
ra.

La valoración y estima del 
sacerdote no ha de ser colocada 
en los parámetros de la eficacia 
o en el influjo de imagen más o 
menos brillante: ha de ser más 
bien, de descubrir la acción de 
Dios, en favor de los hombres, 
sus hermanos, al ser testigo de 
los valores trascendentes: en la 
evangelización más genuina, 
en la celebración de los miste
rios de Dios, en la entrega a los 
más débiles y necesitados. La 
fiesta de Jesucristo, Sumo y 
Eterno Sacerdote, se convierte 
así en acción de gracias por 
este maravilloso don —el sa
cerdocio a la Iglesia—, por un 
lado, y, por otro, en compromi
so y revisión del ser y el actuar 
como sacerdotes.

La comunidad cristiana nun
ca está al margen del sacerdo
cio; con y por ella se ejerce el 
ministerio sacerdotal; el pue
blo de Dios, pues, no puede 
permanecer ajeno a esta cele
bración festiva.

estímulo para muchas madres, 
es un reto para aquellos y aque
llas que basándose en concep
tos hedonistas sólo piensan en 
el placer, mancillan la palabra 
amor, reduciéndola únicamen
te a sexo, cuando el AMOR con 
mayúscula es principalmente 
sacrificio y entrega. El claustro 
materno debe ser morada plá
cida y segura de un ser inocen
te, con un derecho a la vida que 
nadie debe quitar.

¿No es admirable ver cómo 
incuban las aves sus nidos para 
dar vida a sus polluelos?

¿No transmite amor la leona 
amamantando y acariciando a 
sus cachorros? . .

¿No se avergonzarán las 
bestias del proceder de los hu
manos?

Por encima de las leyes ¿hu
manas? están las divinas que 
dicen: “No matarás”.

Noticias como la de esta ma
dre debieran esculpirse con le
tras de oro y, a esta madre ma
ravillosa, erigirla un monu
mento. Las madres han sido 
puestas en el mundo, entre 
otras cosas, para dar la vida, 
nunca para quitarla.

La venida al mundo de los 
hijos era motivo de orgullo en 
muchas mujeres. Cuando a la 
madre de los Gracos que vestía 
sencillamente, le preguntaron: 
¿Dónde están tus joyas? ella 
presentando a sus hijos, contes
tó: Estos son mis tesoros.

La esposa del rey Amadeo 
de Saboyadijo: Antes que reina 
soy madre.

Una mujer que hizo de 
la maternidad el 

sacrificio supremo
------------------------------------ - JUSTO BRAVO MERINO

INMERSOS en un mundo 
tan materializado, donde 
desde el albor de la maña

na hasta la sombra de la no
che, nos atormentan con no
ticias no gratificantes que 
nos obligan a respirar un aire 
contagiado de miasmas con 
un afán desmesurado de pla
cer, de tener y de poder, un 
ansia desmedida de riquezas 
donde se adora continua
mente al ..becerro de oro, es 
como un bálsamo la noticia 
recibida: Una mujer médico 
optó por salvar la vida del hijo 
que llevaba en su vientre, an
tes de someterse a un trata
miento para combatir un cán
cer, cuyos fármacos hubieran 
acabado con la vida de la 
criatura. La madre gestante, 
ginecóloga, tenía el dilema: 
Luchar contra el cáncer y te
ner el aborto o tomar medi
camentos menos peligrosos 
para el embarazo y así, salvar 
al hijo. Se decidió por lo últi
mo. La madre murió cuando el 
niño se encontraba en un dulce 
sueño y asistía, sin saberlo, al 
funeral de quien tan ejemplar
mente le había dado la vida.

Esta admirable mujer, espe
jo donde deben mirar muchas 
madres, antes de morir grabó 
un vídeo para cuando crezca el 
niño conozca a la autora de sus 
días y admire su ejemplar com
portamiento. Así este modelo 
de madre dejó explicado a su 
hijo lo que en vida no le podría 
contar.

Esta -noticia es un acicate y

■■■I COMUN ICAL ■■■■ 

Los “castigos” del 
progreso

La palabra progreso ha salta
do al primer plano de la actuali
dad desde las filas del PSOE con 
una fuerza inusitada. Es el grito 
de guerra que estimula a las ali
caídas huestes de don Felipe 
González después del varapalo 
del 28-M. Hay que constituir 
instituciones de progreso, y mi
ran alrededor para girar la vista, 
lógicamente, hacia Izquierda 
Unida, cuyo líder nacional, Ju
lio anguila, no parece estar por 
la labor de abrir los pactos a tro
che y moche, porque ahí se juega 
su porvenir y su credibilidaad, 
especialmente.

Si el Partido Socialista ha re
cibido un voto de castigo ha sido 
“por las circunstancias políticas 
de carácter general", en el decir 
el día anterior por el propio Jesús 
Quijano. Todos sabemos que la 
corrupción ha socavado los ci
mientos más sólidos del socialis
mo y que una parte de los votos 
se ha ido a IU. Devolver esos 
sufragios en forma de apoyos en 
aras de conseguir un progresis
mo que ha gobernado con el 
duro calvario de la corrupción, 
puede constituir la operación 
más suicida para el “califa rojo", 
entre otras cosas, porque ya hay 
militantes de esa formación que 
se niegan públicamente a que su 
voto sea utilizado para apoyar en 
algunas instituciones a quienes 
han hecho mal uso de la confian
za depositada por el pueblo en la 
década prodigiosa de los 80.

Pero las instituciones deben 
ser gobernadas, debe haber pro
gramas y actitudes coherentes 
que permitan acuerdos. No es un 
axioma que se esté vulnerando el

Retrato del obispo Palenzuela
(Esta égloga quiere rendir un merecido homenaje al obispo Antonio 
Palenzuela, maestro y pastor de la Iglesia en Segovia, que hoy 
celebra sus bodas sacerdotales y episcopales).

PABLO SAINZ CASADO.
Párroco de Sotosalbos

Yo conozco a un pastor contemporáneo, 
a Antonio Palenzuela y Velázquez, 
que a la vez es cordero de inocencia 
y oveja de humildad no descarriada.

Con amores humanos y divinos 
aceptó ser pastor del Monte Santo 
en las noches oscuras del silencio 
buscando el hontanar del Agua Viva.

Sus hombros de pastor sin capisayos, 
sin yelmo y sin laureles su cabeza,, 
con los ojos de un cristo del románico 
abiertos a la Luz de lo Infinito.

La espada sin blandir, como una lanza 
y metida en su vaina; más que Pedro, 
no quiso herir a nadie en la majada 
ni en vilencias de paces no logradas.

Son sus manos gacelas de ternura 
y corzos son sus pies por mil cañadas; 
su corazón Pelícano piadoso 
eterna zarza ardiendo y Ave Fénix.

Un poeta romano vino un día 
a aprender la Doctrina de sus labios; 
pagano, de tinieblas rodeado, 
volvió con nueva Luz iluminado.

Antonio Palenzuela y Velázquez 
con el alba, de un vuelo enamorado 
cual pájaro, ligero y solitario 
al Arbol de la cruz voló muy alto.

espíritu del voto de izquierda si 
hay actitudes coherentes en la 
realización de programas pun
tuales, sea cual sea el acuerdo y 
las formaciones políticas que in
tervengan. Las agrupaciones lo
cales de IU tienen conceptos 
muy diferentes para algunos de 
los ayuntamientos de la Comu
nidad. Así, en Miranda de Ebro 
han expresado su deseo de votar 
a su candidato y permitir que 
gobierne la lista más votada, el 
PP; en Aranda de Duero parece 
que desean la presidencia de la 
Alcaldía, siempre según lo que 
se ha dicho y quedan ayunta
mientos como Ciudad Rodrigo, 
Toro, Medina de Rioseco, etcé
tera, donde los planteamientos 
no tienen por qué ser uniformes.

Estamos tratando de un plan
teamiento de programas munici
pales, y parece evidente que pue
de haber más fácilmente acuer
dos, si bien el electorado en ge
neral ha tenido en cuenta el ca
rácter de las elecciones prima
rias y de ahí el castigo a alcaldes 
socialistas que han tenido una 
buena actuación, y que, sin em
bargo, no repetirán mandato.

En definitiva, que IU se juega 
su porvenir con estos pactos, y tras 
los acuerdos del PSOE con IU, no 
precisamente de progreso, todo es 
posible de aquí a la constitución 
de los ayuntamientos de nuestra 
Comunidad. José Luis Aranguren 
nos recuerda que la moral se esgri
me cuando se está en la oposición, 
pero la política cuando se ha obte
nido el poder.

(*) Vicente Ruiz de Mencía es 
director del “Diario de Burgos”.

¿Qué pasa 
con el parking de 
Fernández 
Ladreda?

ANTONIO MADRIGAL

Querido director: Los vecinos de 
Fernández Ladreda —yo soy uno 
de ellos— sufrimos (y mucho) las 
obras de la construcción del futuro 
parking con espíritu cívico y abun
dante resignación. Se han produci
do roturas de conducciones de 
agua, de las cuales nuestro Ayunta
miento parece totalmente ajeno en 
cuanto a su deber de información y 
en cuanto a su responsabilidad. An
teriormente han surgido también 
otros cortes de agua, de los cuales 
este municipio nunca avisó, por lo 
menos, con un poco de antelación. 
Y lo que es peor, se habla (y aquí 
aparece el rumor, que es el fatal 
sustituto de la información cuando 
ésta falta), de posibles grietas en el 
suelo de entidades bancarias de la 
zona. ¿Qué pasa con estas obras? 
¿Vamos a aparecer un buen día 
lodos los vecinos de esta calle en el 
“parking subterráneo” del Santo 
Angel por culpa de las prisas, las 
incompetencias y la falla de trans
parencia infonnativa de unos su
puestos profesionales de la cons
trucción y unos supuestos ediles?

M.C.D. 2022
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Los pardillos

Algunos de los planteamien
tos de futuro que están haciendo 
los vencedores de las recientes 
elecciones pecan de inocencia o 
de cuchipanda. Ayer mañana, 
Jesús Cacho le decía en la 
COPE, programa de Antonio 
Herrero, a Rodolfo Martín Villa 
que su teoría acerca de la orga
nización de las cajas de ahorro 
era una teoría propia de cómpli
ces o de pardillos. Martín Villa 
replicaba que de él se pueden 
decir algunas cosas, pero no pre
cisamente que sea un pardillo. 
Tampoco creo que se le pueda 
llamar cómplice a nadie, aunque 
la palabra “cómplice”, en política 
esté siempre a la orden del día, y 
quien se halle libre de complici
dad que tire la primera piedra. Ya 
se sabe que la política hace extra
ños compañeros de cama, y la po
lítica está llena de historias de 
cuernos, adulterios, concupiscen
cias y “ménage á trois”, a cuatro o 
a cinto, que ahí teníamos, ayer no 
más, al Gobierno italiano del 
“pentapartito”. Y no sería la pri
mera vez que Rodolfo Martín Vi
lla propugna un entendimiento, 
alianza, reparto o pachas con el 
PSOE.

No parece sino que a los po
pulares les haya acometido una 
especie de síndrome de Estocol- 
mo, y estén enamorados de quie
nes han mantenido durante 14 
años el secuestro del Estado, de 
la Administración y lo que es 
peor, de la honradez en la ges
tión política.

(Jaime Campmany “ABC”)

Más seriedad

Realmente sorprende que al
gunos de nuestros oradores par
lamentarios que tanto se escu
chan no se sorprendan de lo que 
dicen. Y aunque está claro que 
los hay dispuestos a cualquier 
recurso demagógico para atacar 
al Gobierno, no deja de irritar 
que se utilicen para ello cuestio
nes que debieran quedar al mar
gen de las disputas políticas, 
como la seguridad de los solda
dos españoles en Bosnia y la uni
dad de acción de la OTAN, pie
dra angular de nuestra seguridad 
nacional.

Fue en la Comisión de Defen
sa del Congreso y antes de que 
llegara la buena —y por tanto 
rara— noticia procedente de 
Bosnia de que gran parte de los 
cascos azules rehenes de los ser
bios —entre ellos los dos solda
dos españoles— habían sido li
berados. Pese a esta novedad po
sitiva, la crisis continúa con 
enorme gravedad y peligros in
gentes para todos los implica
dos. Por eso, hubiera sido de de
sear que los parlamentarios es
pañoles —como hicieron los 
británicos hace días cuando de
cidieron mandar otros 5.000 
soldados a Bosnia hasta totali
zar cerca de 9.000— se olvida
ran por un día de la agitación 
partidista y hablaran en serio 
de las cuestiones de seguridad 
de nuestras tropas y de sus op
ciones en los escenarios posi
bles de la larga tragedia de los 
Balcanes.

(Editorial “El País”)

Por qué lo 
de Intelhorce

Era un perfecto enigma. ¿Por 
qué el Estado decidió reflotar In
dustrias Textiles del Guadalhorce 
S. A. (Intelhorce)?. ¿Por qué prime
ro se hizo cargo de sus enormes 
deudas, de más de veinticinco mil 
millones?. ¿Porqué le inyectó más 
tarde otros cuatro mil millones 
más?. ¿Y por qué cedió la firma 
malagueña finalmente a un par de 
elementos totalmente insolventes, 
que pudieron materializar la com
pra merced a un aval otorgado por 
el propio Gobierno?. Misterio total. 
Pero el caso es que lo hizo, saltán
dose a la torera incluso de las nor
mas comunitarias. Y que permitió 
que esos elementos —un pseu- 
doempresario italiano, Giovanni 
Orefici, que decía estar asociado a 
Benetton, lo que era mentira, y un 
misterioso abogado español, José 
Manuel Muñiz—hicieran su agos
to a costa de la empresa o, mejor 
dicho, de los dineros públicos in
vertidos en ella.

¿Cómo pudo ser que el ministro 
de Economía y Hacienda, entonces 
Carlos Solchaga, y tras él el Conse
jo de Ministros en pleno, concedie
ran luz verde a una operación que 
aparecía respaldada exclusivamen
te por un informe que, por no llevar, 
ni siquiera llevaba firma—Solcha
ga dice ahora que eso le pareció 
“raro” y que, de todos modos, no lo 
entendió bien, “porque estaba en 
italiano” (!)— y por otro informe 
cuyas irregularidades han llevado a 
su autor a la cárcel?

(Editorial “El Mundo”)

Aznary 
Cataluña

Aznar está marcando una 
inflexión —antes incluso de 
acceder al poder— de gran ca
lado en la forma de tratar el 
tema catalán. De plantear cua
lquier relación, tal y como 
hace Felipe González, entre el 
Estado y Cataluña como si se 
tratara de la relación de dos 
poderes diferentes, Aznar está 
asumiendo lo catalán —las 
elecciones autonómicas que 
vienen, los mensajes que en
vía a Pujol, la forma de conce
bir la integración de Cataluña 
en el conjunto español — 
como parte indisociable del 
Estado, con todos los hechos 
diferenciales que se quieran y 
con todos los respetos que la 
variedad cultural impone, 
pero dejando claras las jerar
quías y los límites. Es decir: se 
atiene al espíritu y a la letra de 
la Constitución. Consciente 
de que el catalanismo político 
es una parte de Cataluña pero 
no toda, el proceso que parece 
inaugurar Aznar es el de re
plantear la presencia de un Es
tado que, especialmente en es
tos últimos tiempos de debili
dad socialista, parecía irse de 
Cataluña. La cuestión, con Az
nar, no es sólo involucrar a Ca
taluña en el Estado, sino, tam
bién, involucrar al Estado en 
Cataluña. El matiz es importan
te, y además se plantea sin com
plejos y a cara descubierta.

(Editorial “Diario 16”)

Castigo al 
voto urbano

“En España sólo hay dos par
tidos: el de los ricos y el de los 
pobres". Así hablaba uno de los 
topos —aquellos ciudadanos 
que pasaron escondidos todos el 
régimen de Franco— que descu
brieron en memorable libro Ma
nuel Leguineche y Jesús Torba- 
do. Esa frase describía el juego 
de partidos y de intereses en un 
momento de la historia de Espa
ña.

Siempre pensé que tal diag
nóstico ahora no tendrá vigen
cia. Lo pensé hasta que Alfonso 
Guerra hizo su famoso discurso 
a descamisados. En aquel mo
mento, Alfonso Guerra decidió 
convertir al PSOE en “el partido 
de los pobres". Se daba por su
puesto que “el partido de los ri
cos” tenía que ser el PP.

Ahora, el Ministerio de Trans
portes, Obras Públicas y Medio 
Ambiente que dirige José Bo- 
rrell lo vuelve a intentar. Y lo 
vuelve a hacer con ese globo- 
sonda de eliminar, disminuir, li
mitar, relativizar las desgrava- 
ciones fiscales en la adquisición 
de vivienda. A este Gobierno 
apenas se le ocurre nada que fa
vorezca al contribuyente. Pero 
se demuestra eficaz, creativo e 
imaginativo cuando se trata de 
apretar las tuercas fiscales.

Borrell es consecuente con su 
biografía: ha sido secretario de 
Estado de Hacienda, y arrastra 
su vocación por donde va.

(Fernando Onega “Ya”)

El  q u io s c o

Madrid/Barcelona (Efe).— 
La liberación de los dos rehenes 
españoles por parte de los ser
bios y la polémica por las des
gravaciones fiscales fueron al
gunas de las noticias que desta
caron ayer en portada los diarios 
madrileños.

ABC tituló: “El centro dere
cha sacó casi dos millones de 
votos de ventaja a la izquierda en 
las municipales” y “Liberado el 
comandante español Cortés, 
mientras aumenta la tensión tras 
la decisión de Clinton de enviar 
3.500 soldados a los Balcanes”.

DIARIO 16 indicaba: “El Es
tado paga 42.000 millones al año 
a militares sin servicio”. “Traba
jo atribuye a un ‘error’ adminis
trativo el sobresueldo de la di
rectora del INSALUD”, “Califi
can de 'maniobra guerrista’ la 
polémica de la vivienda" y “Los 
serbios de Bosnia liberan al co
mandante español retenido”.

EL MUNDO recogía en pri
mera página: “Un informe de In- 
telhorce implica en la estafa a 
Jesús Bores, íntimo de Gonzá
lez", “El director de Indubán re
conoce a Garzón que Sancristó- 
bal le daba decenas de millones 
en maletines para invertir", “Ha
cienda estudia recortar también 
las desgravaciones por enferme
dad” y “Los serbios liberan al 
comandante Cortés y a otros 
cien 'cascos azules".

EL PAIS incluyó en portada: 
“Los serbios de Bosnia ponen en 
libertad al comandante Cortés”, 
“Los médicos de hospitales de 
Madrid amenazan con colapsar 
las urgencias”, “Pujol se queja 
por escrito a González del in

Polémica por las 
desgravaciones fiscales

cumplimiento de sus compromi
sos" y “30 años de cárcel a dos 
hermanas que planearon elimi
nar a sus maridos y mataron a 
uno de ellos".

YA resaltaba: “Hacienda pre
tende que el gasto por enferme
dad no se desgrave”, “Interior 
pagó a Sáenz Santamaría por un 
informe ya existente”, “Los 
rehenes españoles en Bosnia 
fueron liberados”, “La huelga 
empieza a colapsar los hospita
les públicos” y “Andalucía sólo 
tiene agua para siete meses”.

Rehenes liberados
LA INFORMACION DE 

MADRID destacó: “Los serbio- 
bosnios liberan a un grupo de 
prisioneros de la ONU", “Ha
cienda va ahora por las deduc
ciones por gastos médicos” y 
“Almunia desmiente a Serra: no 
habrá libertad para votar la Ley 
del Aborto”.

El despliegue de españoles en 
Bosnia ocupaba editoriales en 
DIARIO 16 y EL PAIS. El pri
mero opinaba que los caracteres 
alarmantes que está adquiriendo 
el conflicto hace difícil definir a 
las misión de la ONU como hu
manitaria, y pedía una repatria
ción de nuestras tropas con apo
yo de la acción bélica de rescate.

EL PAIS pedía que la seguri
dad de los soldados españoles en 
Bosnia y la unidad de acción de

PEÑALOSA

Borrell insiste en que el tema de las desgravaciones se está estudiando.

la OTAN queden al margen de 
las disputas políticas, para lo que 
“la oposición debería compro
meterse a no cultivar la demago
gia barata con asuntos de esta 
índole”.

Intelhorce era el motivo de un 
editorial de EL MUNDO y se 
preguntaba cómo pudo ser que el 
ministro de Economía y Hacien
da, entonces Carlos Solchaga, y 
tras el Consejo de Ministros en 
pleno, concedieran luz verde a 
una operación que aparecía res

paldada exclusivamente por un 
informe que por no llevar ni si
quiera llevara firma".

YA comentaba la supresión de 
las clases los viernes por la tarde 
y pedía que se consulte sobre este 
asunto a los padres, pedagogos, 
psicólogos y sociólogos.

ABC consideraba inoportu
nas las declaraciones de Rodolfo 
Martín Villa sobre el futuro de 
las cajas de ahorro y la elección 
y continuidad de sus cargos, y 
alegaba que “la posibilidad de 

que los representantes de los im- 
positores sean elegidos por vota
ción en lugar de por sorteo ase
guraría al PSOE la perpetuación 
en ese brazo del poder financiero 
aún después de perder unas elec
ciones generales”.

Prensa de Barcelona
La liberación de un nuevo 

grupo de “cascos azules” por los 
serbios y la polémica por el pro
yecto de reducir las desgravacio
nes por la compra de vivienda 
fueron también los temas desta
cados en portada por los rotati
vos barceloneses.

EL PERIODICO titulaba en 
portada “Los serbios ponen en 
libertad a otro grupo de rehe
nes", “Solbes se distancia del 
‘plan Borrell’ sobre la vivienda’ 
y “Trías de Bes, dirigente histó
rico de CDC, deja el partido".

En su editorial titulado "La 
grave polémica sobre desgra
var” afirmaba que “si el Gobier
no quiere ser progresista, debe 
desatascar su proyecto de ley del 
suelo —parado por Borrell hace 
meses— y empezar a adoptar 
medidas concretas de promo
ción de vivienda de precio ase
quible... ya que el horizonte del 
coste de los pisos tiene aterron- 
zados tanto a los jóvenes de hoy 
como a los futuros jubilados de 
mañana".

AVUI destacó en portada 
“Solbes y CiU, contrarios a Ia 
deducción por vivienda de Bo- 
rrell", “UDC hará acuerdos con 
la oposición si se amplía el abor
to” y “Los serbios liberan otra 
parle de los soldados de la ONU 
retenidos como rehenes".

M.C.D. 2022
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El general presidente 
del Patronato del 
Alcázar, Delimiro 
Prado, entregó ayer al 
Rey Don Juan Carlos la 
primera Medalla de Oro 
que otorga el citado 
organismo en el 
transcurso de un acto 
celebrado en el Salón de 
Reyes de la fortaleza. Su 
Majestad elogió la labor 
que los miembros del 
Patronato han venido 
realizando para la 
buena conservación del 
monumento que 
“permite entrever cómo 
se desarrollaba la vida 
en el Palacio Real 
segoviano ” y agradeció 
la concesión de un 
galardón que “me 
mantendrá, ya para 
siempre, más unido, si 
cabe, a nuestro Alcázar 
y a Segovia El general presidente del Patronato, Delimiro Prado, entrega a Don Juan Carlos la primera Medalla de Oro del Alcázar. F PEÑALOSA

i

i

El Rey Don Juan Carlos elogió la labor del Patronato en la conservación de la fortaleza

“Esta medalla me mantendrá más unido, 
si cabe, al Alcázar y a Segovia”

____________ JESUS MARTINEZ CALLE 

, “Supone para mí una gran sa
tisfacción recibir la primera Me
dalla de Oro del Patronato. La 
estrecha relación que la fortaleza 
mantuvo siempre con la Corona 
•lena de significado y afecto esta 
concesión", aseguró el Rey al 
inicio de su discurso tras haber 
recibido de manos del general 
presidente del organismo encar
gado del mantenimiento y con
servación del Alcázar, Delimiro 
Prado, la citada distinción.

El Patronato acordó por unani
midad conceder la medalla a Don 
Juan Carlos en sesión celebrada el 
pasado 14 de octubre en virtud de 
su vinculación a esta Real Forta

leza y en consideración a tratarse 
además del primer Palacio Real 
con que contó la Corona de Casti- 
la y por el que no ha dejado de 

P>sar ninguno de los monarcas, 
^mas y reyes que desde Alfonso 

“I hasta nuestros días se han 
sucedido en el trono”, según leyó 
a micio del acto celebrado en el 
^alon de Reyes el coronel secrcta- 
no- Teodoro Prieto.

Su Majestad felicitó también 
, los miembros actuales 
c Patronato, además de Prado 

ai TI?0, Ios Palronos-vocales: el 
^de Ramón Escobar, el prc- 
ente de la Diputación Atilano 

I ^cjuitecto-conservador 
se Miguel Merino de Cácercs, 
editor de EL ADELANTADO 
E SEGOVIA, Carlos Hcrranz; 

c. coroncl-alcaide Félix Sán- 
nnQZne Patrono honorario Enri- 
dnr Aar^°el colahorar- 
dnr Antoni.° Galbis; el conserva- 
alca- inlon‘o Ruiz; y el teniente 

1 c y tesorero Emilio Mon-

Su Majestad, en un momento de su discurso. j u an mar t in

tero; “y a cuantos os precedieron 
en la noble labor de conservar la 
memoria histórica de la fortaleza 
en su triple aspecto de Alcázar 
regio, recinto militar y Real Co
legio de Artillería”. “Las magní
ficas obras de restauración que 
se han venido realizando desde 
hace años —continuó Don Juan 
Carlos—, nos permiten ahora 
entrever con claridad cómo se 
desarrollaba la vida en el Palacio 
Real segoviano”.

Sobre todo Segovia
En un discurso plagado de re

ferencias a Segovia, el Rey ase
guró que “nos es posible imagi
nar a Fernando III el Santo pla
neando sus campañas andaluzas 

que culminarían con la recon
quista de Sevilla, o a Alfonso X 
el Sabio redactando parte de las 
Tablas’ que tanta gloria le die
ran; podemos ver a los Reyes 
Católicos en esta misma sala, 
estampando sus firmas en el 
pacto conocido como la ‘Con
cordia de Segovia’, para mu
chos verdadero documento 
fundacional de la unidad de la 
España moderna".

En su opinión, la ambienta- 
ción realizada de modo cuidado 
y profundo, “nos deja adivinar lo 
que fueron los momentos más 
duros y difíciles del Alcázar, lle
gando durante uno de ellos, en el 
siglo dieciséis, a resistir un ase
dio de casi seis meses”.

Su Majestad se refirió tam
bién a la presencia del Real Co
legio de Artillería en el Alcázar: 
“fue tal la simbiosis durante los 
casi 100 años transcurridos des
de que Carlos III dispuso que 
aquí se emplazara, que hoy re
sulta imposible concebir la for
taleza sin la artillería española”. 
“Aquel centro de enseñanza, que 
desbordó en su tiempo lo pura
mente militar —añadió—, se 
convirtió en uno de los focos 
científicos más importantes del 
momento. Sus profesores, con 
figuras tan señeras como la del 
químico francés Louis Proust, se 
sumaron en muchos casos a la 
vanguardia cultural de la España 
de la época”.

Inteligencia
Don Juan Carlos se refirió, de 

nuevo, para finalizar al Patrona
to destacando “la mesura, el ca
riño y la inteligencia” con la que 
él mismo “ha sabido dar cabida 
a todos y cada uno de los aspec
tos que configuran la historia del 
Alcázar, son encomiables y dig
nos de la mayor alabanza. Por 
ello, quiero animaros a que man
tengáis la ilusión y la constancia 
que han hecho posible todo lo 
que a la vista tenemos".

Una vez finalizado el acto 
central de la jornada, sus Ma
jestades los Reyes Don Juan 
Carlos y Doña Sofía pasaron a 
la llamada Sala del Cordón 
para firmar en el libro de honor 
del Alcázar. A continuación se 
dirigieron a la Sala de la Galera 
donde se ofreció un vino espa
ñol y se realizó un brindis en su 
honor.

“Testigo 
mudo de los 

grandes 
aconteceres 
nacionales”

________________ .__________J.M.C.

“El Alcázar de Alfonso 
X el Sabio y Juan II, de 
Enrique IV e Isabel I, de 
cuyos aposentos salió para 
ser coronada reina de Cas
tilla, de Felipe II y Carlos 
III, fundador del Real Cole
gio de Artillería en 1764, ha 
sido testigo mudo de los 
grandes aconteceres nacio
nales”, aseguró el general 
Delimiro Prado, antes de 
entregar la Medalla de Oro 
del Patronato a su Majes
tad.

En su discurso, el general 
presidente destacó los múl
tiples usos que se le han 
dado al Alcázar a lo largo 
de su historia: “fortaleza, 
residencia regia, prisión del 
Estado, morada de vetera
nos e inválidos, casa del 
Real Colegio de Artillería y 
en la actualidad Museo y 
Archivo General Militar".

Para justificar la entrega 
del galardón a Don Juan 
Carlos, Prado aludió las 
"numerosas muestras de 
afecto de la Familia Real 
con Segovia y su Alcázar" 
y recordó, a modo de ejem
plo, la inauguración del mo
numento a Daoíz y Velarde 
el 6 de mayo de 1908 por 
parte de Don Alfonso XIII y 
la restitución ese mismo día 
al cuerpo de Artillería “del 
Alcázar de sus tradiciones”, 
usufructado hoy a perpetui
dad por el Ejército.

M.C.D. 2022



6 SEGOVIA EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Jueves 8 de junio de 1995

■■■■ LOS REYES, EN SEGOVIA

Cientos de personas aplaudieron a los Monarcas a su llegada al Alcázar

El Rey inauguró el monolito dedicado 
a la memoria de Louis Proust

Las salas del 
Colegio y de 

Artillería

Minutos antes de recibir la 
Medalla de Oro del Alcázar, 
el Rey Don Juan Carlos, 
acompañado por la Reina 
Doña Sofía, descubrió un mo
nolito dedicado a la memoria 
del químico francés Louis 
Proust, autor de la “Ley de 
las Proporciones Definidas”. 
Su llegada a la plaza de la 
Reina Victoria Eugenia fue 
saludada por un numeroso 
público que aplaudió y vito
reó a los Monarcas.

__________________________ M. GALINDO

Los Reyes de España llegaron 
a Segovia en un helicóptero de la 
Fuerza Aérea que tomó tierra en 
el acuartelamiento de Baterías; 
donde eran esperados por la es
colta y un vehículo oficial de la 
Casa Real que les trasladó desde 
las instalaciones militares hasta 
el Alcázar.

Un numeroso público, que se 
congregó una hora antes de la 
llegada de Don Juan Carlos y 
Doña Sofía, prorrumpió en ví
tores y aplausos a s-u llegada, 
siendo correspondidos con los 
saludos de los Monarcas.

A la entrada de los jardines de 
la fortaleza, en la plaza de la 
Reina Victoria Eugenia, los Mo
narcas fueron recibidos por el 
general Delimiro Prado Nava
rro, presidente del Patronato del 
Alcázar y gobernador militar de 
Segovia; que fue saludado de 
forma cordial por Don Juan Car
los, haciendo gala con este gesto 
de su condición de compañeros 
de promoción en la Academia 
General Militar de Zaragoza du
rante sus años de estudio en la 
institución militar de ense
ñanza.

El Rey fue cumplimentado 
con los honores de ordenanza, 
siendo recibido con 21 salvas a 
los sones del himno nacional.

a

r,___ . _ . ... _ JUAN MARTIN
Don Juan Carlos saludo cordialmente al general Prado Navarro, compañero de promoción en Zaragoza.

Posteriormente, pasó revista a 
una formación de alumnos de las 
escalas media y básica de la 
Academia de Artillería, al man
do del teniente coronel Sanz Me- 
nárguez, acompañados de es
cuadra. bandera , banda y músi
ca, finalizando la recepción con 
el desfile de las tropas

Posteriormente, Don Juan 
Carlos y Doña Sofía saludaron a 
las autoridades civiles y milita
res invitadas al acto, entre las 
que se encontraba el presidente 
electo de la Junta de Castilla y 
León, Juan José Lucas, el dele
gado del Gobierno en la región, 
Carlos Conde Duque, el alcalde 
de Segovia, Ramón Escobar, el 
presidente de la Diputación Pro- 

vinciai, Atilano Soto, y los dipu
tados y senadores por Segovia 
Loyola de Palacio, Juan Muñoz, 
Javier Gómez Darmendrail, 
Manuel Agudíez, Jaime Rodrí
guez, Pedro Antonio Hernández 
y Clemente Sanz Blanco, así 
como el gobernador civil Pedro 
Luis Piñeiro.

Asimismo, Don Juan Carlos 
saludó también al general jefe de 
la Región Militar Centro, tenien
te general Vicente Cervera Gar
cía, y a otros altos mandos mili
tares.

Inauguración del 
monolito

Antes de entrar en el Alcázar, 
los Reyes se dirigieron hasta la

fachada de la antigua Casa de 
la Química, donde inauguraron 
un monolito conmemorativo de 
la figura del químico francés 
Louis Proust. El monumento, 
de 1,71 metros de altura y un 
metro de ancho, tiene grabado 
en la parte delantera una ins
cripción del Real Colegio de 
Artillería, en la que se recoge 
la “importante labor docente y 
de investigación" de Proust en 
su etapa segoviana, y por de
trás ha sido grabada la formu
lación de la ley que le dio fama 
a nivel mundial.

Antes de descubrir el mono
lito, el general Prado Navarro 
explicó al Rey la importancia 
del trabajo de Louis Proust en 
lo que es la actual química mo
derna, que fueron seguidas con 
especial interés por los Monar
cas. En este sentido, tras la 
inauguración, la Reina Doña 
Sofía pidió algunos detalles 
más sobre la figura del químico 
francés, que le fueron dadas en 
el trayecto hasta la Sala de Re
yes, donde tuvo lugar poste
riormente el acto de entrega de 
la Medalla de Oro del Alcázar.

En círculos próximos a la or
ganización del acto, se valoró de 
forma negativa la ausencia del 
embajador de Francia en Espa
ña, André Gadaud en un acto 
oficial de los Reyes de España, 
quien envió en su representación 
al agregado militar de la Emba
jada.

Prueba de la importancia que 
los Reyes han dado a este galar
dón fue la presencia del máximo 
responsable de la Casa Real, 
Fernando Almansa, vizconde 
del castillo de Almansa, acom
pañado por el secretario de la 
institución, Rafael Spottorno y 
la responsable de las relaciones 
con los medios informativos, 
Asunción Valdés.

___________________________J.M.C.

Tras inaugurar el mono
lito dedicado a Proust, los 
Reyes Don Juan Carlos y 
Doña Sofía entraron en el 
Alcázar, dirigiéndose en 
primer lugar a las salas don
de en un futuro se instalará 
el Museo del Real Colegio 
de Artillería.

El Patronato ha invertido 
un total de 28 millones de 
pesetas en el acondiciona
miento de las dependencias 
situadas en la zona sur del 
Patio de Armas donde en 
los próximos meses se irán 
emplazando una serie de 
objetos que sirvan de recor
datorio de la presencia en la 
fortaleza del Real Colegio 
de Artillería desde 1764 
hasta 1862.

El museo puede ser una 
realidad en la primavera del 
próximo año, gracias a los 
propios fondos del Alcázar 
y los que se han solicitado 
al Museo del Ejército y al 
Archivo de la Catedral.

Antes de acceder al Sa
lón de los Reyes, sus Ma
jestades inauguraron tam
bién la Sala de Artillería o 
de los Premios Daoíz, que 
se encuentra ubicada en la 
Torre del Homenaje.

En la misma se recogen 
los retratos de todos galar
donados con la distinción 
que cada cinco años conce
de el citado arma del Ejér
cito a los artilleros que más 
hayan destacado por su la
bor investigadora y cuya 
entrega ha realizado en las 
últimas ediciones Don Juan 
Carlos. Precisamente, los 
dos últimos premiados: 
Guillermo Genaro Garrido 
y José Suances Siljestrom, 
estuvieron presentes en el 
acto.

La sala, que está adorna
da desde ayer con dos gran
des lámparas que han sido 
elaboradas por el Centro 
Nacional del Vidrio de 
acuerdo a un diseño de Car
los Muñoz de Pablos, será 
utilizada como punto de en
cuentro y de reunión.

JUAN MARTIN

El Rey Don Juan Carlos.
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El alcalde y ehpresidente de la Diputación, junto a los patronos del Alcázar, durante el acto. Los Reyes quisieron fotografiarse con el equipo del José Mana

Antonio Ruiz muestra a SS.MM. las obras de la Sala Daoíz peñ al o s a

La visita real, en imágenes
Pese a que a título particular, la Familia Real ha 

visitado en múltiples ocasiones la provincia de 
forma privada, la visita de los Reyes de España 
siempre supone un acontecimiento que de alguna 
forma marca la vida cotidiana de Segovia. Desde 
las primeras autoridades locales y provinciales 
hasta el pueblo llano, los segovianos volvieron a 
mostrar su afecto y simpatía hacia la figura de Don 
Juan Carlos, que en todo momento supo distinguir 
entre la solemnidad del reconocimiento del Patro

nato del Alcázar y el tono informal y distendido del 
que hizo gala una vez finalizados los actos.

El reportaje gráfico de Fernando Peñalosa y 
Juan Esteban Martín que recoge esta página trata 
de mostrar una breve semblanza fotográfica de 
algunos de los momentos más siginificativos del 
evento, así como de algunas de las personalidades 
más destacadas que asistieron como testigos del 
homenaje de afecto y respeto que Segovia tributó 
ayer a los Monarcas españoles.

Un 9>"upo de damas segovianas posan junto a los Reyes. peñ al o s a

El alcaide del Alcázar, Félix Sánchez, entrega la llave de la fortaleza a Don Juan Carlos.

M.C.D. 2022
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La visita real atrajo a personalidades locales y provinciales, y a multitud de curiosos

Radiografía de un encuentro

JUAN MARTIN
Loyola de Palacio y Juan Muñoz conversan antes del comienzo del acto JUAN MARTIN

JUAN MARTIN
Luis Perez de Cossío y el presidente de la Audiencia Provincial.

El delegado del Gobierno en la región, junto a Pedro Luis Piñeiro.

PEÑALOSA
La viuda de Luis Felipe de Peñalosa, junto a su hijo Rodrigo.

Los alumnos de octavo 
curso del colegio “San 
Jacinto" de Sevilla no po
drán olvidar fácilmente 
su último día de viaje en 
Segovia, cuando de gol
pe y porrazo al visitar el 
Alcázar encontraron a 
los Reyes de España.

La alegría del encuentro 
hizo que fueran los más bu
llangueros a la hora de reci
bir a SS.MM. con cante y 
baile por sevillanas, aunque 
algunos de ellos parecían 
más preocupados por el 
próximo “derby” futbolísti
co del domingo que por 
volver a ver a Don Juan 
Carlos y Doña Sofía, recor
dando todavía la histórica 
boda real.

Finalizada la serie de 
actos oficiales, tuvo lu
gar un vino español ser
vido por el restaurante 
“José María", que ofre
ció un variado reperto
rio de canapés de distin
tas espeiaiidades, acom
pañados con vinos de la 
Ribera del Duero, lico
res y refrescos. Duran
te el refrigerio, los Re
yes departieron ama
blemente con los invita
dos al acto, haciendo un 
hueco incluso para de
dicar unos minutos a los 
periodistas que cubrían 
la información.

Tanto Don Juan Car
los como Doña Sofía se 
interesaron por la labor 
cotidiana de los profesio
nales de la información 
en Segovia, y en el caso 
de la Reina, recordó con 
agrado su reciente visita 
al CENEAN con ocasión 
del Día Mundial del Me
dio Ambiente, expresan
do su deseo de que el tejo 
que plantó durante su vi
sita pueda prosperar y 
crecer.

<o 
O
0) Somos noticia

18S**
Gobie<nor»

eccnon'.ic»

l9Her»oun 
policía naetona'

universidad,
-fraAstructuras

Fue en 1901
cuando El Adelantado de Segovia 
salió por primera vez a la calle .

Ahora, 93 años después, podemos decirlo orgullosos: 
Hablando de Segovia, somos los primeros.

DIARIO DE LA MAÑANA

M
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El presidente de Castilla y León destaca el “grato encuentro” de Sus Majestades con Segovia Calor y afecto

En el futuro Gobierno de Lucas “habrá una 
vicepresidencia y una consejería dinámica”

El presidente de Castilla y 
León, Juan José Lucas, anun
ció ayer en Segovia sobre su 
futuro Gobierno que “adivino 
que repetirán algunos conseje
ros, que habrá un vicepresi
dente y una consejería dinámi
ca a la hora de invertir”.

____________________AURELIO MARTIN

Tras despedir a los Reyes, 
Juan José Lucas dijo a un grupo 
de periodistas que esta conseje
ría “todavía no tiene nombre 
pero podría llamarse de Indus
tria, Empleo y Turismo y que 
tendrá como fin la coordinación 
de los esfuerzos de desarrollo 
industrial”.

“Esa concepción existe prác
ticamente en todas las autono
mías de España y yo estoy ela
borando un diseño de consejería 
ágil, que aglutine esas direccio
nes generales que ahora están 
dispersas”, agregó.

Además, Lucas desveló que la 
Consejería de Economía y Ha
cienda “tendrá dentro de sus res
ponsabilidades algo que iba en el 
programa electoral y es el nuevo 
Instituto de Estadística de Casti
lla y León".

“Temas como el empleo, las 
infraestructuras, el medio am
biente y el turismo son ejes fun
damentales para nosotros y se
rán los principales objetivos de 
la próxima legislatura”, subrayó 
el presidente Juan José Lucas.

En su opinión, “el medio am
biente debe impregnar todas las 
acciones de gobierno pero en la 
práctica hace falta una conseje
ría que se dedique al saneamien
to de las aguas, a la protección 
de los montes, de la fauna y de la 
flora".

, “La Consejería de Medio Am
biente será específicamente in
versora, por lo que nos replan
tearemos si el urbanismo entra 
en ella o en la futura Dirección 
General de la Vivienda", mati
zó.

No obstante, el presidente no 
pasó de estas líneas generales y 
siguió manteniendo en secreto 
los nombres de su nuevo Gabi

Don Juan Carlos saluda a las autoridades y miembros del Patronato del Alcázar. j u an mar t in

nete “aunque sólo sea por lealtad 
a las Cortes, el Gobierno no se 
debe conocer hasta que no haya 
presidente".

“Se está trabajando en ese 
asunto —añadió— con mucha 
prudencia, con un diálogo muy 
reservado, en un tono de cierta 
discreción, pero me parecería 
aventurado dar un solo nombre 
cuando ni siquiera me atrevo a 
dar el mío porque todavía no he 
merecido la confianza de los 
castellanos y leoneses a través 
de sus representantes”.

Dispuestos a volver a recibirles
_________________________________________________________________ AM

El alcalde de la ciudad, Ramón Escobar, mostró su “gran 
satisfacción por tener a los Reyes entre nosotros, sobre todo en 
este marco tan vinculado a Segovia, y esperamos que en los 
cuatro años próximos les podamos recibir con más frecuencia, 
siempre que se lo permita su agenda". El presidente de la 
Diputación, Atilano Soto manifestó que “la presencia de los 
Reyes significa, por una parte, la enorme sensibilidad de los 
Soberanos y, por otra, que los segovianos tienen capacidad de 
convocatoria de las más altas magistraturas del Estado. La gran 
labor que el Patronato del Alcázar hace en esta ciudad merece 
que tenga este respaldo real, por lo que es un día de fiesta para 
que marque un hito en la historia de Segovia”.

Preguntado por la polémica 
en Caja España y las criticas ver
tidas desde el PP a los dirigentes 
de la entidad de ahorro, Lucas 
“apostó por reconducir el tema a 
los cauces lógicos”. Una vez que 
se produce el debate de las asam
bleas, —aseguró— todos tene
mos que apoyar que las institu
ciones salgan adelante y fomen
ten lo que es importante, el desa
rrollo de la Comunidad y, sobre 
todo, la primera institución de 
ahorro que es Caja España, me
rece todo el apoyo".

Respecto a la presencia de los 
Reyes de España el presidente 
del Ejecutivo regional destacó 
que la visita realizada ayer “ha 
sido un grato encuentro con la 
capital segoviana y con Castilla 
y León”.

Lucas manifestó que la estan
cia de Sus Majestades “está 
siempre presidida por un diálogo 
fluido". “Los Reyes —dijo— se 
han marchado impregnados de 
lo que es siempre Segovia, del 
afecto de sus gentes y, sobre 
todo, de la vinculación de la 
Academia de Artillería y del Al
cázar con esta ciudad".

Tras señalar que los Reyes ha
bían mostrado mucho interés por 
las nuevas salas rehabilitadas del 
Alcázar, Lucas destacó que 
“esta visita ha sido de un máxi
mo nivel, porque no sólo han 
venido ellos, sino todos sus ayu
dantes”, como el jefe de la Casa 
Real, Fernando Almansa, y el 
secretario general, Rafael Spo- 
ttorno. Asimismo valoró positi
vamente que en pocos días se 
haya repetido la presencia de 
miembros de la Casa Real en 
Segovia.

____________________________ AM

Algunas autoridades in
vitadas hablaron así de la 
visita de los Reyes: Carlos 
Conde Duque, delegado 
del Gobierno en Castilla y 
León.- “El afecto y el calor 
de los ciudadanos de esta 
Comunidad hacia la Fami
lia Real hace que la convo
catoria de actos importan
tes supongan la presencia ■ 
de los Reyes, además de , 
que son acontecimientos 
muy ligados a sus activida- : 
des y afectos". Juan Mu- . 
ñoz, presidente de la Comi- ' 
sión de Defensa del Con
greso (PSOE).- “Es un 
acontecimiento para Sego
via y la medalla supone un 
reconocimiento de esta ciu
dad a la figura del Rey y lo i 
que está haciendo por todos ¡ 
los ciudadanos". Loyola de j 
Palacio, portavoz adjunta i 
del Grupo Popular.- “Es : 
una alegría y estoy alta- ! 
mente satisfecha por disfru- ; 
tar de la presencia de los ; 
Reyes en un merecidísimo ¡ 
homenaje”. Javier Gómez, ■ 
diputado del PP - “Estamos 
encantados de que el Rey . 
esté en una visita similar a ' 
la que hizo Alfonso XIII, . 
aunque sentimos que no se , 
haya quedado a comer para 1 
haber repetido el mismo 
menú que tenía preparado 
la Academia. Clemente 
Sanz, senador del PP.- “Es i 
importantísimo para Sego
via el hecho de que la pri
mera autoridad del país esté 
aquí". Pedro Antonio 
Hernández, senador del 
PP.- “La presencia de 
miembros de la Casa Real 
en Segovia, estos días, es 
muy importante y todos es
tamos contentos y honrro- 
sos de que estén”. Pedro 
Luis Piñeiro, gobernador 
civil.- “Ha sido un acierto j 
conceder esta medalla al | 
Rey en un acto emotivo y ¡ 
entrañable como éste. Luis 1 
Pérez de Cossío, delegado 1 
de la Junta.- “Estoy muy sa- ¡ 
tisfecho de la visita del Rey, 
creo que es una prueba más 
del afecto que tiene a esta 
región, quiza porque se le re
cibe siempre con cariño”.

JUAN MARTIN 

a presencia de los Reyes, motivo de satisfacción para los segovianos. El presidente de Castilla y León destacó que la visita de ayer fue de "máximo nivel".
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XXI SEMANA INTERNACIONAL DE CINE

He Ring, tras los pasos de Zhang Yimou

“Pólvora roja, pólvora verde”, otro éxito de 
la cinematografía china

La película de He Ping muestra sobre todo las costumbres de las familias orientales. A S

El rojo y el verde, en China, 
vienen a representar al hombre 
y la mujer y ambos colores se 
mezclan, en la explosión de un 
sonoro y brillante petardo, 
como símbolo de su enamora
miento, en la ceremonia de sus 
esponsales. De ahí que el título 
de “Pólvora roja, pólvora ver
de” (Paoda Shuangdeng, 1993) 
aluda a esos rituales instantes a 
los que ansia llegar nuestra pa
reja protagonista.

_______________ ANDRES P. LLORENTE

Pero “Pólvora roja, pólvora 
verde”, además de un melodra
ma que no teme rehusar el final 
feliz, es otra agradable confir
mación del buen momento que 
atraviesa la cinematografía chi
na, a pesar de que se hayan de 
elegir argumentos de época con 
el fin de eludir los calamitosos 
estragos de la censura.

En este sentido, pues, He 
Ping no parece distanciarse 
mucho de los circunstancias la
borales que marcan las trayec
torias de Zhang Yimou o Chen 
Kaige, otros dos cineastas que 
sobreviven en su oficio gracias 
a la sucesión de éxitos que sus 
películas vienen significando 
no sólo en los festivales sino 
también en los mercados de

exhibición comercial occidentales.
Así pues, He Ping no ha duda

do en encaminar sus pasos tras 
las huellas de Yimou, de una parte 
en la elección de asépticos temas 
prerrevolucionarios —esta pelí
cula tiene muchos puntos en co
mún con “Ju Dou”— y de otra 
en la calidad y belleza de su aca

bado formal, no en vano Ping ha 
incluido en la ficha técnica mu
chos de los habituales colabora
dores del realizador de “La lin
terna roja".

Y como Yimou o Kaige, He 
Ping da muestras de un magistral 
dominio de los recursos de pues
ta en escena y gusta de virtuosos 

movimientos de cámara y tam
bién de utilizar los efectos de 
colorido, así como de una sensi
ble dirección de fotografía que 
dota a sus imágenes de una her
mosa y rotunda plasticidad. Y 
tampoco tiene mucho que envi
diar en cuanto a la efectiva direc
ción de actores.

El significado 
del ritmo

_________________________A. P. LL

No obstante, el habitual 
ritmo pausado del cine 
oriental se ve aquí de algu
na manera acelerado bus
cando, tal vez, laespectacu- 
laridad y, de paso, el bene
plácito del público occi
dental, sin que por ello se 
resienta el delicado lirismo 
que impregna las maravi
llosas secuencias que jalo
nan esta admirable historia 
de amor. Porque, no lo du
den, causa admiración la 
fuerza y la elegancia que po
see “Pólvora roja, pólvora 
verde”, una película que ha
bría gozado de mayor presti
gio de no habernos llegado 
tras la deslumbrante eferves
cencia de la primera trilogía 
de Zhang Yimou, porque es 
muy posible que su sombra 
haya privado a más de uno de 
ver en esta película su cate
goría de nueva obra maestra 
de la fecunda cinematografía 
de la República Popular Chi
na.

— FICHA TECNICA —
Dirección: He Ring
Producción: Chan Chunkeung 

y Yung Naiming
Guión: Da Ying
Fotografía: Yang Lun
Música: Zhao Jiping 
Montaje: Yuan Hong

El modelo 
alternativo 
de Cuba

______________________ RD.
Martín Meden disertó 

ayer sobre la situación en 
que se encuentra Cuba, so
bre la que explicó que ha 
atravesado el peor período, 
consistente en el abandono 
de la dependencia soviética.

Meden, que ha desarro
llado en el entorno latinoa
mericano sus labores infor
mativas durante más de 
doce años, describió la sor
presa mundial causada por 
el hecho de que Estados 
Un idos prefiera la continui
dad de Fidel Castro porque 
su derrocamiento supon
dría fuertes disturbios so
ciales en el país comunista.

Pero Meden fue más le
jos al considerar que Cuba 
puede constituir la alterna
tiva para América Latina 
por el modelo socioeconó
mico que desarrolla: la 
combinación de planifica
ción económica, legisla
ción de la intervención ex
tranjera, apertura a la ini
ciativa popular, y la preser
vación de sus signos de 
identidad, suponen, a su 
juicio, “repartir lo que hay 
en lugar de concentrar la 
riqueza en pocas manos”.

Es miembro del consejo de administración del ente público desde hace seis meses

El periodista Martín Meden asegura que no existe 
pluralismo ni neutralidad informativa en RTVE

_________________________ F. DESCALZO

El periodista Martín Meden, 
que lleva seis meses en el conse
jo de administración de RTVE, 
aunque conoce el ente como em
pleado desde 1976, año en que 
comenzó a trabajar en Radio Na
cional de España, aseguró ayer 
que no se respeta ni el pluralismo 
ni la neutralidad informativa en 
los medios de comunicación pú
blicos.

Martín Meden, que pronunció 
anoche una charla sobre la situa
ción de Cuba, organizada por la 
Asociación Segoviana de Amis
tad por el Pueblo Cubano, afir
mó: “Tanto la dirección general 
de RTVE como las respectivas 
direcciones de Radio Nacional y 
Televisión Española, no hacen 
cumplir el respeto al pluralismo 
y la neutralidad que debe carac
terizar a los medios de comuni
cación del Estado".

Y estimó que estos medios de
ben distinguirse por su rentabili
dad social y justificar su finan
ciación por los Presupuestos Ge
nerales del Estado, de forma que 
ofrezcan calidad en su progra
mación y credibilidad informati
va, respectivamente.

“Su calidad no es la que debe
ría tener porque ha estado imi
tando a las televisiones comer
ciales", y añadió que la televi
sión pública se ha dejado llevar

JUAN MARTIN
Martín Meden trabaja en Radio Nacional de España desde 1976.

de las privadas en lugar de hacer
lo al contrario.

Como ejemplo citó el caso de 
la pasada campaña electoral, 
aunque enfatizó que dicha situa
ción se arrastra desde los últimos 
diez años. “Porque lo fundamen
tal no son los casos especialmen
te graves, sino la tendencia per
manente mediante la cual se va 
acumulando una fonna de contar 
la realidad y seleccionar los pro

tagonistas entrevistados". “Se 
va generando una información 
sesgada, siempre hacia las opi
niones que favorecen al Estado".

En opinión de este periodista 
madrileño, ello tiene el riesgo de 
que si TVE continúa siendo uti
lizada de igual forma por los res
pectivos gobiernos que vayan 
llegando, “se desprestigiará tan
to el medio público que puede 
provocar que la sociedad, harta 

de no sacarle la rentabilidad so
cial que le caracteriza, pedirá 
que desaparezcan. Los que ma
nipulan la información serán en
tonces los responsables”.

Periodistas y política
Meden, que manifiesta de for- 

má pública su militancia en Iz
quierda Unida y en CC.OO., re
chaza que deban existir imeom- 
patibilidades entre el ejercicio 
de la profesión periodística y la 
adscripción ideológica.

Así, considera que un perio
dista “es un ciudadano más y 
puede tener su opción política".

Por el contrario mantiene que 
le parece “más peligroso que no 
se conozca la ideología de un 
periodista que informa habitual
mente, que si alguien, como es 
mi caso, tiene una militancia y la 
gente lo sabe". “En este caso 
—agregó— no hay ningún ries
go porque se sabe de dónde vie
ne. Resulta más peligroso que se 
oculte el perfil ideológico, haya 
o no haya carné por medio".

“Porque existen abundantes 
casos de profesionales que, ten
gan o no carné de una u otra 
ideología, aplican un fanatismo 
ideológico muy superior al de la 
mayoría de los que cuentan con 
carné sindical o político y que. 
sin embargo, son criticados o se
ñalados", finalizó.
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Inauguración 
del Museo 
del Palacio 
Episcopal

______ ______________ A^S,

El Palacio Episcopal abrirá 
sus puertas al público para que 
puedan conocerse las riquezas 
artísticas que en él se albergan y 
sus dependencias puedan ser uti
lizado para actividaddes cultura
les. La inauguración oficial del 
museo se desarrollará el próxi
mos lunes.

El actual Palacio Episcopal de 
Segovia ha sido durante más de 
doscientos años residencia de 
obispos, centro de administra
ción y de la vida pastoral de la 
Diocésis.

El edificio ostenta un cuerpo 
central construido en torno al 
año 1550, cuya fachada de gra
nito, que cierra por completo la 
plaza de San Esteban por su lado 
principal, es admirada por su ta
maño y nobleza en la arquitectu
ra renacentista segoviana.

La casa propiedad original
mente del conde de Puñonrostro, 
fue vendida a Antonio Salcedo 
en 1635, y a mediados del siglo 
XVIII fue adquirida por el obis
po Murillo y Argaiz, quien 
completó el edificio actual ce
rrándolo con otros tres cuerpos 
en torno al patio central que es 
un raro y excelente ejemplo del 
barroco clasicista. A fines del 
siglo XIX Joaquín de Odriozola 
dotaría el palacio, a lo largo de su 
fachada posterior, de una galería 
de hierro templana manifestación 
de esta arquitectura en Segovia.

Tras su reconstrucción se con
tinua desarrollando en el palacio 
las funciones administrativas y 
pastorales de la Diócesis y ahora 
ofrece a los visitantes la contem
plación de su belleza arquitectó
nica, las obras de arte que en él 
se muestran, y la distribución 
original y atmosfera de un Pala
cio Episcopal de los siglos 
XVIII-XIX.

El INSALUD prepara un plan de derivación de pacientes para paliar los efectos de la huelga 

Laffón Roca y los médicos, pendientes 
de una solución negociada al conflicto
El director provincial del 

INSALUD, Carlos Laffón 
Roca, y los representantes 
del comité de huelga del 
Complejo Hospitalario 
permancían ayer pendiente 
de las negociaciones desa
rrolladas en Madrid y con
fiados en una solución que 
ponga punto final a los pa
ros iniciados hace un mes 
en los hospitales.

________________________________A^S.

Los médicos del Complejo 
Hospitalario de Segovia pusie
ron de manifiesto su confianza 
en la finalización de la huelga 
que mantienen desde hace un 
mes. Un deseo que también 
comparte el director provincial 
del INSALUD, Carlos Laffón 
Roca. Mientras en Madrid al 
cierre de esta edición conti
nuaban las negociaciones en
tre los representantes de la 
Confederación Estatal de Sin
dicatos Médicos (CESM), 
convocante de la huelga, y la 
Dirección del Instituto Nacio
nal de la Salud.

José Luis Real Puerta, 
miembro del comité de huelga, 
ha coincidido con Carlos La
ffón Roca, en destacar el grado 
de entendimiento que desde 
que comenzó la protesta se ha 
mantenido entre los huelguis
tas y la gerencia del complejo, 
así como de los usuarios. “A 
diferencia de otras provincias, 
en Segovia no se generado una 
guerra de denuncias, sino que 
las relaciones han sido norma
les”, ha señalado Laffón Roca. 
Real Puerta, por su parte, ha 
resaltado el respeto manifesta
do por los médicos a los usua
rio, lo que ha determinado que

La protesta afectó ayer a las consultas de especialidades. j u an  mar t in

la huelga sea de carácter selec
tivo. Este criterio se ha mante
nido en los momentos de ma
yor crispación, incluso ha evi
tado el endurecimiento de las 
protestas.

El representante de los mé
dicos ratifica el apoyo de la 
Confederación Estatal de Sin
dicatos Médicos, a las reivin
dicaciones que impulsaron la 
protesta y defiende la firmeza 
de sus pretensiones, aunque 
admite que la duración de la 
huelga sorprende a los propios 
médicos.

Los paros afectaron ayer 
alos servicios de pediatría y 
anestesia, pero también se con
centraron en las consultas de 
neumotología, aparato digesti
vo, dermatología y electroen- 

cefalografía, con un segui
miento entre el cincuenta y el 
cien por cien dependiendo de las 
especialidades.

Plan de derivación
La Dirección Provincial del 

INSALUD ha planeado un pro
grama de derivación de los pa
cientes con las patologías que 
registran mayor listas de espera, 
para contrarrestar los efectos de 
la huelga cuando finalice. El nú
mero de usuarios que podrán ser 
atendidos por esta vía depende 
de las posibilidades económicas 
de que dispone el departamento 
provincial del INSALUD.

Las personas que ya habían 
sido citadas para ser interveni
das y que finalmente se han que
dado pendientes a causa de los 

paros, podrán ser intervenidas 
en la clínica de La Concepción 
si muestran su conformidad.

Desde que comenzó la huel
ga de especialistas, el pasado 
día 8 de mayo, dos conflictos 
más han estado a punto de es
tallar en la sanidad pública (en 
los sectores de enfermería y 
residentes), y otro ha afectado 
directamente a la Dirección 
Provincial del INSALUD de 
Segovia, concretamente las 
reivindicaciones de parte del 
equipo de Atención Primaria 
del centro “Segovia Rural”. 
Para el titular provincial de Sa
nidad este mes ha sido muy 
duro. “ Es difícil —ha afirma
do— que en una trayectoria de 
gestión se de un periodo tan 
complejo como éste”.

Los máximos responsables 
de la arquitectura nacional 
se reúnen hoy en Segovia

El Colegio de Ingenieros denuncia irregularidades 
en el Servicio de Economía de la Junta

----------------- ----------------------------------------A^S.
El Consejo Superior de los 

Colegios de Arquitectos de Es
paña celebrarán en Segovia un 
pleno ordinario, en el que deba
tirán diferentes aspectos de la 
actualidad como la limitación 
en la desgravación por compra 
“e vivienda, las futuras leyes 

el suelo y de colegios profe
sionales, la situación de la ar- 
quilectura y su relación con la 
recuperación económica, ade
mas de los problemas del patri
monio arquitectónico.

El pleno, que se desarrollará 
°y día 8 y mañana, 9 de junio, 

estará presidido por Jaime 
^ró, presidente de la Unión 
nifA030*003* de Arquitectos 
U1A), y presidente del Conse

Jo Superior de los Colegios de 
Arquitectos.

Asimismo, las sesiones conta
n con la asistencia de lodos los 

^Canos de •os colegios de Espa

La reunión de los responsa

bles de la arquitectura servirá 
para la puesta en común de 
diversos problemas y solucio
nes.

La problemática del sector 
profesional será analizada bajo 
las diferentes perspectivas que 
marcan las necesidades de cada 
región.

Preparación del 
congreso internacional

La cita en Segovia constitu
ye a la vez un encuentro prepa
ratorio para el congreso de la 
Unión Internacional de Arqui
tectos (UIA) que se celebrará 
en Barcelona el próximo años.

Durante el pleno tomarán 
posesión de sus cargos como 
delegados los decanos de los 
colegios oficiales de arquitec
tos de Aragón Andalucía Oc
cidental, Extremadura y Mur
cia.

Esta ceremonia se desarrolla
rá en c! castillo de Pcdraza esta 
noche.

_________________________________ A. S.

El Colegio Oficial de Ingenie
ros Técnicos Industriales de Se
govia han denunciado diversas 
irregularidades cometidas en el 
Servicio Territorial de Econo
mía de la Junta de Castilla y 
León, que han supuesto el retra
so en la tramitación de expedien
tes sobre determinados proyec
tos.

Ricardo Carretero Gómez, 
decano del Colegio Oficial, in
dica en un comunicado de 
prensa que las anomalías de
tectadas en el servicio de la 
Junta se han producido de for
ma reiterada.

El colectivo profesional han 
remitidos varios escritos al 
Servicio Territorial referidos a 
la admisión y tramitación de 
proyectos en estas depend
encias de la Junta, que han sido 
firmados por técnicos “no com
petentes”, valoran en el comuni
cado. Asimismo, apuntan que se 
han cometido irregularidades en 
el cumplimiento de la legisla
ción vigente, tanto de tipo técni

co como administrativo, que “re
trasan la tramitación de expe
dientes con el consiguiente per
juicio para los usuarios”.

Estos escritos remitidos por el 
Colegio Oficial de Ingenieros 
Técnicos Industriales no han 
sido contestados por el Servicio 
de Economía, a pesar de que las 
fechas de presnetación van des
de el día 20 de agosto de 1993 
hasta el 28 de febrero de 1995.

Al haber transcurrido en un 
caso dos meses desde el primer 
escrito presentado y un año y 
nueve meses en el pero de los 
casos, la junta de gobierno del 
colegio manifiesta su denuncia y 
protesta por el proceder de la 
Junta de Castilla y león de no 
contestar a escritos que se les ha 
remitido.

Carta a Bécker
El colegio ha dirigido sus que

jas al consjero de Econmía y Ha
cienda de la Juanta, Fernando 
Bécker para que de que en uno 
de los casos se aplique el artícu- 
Io42 de la Ley 30/92 de 26 de

Ricardo Carretero. a s

noviembre, que sanciona el in
cumplimiento por parte de los 
funcionarios de su obligación de 
resolver. Esta caria ha sido remi
tida con fecha del 6 de abril de 
osle año, y tampoco se ha tenido 
contestación de la misma.
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■■■■■i VALSAIN ■■■■■■

El CENEAM acogerá la tercera 
edición del “Aula de verano de 

educación ambiental”
____ _____________________

Durante el próximo mes de 
julio, el Centro Nacional de Edu
cación Ambiental ( CENEAM) 
de Valsaín acogerá la tercera 
edición del “Aula de verano de 
interpretación y educación am
biental”.

Este aula, organizado por 
ICONA y la Universidad Autó
noma de Madrid, reune en su 
tercer edición un total de seis 
cursos, dos de iniciación y cua
tro monográficos, todos ellos ba
sándose en un enfoque práctico.

Del 4 al 7 de julio se celebrará 
el curso “¿Cómo empezar?", 
una introducción al manejo de 
técnicas y recursos de educación 
ambiental; del 10 al 13 de julio 
se desarrollárael curso “El Patri
monio al alcance de todos”, so
bre los conceptos y procedi
mientos para la aplicación prác
tica de la interpretación. “Natu
ralistas curiosos” es el tema de

OLOMBRADA

Se presenta en el pueblo una 
mala cosecha de cereales

________________ABEL PECHARROMAN

Las lluvias caídas los días des
pués de San Isidro, fueron muy 
beneficiosas aunque no dema
siado abundantes.

Favorecieron mucho a la re
molacha. Los cereales (al menos 
lo temprano), ya vino un poco 
tarde el líquido elemento, aun
que nunca viene mal el agua en 
estas fechas. Los cereales tar
díos, se beneficiaron más; pero 
como decimos anteriormente, 
no fue mucha el agua caída para 
lo que la tierra necesitaba. Las 
tierras buenas, se las ve que pue
den tener todavía una cosecha 
“aceptable”.

Las tierras flojas o malas, en 
muchas de ellas no se cubrirán 
los gastos que han ocasionado; 
es más, son muchas las que no 
interesará meter en ellas la cose
chadora. Paseando por el campo, 
hemos podido comprobar que 
los trigos, están las espigas la 
mitad de ellas blancas; otras, tie

las excursiones que se va a rea
lizar a la sierra de Guadarrama, 
del 14 al 16 de julio.

Del 17 al 19, la investigación 
en educación ambiental el en el 
curso “Descubriendo nuevos ca
minos para avanzar".

“Disfruta con la naturaleza”, 
aserá el tema de los talleres de 
actividades y juegos para cono
cer y mejora nuestro entorno, 
que tendrá lugar del 19 al 23 de 
julio. Del 24 al 27 del mismo 
mes, “La ciudad como reto”, de
safíos y posibilidades de la edu
cación ambiental.

Además, en colaboración con 
el centro de documentación y es
tudios para la paz “ Bakeaz" se 
desarrollará el curso “Por una 
economía sostenible”, concep
tos e instrumentos para una eco
nomía ecológica, del 30 de junio 
ai 2 de julio.

Para más información en el 
centro.

nen un color marrón raro; la 
planta, parece estar dañada o he
lada en su mayor parte. Algunos 
agricultores experimentados nos 
dicen que se presenta una mala 
cosecha.

La remolacha, ya todas nacie
ron. Se las está sulfatando o es
cardando, así como las labores 
de arrejaque. Del mismo modo, 
ya se están sembrando también 
las pipas, aunque a decir verdad, 
no son muchas las parcelas des
tinadas a este producto. La baja
da de las subvenciones, ha pro
ducido su efecto.

En cuanto a la política, el pue
blo tendrá nueva corporación 
municipal con candidatura del 
PP. No hubo otros candidatos.

Por otra parte, las componen
tes de la asociación local de 
amas de casa realizaron, hace 
unas jornadas, una interesante 
excursión, de una duración de un 
día, a la localidad cacereña de 
Guadalupe.

ALDEANUEVA DEL CODONAL

Como es costumbre desde tiempo inmemorial

La Virgen del Pinarejo será 
trasladada a su ermita en romería
En este lugar sexmero de 

Posaderas era uso y cos
tumbre desde tiempo inme
morial, así se decía en el 
siglo XVI, celebrar la ro
mería de la Virgen del Pi
narejo, foco de convocato
ria el día tercero de la Pas
cua de Pentecostés para los 
pueblos segovianos y abu- 
lenses de la comarca.

_____________ARANCHAESCUDERO

El nombre del lugar es un 
topónimo compuesto de Al
dea (nombre de origen árabe 
que significa granja de cam
pesinos con sus familias) y 
Codonal (que significa lugar 
de piedras o guijarros), posi
blemente el lugar fue repobla
do a finales del siglo XI o prin
cipios del siglo XII por caba
lleros burgaleses.

A mediados del siglo XIII 
fue una donación real al Con
cejo de Segovia, que lo incor
poró posteriormente como 
lugar de su tierra al Sexmo 
de Posaderas. Estuvo libre 
de pagar pechas u otros tri
butos a cambio de prestar 
yantares, fonsados y otros 
hasta el principio del año 
1439. En lo religioso perte
neció al Obispado de Avila 
hasta el año 1953.

En los próximos días 10 y 
11 del presente mes de junio 
el lugar se dispone a celebrar 
una edición más de la citada 
romería, se iniciará la fiesta a 
las 18 horas del sábado, coin
cidiendo con el último día de 
la novena y la bajada de la 
imagen de la Virgen a su ermi
ta, junto al río Voltoya; para a 
las 22 horas iniciar un baile-

■■■■ FUENTERREBOLLO ■■■■

Los vecinos celebran este fin 
de semana las fiestas en honor 

de San Antonio de Padua
___ ______________________________ A^S.

Los vecinos de la localidad 
segoviana de Fuenterrebollo ce
lebran durante este fin de sema
na las fiestas en honor de San 
Antonio de Padua.

Los actos darán comienzo 
mañana viernes por la tarde. A 
partir de las 21,30 horas y hasta 
las 22,30 horas y de 12 de la 
noche y hasta las cuatro de la 
madrugada grandes bailes públi
cos en la plaza del pueblo a cargo 
de la orquesta “Azabache”.

La jornada del sábado dará 
comienzo a las 10,00 de la ma
ñana con dianas y pasacalles a 
cargo del dulzainero Serafín Va
querizo.

A las 12,00 horas, misa so
lemne con homilía a cargo del 
cura párroco de la localidad, tras 
la cual los vecinos participarán 
en la procesión, que en en honor 
del santo paduano se celebrará,

con danzas a cargo del grupo de 
danzas de Fuenterrebollo.

Por la tarde, a partir de las 
17,00 horas, los más jóvenes del 
pueblo podrán disfrutar con el 
gran parque infantil.

Por la tarde y noche vuelven 
los grandes bailes públicos esta 
vez amenizados por la orquesta 
“Flash-Band”.

El domingo, último día de los 
festejos populares, el dulzainero 
Serafín Vaquerizo despertará a 
los vecinos con los pasacalles. 
Al igual que en la jornada del 
sábado, la misa dará comienzo a 
las 12,00 horas seguida de pro
cesión.

Las 18,00 horas es el momen
to elegido para el partido de 
tronlenis por parejas de ambos 
sexos, a cargo de hijos del pue
blo. Para finalizar las fiestas, 
gran verbena desde las 22,(X) ho
ras con música de “Jusvell”.

■
CARBONERO ■ 

EL MAYOR ■

Consternación 
por la muerte de 
un joven de 18
__________________________^s.

La consternación hacía su 
aparición en la tarde del martes 
en Carbonero el Mayor, al en
contrarse muerto en un pinar un 
joven vecino de la localidad, de 
18 años de edad.

El joven Carlos Casas Herrero 
era encontrado muerto en un pi
nar del vecino pueblo de Taba- 
nera la Luenga, después que so
bre las 15,00 horas de la tarde 
familiares y vecinos iniciaran su 
búsqueda.

La voz de alarma surgió cuan
do el caballo que montaba el jo
ven apareció solo en casa de sus 
familiares. Tras el hallazgo, el 
juez procedía al levantamiento 
del cadáver, que fue trasladado a 
Segovia para realizarle la autop
sia.

Ayer tarde los restos mortales 
del joven recibían sepultura en 
su pueblo natal.

ARCHIVO
Un imagen que se repite el día tercero de la Pascua de Pentecostés.

verbena amenizada por la or
questa “Ultima Hora”.

El domingo día 11, jornada 
grande de la festividad, a las 
12 horas, se tiene anunciada la 
solemne celebración de la eu
caristía en la ermita en la que 
concelebrarán varios sacerdo
tes y cantará el coro de la igle
sia de la Asunción, de la loca
lidad. A las 17 horas, habrá 
una competición deportiva de 
categoría, será un partido de 
pelota a mano entre los pelo- 
tares Ortego (Madrid), Luke 
(Vizcaya) y Otaegui (Guipúz
coa) contra Urien (Vizcaya),

Andueza VI (Guipúzcoa) y 
Aguirre (Guipúzcoa). A las 
18,30 horas tendrá lugar por 
los alrededores de la ermita la 
tradicional procesión en cuyo 
cortejo estará un grupo de dul- 
zaineros segovianos, mientras 
alrededor de media noche 
(23,30 h.) comenzará una sen
sacional verbena amenizada 
por el grupo Tucam, que fina
lizará bien entrada la madru
gada.

Se espera gran afluencia de 
público porque en esta locali
dad de Aldeanueva de Codo- 
nal nadie se siente forastero.

Ayuntamiento de Cantimpalos
Información pública Modificación Puntual 

Normas Subsidiarias
--------EDICTO---------

Aprobadas inicialmente por el Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada 
el día 25 de mayo de 1995, "3 modificaciones puntuales de las Normas Sub
sidiarias de Planeamiento Urbanístico de Cantimpalos (Segovia), redacta
das a instancias de este Ayuntamiento por el Arquitecto D. Joaquín Albertos 
Diez, y a efectos de dar cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 114 del 
Real Decreto Legislativo 1/1992 de 26 de junio, por el que se aprueba el 
Texto Refundido de la Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana, 
se somete a información pública, por espacio de un mes, quedando el ex
pediente a disposición de cualquiera que quiera examinarlo, a los efectos de 
deducir las alegaciones pertinentes, encontrándose de manifiesto en la 
Secretaría de este Ayuntamiento.

Se acuerda la suspensión de licencias conforme al artículo 102.2 del 
Texto Refundido de la Ley del Suelo, señalándose como área afectada por 
la suspensión la comprendida en la distancia de 300 metros a que hace 
referencia la Modificación Puntual n91.

Cantimpalos, 5 de junio de 1995.
EL ALCALDE, Fdo.: Pedro Matarranz Garrido
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VILLA DE
CUELLAR

Los bienes inmuebles constituyen el apartado más importante del inventario municipal. s g u ij ar r o

Según el estudio de una empresa especializada

Los bienes municipales, valorados 
en más de 2.000 millones de pesetas

El servicio de desratización, 
adjudicado a la empresa 
“Serproan” por un año

El conjunto de propiedades, bienes y derechos pertenecientes 
al Ayuntamiento de Cuéllar han sido valorados por una empresa 
especializada en 2.258 millones de pesetas. Tras varios meses de 
trabajo la empresa “Valoraciones AR”, de Madrid, ha concluido 
su estudio que ha sido dado a conocer en la sesión de la Comisión 
de Gobierno celebrada ayer, la última con carácter decisorio que 
celebra la actual corporación municipal.

S. GUIJARRO
Durante cerca de medio año la 

empresa encargada por el Ayun
tamiento para realizar el inven
tario de los bienes -municipales 
ha investigado, estudiado y valo
rado todo tipo de bienes y anali
zado su situación legal. Otro tra
bajo realizado ha sido la catalo
gación de todos los objetos y 
mobiliario existente en las de
pendencias municipales.

El inventario está dividido en 
diversos apartados, el más im
portante de ellos por su valora- 
C|ón económica es el de bienes 
mmuebles, cuya cuantía ascien

de a 2.047 millones de pesetas.
En este apartado están inclui

dos montes, fincas rústicas y ur
banas, todo tipo de edificios mu
nicipales, instalaciones deporti
vas, solares, plaza de toros, de
puradora de aguas residuales e 
instalaciones de suministro de 
agua potable.

El siguiente grupo en impor
tancia por su cuantía económica 
son los bienes y derechos rever
tibles, formados por aquellas 
propiedades municipales que es
tán cedidas para su uso o explo
tación como es el caso de terre
nos, fincas o edificios como en 

el que están instaladas las ac
tuales oficinas del INEM. El 
conjunto de estos bienes está 
valorado en 128 millones de 
pesetas.

El mobiliario de todos los edi
ficios municipales ha sido valo
rado por la empresa madrileña 
“Valoraciones AR” en 60 millo
nes de pesetas, y los vehículos en 
algo más de 20 millones.

Como dato curioso de este in
ventario en el apartado de mue
bles llamados histórico-artísti- 
cos han sido incluidas diversas 
piezas procedentes del antiguo 
hospital de La Magdalena. Entre 
estas piezas figuran las tablas 
góticas del siglo XV del pintor 
Juan Fernández, así como una 
custodia, naveta e incensario de 
plata. Todas estas obras han sido 
valoradas en su conjunto en una 
cantidad tan sorprendentemente 
baja como 770.000 pesetas.

_________________________ s^a
La Comisión de Gobierno ha 

adjudicado el servicio de desra
tización por un periodo de un 
año a la empresa “Serproan”, de 
Valladolid, en la cantidad de 
620.000 pesetas. Este servicio 
será prestado en la villa y los 
barrios incorporados.

El Ayuntamiento sacó a con
curso este servicio y presentaron 
sus ofertas cinco empresas. Por 
unanimidad fue considerada la 
más ventajosa la presentada por 
la sociedad vallisoletana.

La empresa contratada pres
tará sus servicios desde junio 
de este año a julio de 1996, 
existiendo la posibilidad de 
prorrogar el contrado en años 
sucesivos por acuerdo de am
bas partes.

Aprobado el programa cultural 
y deportivo para el verano

___________________________ ^G.
La Comisión de Gobierno ha 

aprobado en su última sesión el 
programa cultural y deportivo 
municipal para los meses de ju
lio y agosto, cuyo presupuesto 
asciende a 4.700.000 pesetas.

Esta programación cubrirá 
prácticamente los meses de julio 
y agosto hasta unirse con la pro
gramación específica de las fies
tas de los encierros a finales del 
mes de agosto.

El programa cultural y depor
tivo del verano está compuesto 
por varios espectáculos y cursi
llos formativos en diversas arte
sanías, deportes, y talleres de 
teatro, baile y danza.

Entre estas actividades desta
ca e| festival “Así cantan las co
rales", que se desarrollará duran
te cuatro sábados del mes de ju
lio con participación de grupos

“Serproan” realizará a lo lar
go del año cuatro tratamientos 
contra los roedores en Cuéllar, 
Torregutiérrez, Escarabajosa, 
Dehesa Mayor, Dehesa de Cué
llar y Fuentes de Cuéllar.

Estos tratamientos se llevarán 
a cabo en los sistemas de alcan
tarillado, todos los edificios de 
propiedad municipal, basurero, 
vertedero y polígono industrial, 
así como en cualquier foco que 
pudiera surgir en los cascos ur
banos.

Además de estos lugares e in
muebles en Iso que se llevará a 
cabo la desratización, la empre
sa se ha comprometido a realizar 
trabajos de desinsectación y de
sinfección en todos los colegios 
y dependencias municipales de 
Cuéllar y barrios incorporados.

de Cantabria, Segovia, Vitoria y 
Cuéllar.

Como novedad en la progra
mación de verano de este año 
figura la organización de unas 
jornadas micológicas por la So
ciedad Micológica de Cuéllar. 
En estas jornadas se realizarán 
charlas, exposiciones y proyec
ción de vídeos y películas rela
cionadas con el mundo de las 
setas.

Esta programación cultural y 
deportiva para el verano contie
ne cursillos de iniciación y per
feccionamiento a diversos de
portes, y otros de pintura, cerá
mica, música, teatro, canto y 
confección de trajes regionales 
entre otros varios.

En cuanto a espectáculos es
tán previstos varios de teatro, los 
festivales de canto coral y de la 
jota, y otros de música moderna.

Ayuntamiento de Cantimpalos
Información pública de aprobación inicial 

de Estudio de Detalle y Reparcelación
------- EDICTO--------

Aprobadas inicialmente por el Ayuntamiento Plenoen sesión celebrada el día 
25 de mayo de 1995, el Estudio de Detalle y Reparcelación de las "Eras de la 
Ermita", según proyecto redactado por el Arquitecto D. Joaquín Albertos Diez, pro
movido por D. Marino Llórente Gil y varios más, y a efectos de dar cumplimiento 
a *o dispuesto por los artículos 117 y 165 del Real Decreto Legislativo 1/1992 de 
26 de junio, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley sobre Régimen 
del Suelo y Ordenación Urbana, y 108 del Reglamento de Gestión Urbanística, se 
somete a información pública, por espacio de quince días el Estudio de Detalle y 
6 un mes el proyecto de Reparcelación, quedando el expediente a dispocición de 

cualquiera que quiera examinarlo, a los efectos de deducir las alegaciones 
Pertinentes, encontrándose de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento.

Se hace público igualmente, a efectos de lo dispuesto por el artículo 103 del 
eglamento de Gestión Urbanística que los interesados en el expediente pueden 

exhibir los títulos que posean y declarar las situaciones jurídicas que conozcan y 
ecten a sus fincas, advirtiendo que la omisión, error o falsedad en estas decla

raciones no podrá afectar al resultado objetivo de la reparcelación.
Cantimpalos, 5 de junio de 1995.

 EL ALCALDE, Fdo.: Pedro Matarranz Garrido

Jueves Y Sábados

Cambia tu vida 
para toda la vida

10 DE JUNIO • SORTEO EXTRAORDINARIO 
NIÑOS DE SAN ILDEFONSO

M.C.D. 2022



14 REGION EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Jueves 8 de junio de 1995

Alcaldes y 
concejales del
PP tendrán que 
declarar su 
patrimonio

Madrid. (leal).— El presi
dente del Partido Popular, José 
María Aznar, anunció ayer en 
Madrid su intención de exten
der la obligatoriedad de decla
rar ante notario las actividades 
y el patrimonio antes de la 
toma de posesión a los alcaldes 
del PP, los concejales y los car
gos de confianza de los ayunta
mientos.

Aznar, que se reunió en la ca
pital de España con los treinta y 
dos alcaldes populares de capita
les de provincia —incluidas las 
nueve de la comunidad autóno
ma de Castilla y León— y con la 
decena de candidatos de capita
les con mayoría simple que, casi 
con seguridad, serán elegidos 
para presidir los ayuntamientos, 
explicó que “tiene más impor
tancia la declaración de activida
des que la de bienes".

Evitar situaciones
Según el Partido Popular, “así 

se evitan situaciones como las 
que se han dado durante los últi
mos quince años de poder muni
cipal socialista: que un testaferro 
del alcalde o concejal de turno 
era propietario de una empresa 
con la que el municipio tenía 
contratos".

La dirección nacional del Par
tido Popular ha transmitido a ios 
futuros alcaldes, elegidos tras las 
elecciones locales del pasado 28 
de mayo, cuatro ideas básicas 
para aplicar en los municipios 
que van a gobernar en los próxi
mos cuatro años, que pasan por 
la austeridad en el gasto público, 
transparencia en la gestión, ética 
personal y no incremento de im
puestos locales por encima del 
Indice de Precios al Consumo 
(IPC).

Durante el primer trimestre del año en curso

CC.OO. denuncia la destrucción 
de 11.700 puestos de trabajo

En el primer trimestre 
del año se han destruido 
11.700 puestos de trabajo 
en la región según refleja el 
último informe sobre la si
tuación sociolaboral de la 
región elaborado por 
CC.OO. que recoge datos 
de la Encuesta de Pobla
ción Activa.

Valladolid. (leal).— Comi
siones Obreras califica la si
tuación de preocupante ya que 
Castilla y León sufre nuevos 
retrocesos en sus principales 
magnitudes, mientras que en 
el mercado estatal se aprecia 
una leve mejoría.

CC.OO. atribuye esta situa
ción tanto al Gobierno central, 
con su fracasada reforma labo
ral, como a la Junta “que parece 
acomodada en una pasividad 
ineficiente que no ha permitido 
la reducción del desequilibrio 
regional, sino que se ha incre
mentado”. Por sectores econó
micos, se han perdido 2.000 
puestos por cuenta ajena en 
agricultura, 5.200 en industria, 
y 4.500 construcción, mientras 
que en servicios se ha recupera
do empleo (1.600).

CC.OO. dibuja un panora
ma sociolaboral en la región 
marcado por el descenso 
constante de la población ac
tiva, disminución de la ocupa
da —sobre todo de los asala
riados varones—, mayor nú
mero de parados cuando la 
tendencia general del país es a 
su disminución, menor pro
tección social de los desem
pleados en relación al conjun
to nacional, altas tasas de tra
bajo eventual (37 por ciento 
en el sector privado).

PEÑALOSA

En construcción se han perdido 4.500 puestos de trabajo.

“A todo esto hay que añadir 
que la economía castellano- 
leonesa creció menos en 1994 
que en el conjunto nacional, 
un 1,38 por ciento frente al 
2,27 por ciento, lo que hace 
que la situación de la Comuni
dad sea altamente preocupan
te", según fuentes sindicales.

Tasa de actividad
El responsable de la Secre

taría Regional de Empleo, 
Fernando Padilla, insiste en la 
baja tasa de actividad (45,1 
por ciento) más de tres puntos 
y medio por debajo de la me
dia nacional. La tasa deparo se 
mantiene en el 21,7 por cien
to, por debajo de la media na
cional.

En 1990 había en Castilla y

León 842.000 ocupados, 
100.000 más que en la actua
lidad. Dentro del grupo de los 
ocupados, son los asalariados 
los que se llevan la peor parte.

La pérdida de puestos de 
trabajo por cuenta ajena se 
compensa en parte por el as
censo de ocupados por cuenta 
propia. La cifra de asalariados 
pasa de 493.000 a finales del 
94 a los 483.900 en los tres 
primeros meses del 95.

Según constata el estudio 
de CC.OO., en la región hay 
54.700 desempleados de
mandantes de primer empleo 
y 116.200 parados de larga 
duración. En ambos indica
dores Castilla y León se sitúa 
por encima de la media na
cional.

Desarticulada 
una red de trata 
de blancas que 
actuaba en 
la región

Valladolid. (leal).— Funcio
narios del Cuerpo Nacional de 
Policía han desarticulado una 
red dedicada presuntamente a la 
trata de blancas que actuaba en 
varios clubs de carretera de 
León, Valladolid, Zamora y 
Burgos, entre otras provincias 
españolas.

Tras la operación policial 
conjunta se detuvieron en el día 
de ayer seis personas en la re
gión. En la localidad leonesa de 
Ponferrada se registró un local 
en el que fue detenido el encar
gado y se tomó declaración a seis 
ciudadanas extranjeras. Los res
ponsables de un club de Valia- 
dolid —un español y una argen
tina— fueron también detenidos 
y se tomó declaración a 15 mu
jeres extranjeras, todas ellas ibe
roamericanas. Dos detenidos y 
la toma de declaración a 26 es- 
tranjeras, la mayor parte de ellas 
iberoamericanas, fue el balance 
de la operación en la localidad 
zamorana de Benavente. Por úl
timo, en Burgos se registró uno 
de los locales de la red, siendo 
detenida una ciudadana argenti
na que actuaba de encargada. En 
este último club, el propietario y 
el encargado lograron eludir la 
acción policial al haber sido avi
sados desde otros locales de la 
operación.

Los presuntos propietarios del 
negocio de hostales—club dis
tribuidos por varias carreteras de 
la geografía española son los 
hermanos Lumaca Sánchez. 
Ambos individuos se dedicaban 
a traer mujeres de Argentina con 
el señuelo de obtener un trabajo 
en España, siendo en realidad su 
destino la explotación en locales 
controlados por la organiza
ción.

HORARIO DE TRENES y AUTOBUSES
TRENES AUTOBUSES

MADRID SK(;()V1A MADRID SE(;()\ LA - AR WDA
Atocha Chamartín Llegada

6,02(1) 6,16 8,13
8,02 (2)(5) 8,16 10,05

10,02 (2) 10,16 12,10
12,02 (2) 12,16 14,06
14,02 (2) 14,16 16,06
15,02(1) 15,16 17,15
16,02 (2) 16,16 18,01
18,02 (2)(6) 18,16 20,14
20,02 (2) 20,16 22,04

Salida Chamartín Atocha

5,55(1) 7,38 7,51
6,55(1) 8,38 8,51
8,55 (2) 10,38 10,52

10,55 (2) 12,38 12,52
12,55 (2)(3) 14,38 14,51
14,55 (2)(4) 16,38 16,51
16,55 (2) 18,38 18,52
18,55 (2) 20,38 20,52
20,55 (2) 22,38 22,52

(1) De lunes a viernes. • (2) Diario. • (3) Efectúa parada en 
Tablada sábados y domingos. • (4) Efectúa parada en Gudillos y 
Tablada. • (5) Efectúa parada sábados y domingos en Tablada 
(9,29) y Gudillos (9,35). • (6) Efectúa parada en Gudillos (19,35).

SE(;()VIA - MADRID
Lunes a viernes 

Laborables
Sábados

Laborables
Domingos 
y festivos

6,00 ** 7,45 ** 8,30 •
6,45 ** 8,30 • 9,30 **
7,45 ** 9,30 ** 11,30 **
8,30 • 10,30 13,30 **
9,30 “ 11,30 ** 15,15“

10,30 12,30 - 16,15
11,30 ** 13,30 ** 18,00 “
12,30 ** 15,15 ** 19,00 “
13,30 ** 16,15 20,00
14,30 • 18,00 ee 22,00 “
15,15 ** 19,00 *•
16,15 20,00
18,00 **
19,00 ”
20,00

“ Expediciones directas.
• Expediciones semidirectas con para
das en San Rafael, Otero y Revenga.

MADRID-SEGOVIA
Lunes a viernes 

Laborables
Sábados

Laborables
Domingos 
y festivos

6,30 “ 8,30 8,30
7,30 “ 10,00 “ 10,00 “
8,30 11,00 11,00

10,00 “ 12,00 “ 12,00 “
11,00 13,00 “ 15,00
12,00 “ 14,00 “ 17,00 •
13,00 “ 15,00 18,00 “
14,00 “ 17,00 • 20,00 “
15,00 18,00 “ 21,00 “
16,00 “ 19,30 22,15 •
17,00 • 21,00 “
18,00 “ 22,15 •
19,30
21,00 “
22,15 •

** Expediciones directas.
• Expediciones semidirectas con para
das en San Rafael, Otero y Revenga.

De lunes a viernes: 13,00 yi 
18,00. Diario: 13,00.

Lunes a viernes: 7,00.
Diario: 17,30.

AUTO-RES ( Ld. 443010)

ARANDA -SE(;<)\ IA

SEGOVIA - CUELLAR - VALLADOLID
Salidas de SEGOVIA: Laborables: 8,00, 11,00, 13,30, 15,00, 17,00, 
18,30 (19,30 sólo hasta CUELLAR).
Domingos y festivos: 11,00 y 19,00.

HOYUELOS - SAMiARCIA - SEGOVIA
Lunes a viernes: 6,45 y 16,45. Sábados: 7,45.

SEGOVIA - AVILA AVILA - SEGOVIA

SEGOVIA - SALAMANCA (Aba- 
des-Arévalo). Lunes a viernes: 
9, 14, 18. Viernes: 20,30. Sába
do: 9,14. SALAMANCA-SEGO- 
VIA. Lunes a viernes: 8,30, 
13,30, 17,30. Sábados: 8,30.
Venta de billetes: Zamora, Bena
vente, Valencia, Castellón (Pla
yas), Cáceres, Badajoz.

VALLADOLID - CUELLAR - SEGOVIA
Salidas de VALLADOLID: Laborables: 8,00,11,00,13,30,15,00 17 00 
18,30 (7,50 sólo desde CUELLAR).
Domingos y festivos: 9,00 y 17,00.

Lunes a viernes: 6,45, 12,45, 18,30. Sábados: 9,00, 12,45. Lunes: 9,30.
Domingos: 18,30
Lunes a viernes: 13,45,15,30,19,30. Sábados: 13,45,15,30. Lunes: 10,30.
Domingos: 19,30.

T/\XIS. Paradas

SEGOVIA - SANGARCTA - HOYUELOS
SEGOVIA - BARCELONA BARCELONA - SEGOVIA

Lunes a viernes: 8,30,14,00 y 18,35. Sábados: 14,00.
Diario: 13,00. Viernes (combinado). :-: Diario: 9,00.

Plaza Mayor: Telf. 43 66 80.
Plaza Oriental: 42 02 58.
Avenida Fernández

Ladreda: 43 66 81.
Radio Taxi: 44 50 00.

M.C.D. 2022
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“La discriminación de la 
mujer hace que toda la 
sociedad se resienta”

Valladolid. (leal).— La direc
tora general de Servicios Socia
les de la Junta, María Cruz Ro
dríguez Saldaña, afirmó ayer 
que la discriminación de la mu
jer no afecta sólo a éstas “sino 
que hace que toda la sociedad en 
su conjunto se resienta por sus 
actitudes de intolerancia”.

Rodríguez Saldaña explicó 
con estas palabras la filosofía de 
la campaña de concienciación 
que pondrá en marcha el Gobier
no regional a partir de hoy y que

Licitadas las obras de la 
circunvalación de Avila

Madrid. (leal).— El Minis
terio de Obras Públicas, Trans
portes y Medio Ambiente 
(MOPTMA) ha licitado las 
obras para la construcción de la 
carretera de circunvalación de 
la capital abulense, entre los 
puntos kilométricos 250,6 y 
259 (N-110, de Soria a Pla- 
sencia), con un presupuesto 
de 3.895,3 millones de pese
tas y un plazo de ejecución de 
24 meses.

Las obras consisten en la 
construcción de la variante de la 
carretera N-l 10 a su paso por la 
ciudad de Avila, mediante una 
vía rápida de nuevo trazado, lo 
que supone un aumento conside- 

incidirá en la desigualdad exis
tente en Castilla y León por ra
zón de sexo en el ámbito fami
liar, educativo y laboral. La res
ponsable de Servicios Sociales 
de la Consejería de Sanidad y 
Bienestar Social incidió en que 
la discriminación al género fe
menino supone “una infravalo- 
ración de la capacidad creativa, 
intelectual, laboral y económica 
de un sector muy importante de 
la sociedad, y por lo tanto de la 
sociedad en su conjunto’’.

rabie en la velocidad de recorri
do y en la seguridad vial.

La nueva vía evita el cruce de 
la capital e interconexiona las 
carreteras de acceso a la capital 
abulense.

El tráfico estimado en 1997 
para esta vía, que tiene caracte
rísticas geométricas de autovía 
en previsión de su futuro desdo
blamiento, es de 5.400 vehículos 
al día, de los que el 12 por ciento 
serán camiones o vehículos pe
sados.

En esta variante se han pro
yectado 4.942 metros de cami
nos y vías de servicio con el fin 
de garantizar el acceso a las pro
piedades colindantes.

Facilitará la labor empresarial, según el presidente de CECALE

Fernández Lobato, partidario de 
una Consejería de Industria

El presidente de CECALE, José Elias Fernández Lobato, 
considera positiva la intención del Gobierno regional de crear 
una Consejería de Industria, Comercio y Turismo, “porque 
tendremos un solo interlocutor en la Junta. Ahora la labor 
del empresario es más difícil y dispersa porque las actividades 
empresariales están dispersas en muchas consejerías .

Valladolid. (leal). —Fer- 
nández-Lobato apuntó que ya 
ha comunicado esta opinión a 
la Junta en más de una ocasión 
y se la reiterará al presidente 
del Ejecutivo regional en fun
ciones, Juan José Lucas, en 
una reunión que celebrarán en 
breve, según puso de mani
fiesto después de la reunión 
del comité ejecutivo de la 
Confederación de Organiza
ciones Empresariales de Cas
tilla y León (CECALE), cele
brada ayer en Valladolid.

Respecto a los datos sobre 
el PIB dados a conocer por la 
Fundación FIES, Fernández- 
Lobato afirmó que el creci
miento de 1,38 registrado en 
Castilla y León, por debajo 
de la media nacional (2,27 
por ciento) “vienen a confir
mar que estamos muy expen
sas de los resultados del sec
tor agrícola. Castilla y León 
sería una de las comunidades 
de mayor crecimiento si no se 
tuviera en cuenta la agricultu

ra, ya que el PIB no agrario 
fue del 2,67 por ciento. Sin 
embargo, el PIB por habitante 
continúa por debajo de la me
dia española y de la media eu
ropea”.

Consumo interno
La ejecutiva de CECALE, 

que analizó también la evolu
ción de la economía regional 
en lo que va de año, destacó el 
descenso de un 9 por ciento en 
matriculación de vehículos y 
la caída de la producción total 
de energía eléctrica (-6,5 por 
ciento), marcada por la sequía 
y el descenso en la producción 
de energía hidroeléctrica 
(29,2 por ciento).

José Elias Fernández-Lo- 
bato se mostró pesimista so
bre las perspectivas de creci
miento del consumo interno, 
“que está viviendo un mo
mento muy difícil en Castilla 
y León. Vivimos una situa
ción un poco engañosa. Mien
tras no aumente la demanda 

interna y la confianza del con
sumidor, la Comunidad corre 
el riesgo de tener una produc
ción muy ligada a la exporta
ción”. El comercio exterior en 
Castilla y León se caracterizó 
en el primer trimestre del año 
por un incremento de las ex
portaciones (34 por ciento) y 
de las importaciones (31 por 
ciento). El saldo deficitario 
asciende a 218 millones y la 
tasa de cobertura es del 99,87 
por ciento, según los datos 
aportados por CECALE.

En materia de licitación ofi
cial, la cúpula empresarial 
destaca un aumento del 71,4 
por ciento durante los dos pri
meros meses del año, desta
cando León que ha acaparado 
el 71 por ciento del total lici
tado en la región. Este aumen
to se debe a las obras civiles, 
que suponen el 88,3 por ciento 
del total licitado y, especial
mente, a las carreteras (73,6 
por ciento).

Respecto a la negociación 
colectiva, en Castilla y León 
se han firmado ya el 60 por 
ciento de los convenios secto
riales y el 90 por ciento de los 
convenios de empresa, con 
una subida salarial media del 
4,02 por ciento.

encontrara
SALIDA?

Colabore con nuestra Asociación 
para resolver los problemas asistenciales que padecen 

los minusválidos psíquicos, físicos y sensoriales.

SOLICITE INFORMAGON GRATUTIA

ASOCIACION “AYUDALE A CAMINAR”
c/ Francisco Silvela, 79 - 4o - 11. 28028 MADRID 

Tfnos.: (91)411 45 91 -411 73 28

PLAN ASISTENCIAL PARA FUTUROS MINUSVALIDOS
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No es fácil vivir

con una 

DISCAPACIDAD.

No lo 

hagamos 

aún más 

DIFÍCIL.

olvidado de que hay gente

que no ha tenido tanta suerte

como tú. Gente que pasa toda

su vida intentando superar

las dificultades que les im

pone un mundo que no está

pensado para todo el mundo.

Un mundo difícil de vivir si

Eliminemos no ves, no oyes, no puedes

las caminar o tienes una limi

BARRERAS. tación psíquica. Ayúdanos a

eliminar las barreras. Vivir,

Seguramente eres de los que

piensa que la vida no te ha

regalado nada. Q_u e has te

nido que trabajar muy duro

para conseguir todo lo que

tienes. ¿Todo?. ¿ Q_u é hay de 

tus ojos, tus oídos, tus pier

nas, tu cerebro?. Siempre han 

estado ahí, funcionando. In

cluso te has olvidado de que 

existen. Como también te has

cueste lo que cueste, es cosa

de todos.

Fundación ONCE
% VAMjZ/ I*1™ cuycradiVi c intrp-ariiín **vwl 

* pc t mw u v c w  inuM^alias 

HEíSBS
Por un mundo sin limites.
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Belloch afirma 
que no hay pacto 
que impida 
ampliar la Ley 
del Aborto

Madrid (Efe).— El ministro 
de Justicia e Interior, Juan Al
berto Belloch, recordó ayer que 
no existe ni Gobierno de coali
ción ni pacto de legislatura con 
CiU que impida al Ejecutivo de
sarrollar el programa electoral 
del PSOE en lo refrente a la am
pliación de los supuestos de 
aborto. Belloch, que hizo estas 
declaraciones en un hotel madri
leño tras reunirse con una dele
gación del grupo liberal del Par
lamento Europeo, negó que haya 
existido ningún incumplimiento 
por parte de su Departamento en 
las relaciones con los nacionalis
tas catalanes, ni respecto al abor
to, ni al traspaso del personal de 
Justicia, ni en las competencias 
sobre el tráfico.

Respecto al aborto, insistió en 
que “igual que CiU tiene libertad 
para presentar proyectos no ne
cesariamente consensuados, 
puede darse la situación inversa, 
sin que se le deba dar ninguna 
importancia”. “En un pacto de 
legislatura —continuó el minis
tro— los diversos grupos que 
pactan deben autolimitar su pro
pios proyectos y renunciar a par
te de sus programas en función 
de la consecución de ese pacto, 
pero fuera de esa formula no hay 
razón para que el Gobierno no 
cumpla sus promesas electora
les”.

Juan Alberto Belloch pidió 
que se desdramatice el debate 
sobre la ampliación del aborto, 
ya que a su juicio se trata simple
mente de una ley que trata de 
impedir que las mujeres que to
man una decisión “seria y medi
tada” entren en prisión. Esa po
sibilidad resulta “incomprensi
ble" para el ministro, quien no 
obstante dijo que “el que quiera 
io contrario que lo sostenga en el 
Parlamento”.

Cumplir la promesa
“El Gobierno va a cumplir su 

promesa y va a intentar encon
trar una mayoría en el Congreso 
y en el Senado —afirmó Be- 
íloch—. Si la encuentra habrá 
ley, si no no habrá ley. Pero hay 
que normalizar el tema, no debe 
convertirse en una cuestión de 
principios".

Respecto a la posibilidad de 
que se deje libertad de voto a los 
diputados socialistas en la trami
tación de esa ley, el titular de 
Justicia e Interior afirmó que esa 
cuestión “es competencia del 
Grupo Socialista” y añadió que 
igual que no quiere entrometerse 
en las funciones de ios jueces 
tampoco lo hará en las del Parla
mento. “Cuando el Gobierno 
apruebe el proyecto habrá aca
bado su trabajo y, a partir de ahí, 
serán los grupos parlamentarios 
los que deban aceptar, mejorar o 
rechazar el texto”, subrayó.

Juan Alberto Belloch, que 
volvió a apostar por un Gobierno 
de coalición como mejor formu
la para garantizar la estabilidad, 
aseguró que ha trabajado siem
pre para mantener esa estabili
dad.

CC apoyará al PSOE si se solucionan temas pendientes

El Gobierno desea superar cuanto 
antes las diferencias con CiU

El presidente del Grupo 
Socialista en el Congreso, 
Joaquín Almunia, aseguró 
ayer que el Gobierno y el 
PSOE tienen la voluntad de 
“superar cuanto antes” las 
discrepancias existentes con 
CIU y pretenden alcanzar 
un acuerdo “antes del vera
no” sobre la reforma de al
gunas leyes y ciertos proyec
tos de ley.

Madrid (Efe).— Almunia, 
que hizo estas declaraciones 
tras asistir a una reunión de los 
ministros para las Administra
ciones Públicas, Jerónimo Sa- 
avedra, y de la Presidencia, 
Alfredo Pérez Rubalcaba, con 
Coalición Canaria, aludió, en
tre otras iniciativas, a la refor
ma de la Ley de Costas y a las 
futuras leyes del cable, de la 
televisión local, colegios pro
fesionales y seguros privados.

El portavoz socialista reco
noció que hay “ciertas discre
pancias” entre CiU y el Go
bierno en estas materias, pero 
aseguró que tanto el presiden
te del Ejecutivo, Felipe Gon
zález, como los ministros 
afectados por las demandas de 
los nacionalistas catalanes es
tán “decididos a salvar” esas 
diferencias, de forma que al
gunas de esas iniciativas par
lamentarias puedan aprobarse 
“en la presente legislatura”. 
Almunia subrayó que para 
conseguirlo, “se exige la vo
luntad común de las dos par
tes” y comentó que el ambien
te electoral de las últimas se
manas “ha impedido avanzar” 
en estas cuestiones, prob
ablemente, agregó, “porque el 
clima electoral no era el más 
favorable para superar mu
chas de las discrepancias que 
están sóbrela mesa”.

Canarias
Coalición Canaria alcanzó 

ayer un acuerdo con el Go
bierno central y con el Grupo 
Socialista para tratar de des
bloquear varias cuestiones 
que tiene pendientes la comu
nidad autónoma a cambio de 
contribuir a la estabilidad par-

Catalanes y vascos en un Gobierno del PP
Barcelona (Efe).— El por

tavoz del PP en el Senado y 
futuro presidente de la comu
nidad de Madrid, Alberto 
Ruiz Gallardón, abogó ayer 
porque CiU y el PNV partici
pen en un futuro Gobierno del 
PP, en el caso de que este par
tido sea el más votado en las 
próximas elecciones legislati
vas.

Ruiz Gallardón, que ofre
ció una rueda de prensa en 
Barcelona, consideró una 
“asignatura pendiente para la 
construcción nacional espa
ñola" la incorporación de na
cionalistas vascos y catalanes 
al Gobierno del Estado. Según

TELEFOTO EFE

El partido de Jordi Pujol ha pedido la revisión de varias leyes.

lamentaría en el Congreso y en 
el Senado mediante apoyos 
puntuales. Ese fue el resultado 
de la reunión que mantuvieron 
los ministros de Administracio
nes Públicas, Jerónimo Saave- 
dra, y de la Presidencia, Alfredo 
Pérez Rubalcaba, y el presiden
te del Grupo Socialista, Joa
quín Almunia, con el portavoz 
de Coalición Canaria, Loren
zo Olarte, y otros repre
sentantes de esta formación 
política, encuentro con el que 
se pretendía implicar al Go
bierno central y a los socialis
tas en el acuerdo que han sus
crito CC y el PSOE canario 
para la gobernabilidad del ar
chipiélago.

Las cuestiones que forman 
parte del pacto de gobernabi
lidad de las islas y sobre las 
que Coalición Canaria exige 
una solución rápida son la 
aprobación urgente de la re
forma del Estatuto de Autono
mía canario y que el estatuto 
permanente de Canarias ante 
la Unión Europea figure en el 
orden del día de la próxima 
conferencia interguberna
mental comunitaria. Además, 

el dirigente del PP, estos pro
yectos políticos “ideológica
mente coinciden con lo que 
defiende el PP, pero hasta la 
fecha solamente han tenido 
aspiraciones y han asumido 
responsabilidades de gobier
no en sus respectivos territo
rios".

El dirigente popular no de
sea en el futuro “una repeti
ción de lo que ha ocurrido has
ta ahora en las relaciones de 
CiU con el PSOE", por lo que 
consideró que sería una “insa
tisfacción política" que el 
apoyo convergente se agotase 
en una hipotética votación de 
investidura como presidente 

el Gobierno deberá contribuir 
a que el desarrollo reglamen
tario de las bases económicas 
del Régimen Económico y 
Fiscal (REF) de Canarias esté 
finalizado antes del próximo 7 
de julio, a financiar el Plan de 
Empleo del archipiélago, a es
tablecer un plan de infraes
tructuras y a otorgar un trata
miento específico a la finan
ciación de esta comunidad.

En Santander, el líder del 
Partido Regionalista de Can
tabria (PRC), Miguel Angel 
Revilla, rechazó un posible 
Gobierno entre su partido, 
PSOE e IU porque su forma
ción, dijo, es imposible con 19 
votos en el Parlamento y sería 
“fuegos de artificio". Tras re
unirse con dirigentes de IU, 
Revilla destacó que un Go
bierno PSOE-PRC-IU no 
cuenta con los 20 votos que 
dan la mayoría absoluta en la 
Cámara Regional y para poder 
formarlo, añadió, se necesita
ría la abstención de los siete 
diputados de la UPCA, forma
ción que lidera Juan Hormae- 
chea, lo que para los regiona- 
1 islas “no es aceptable".

del Gobierno del líder del PP 
José María Aznar.

“Lo que necesita España es 
que esta incorporación sea ac
tiva en responsabilidades de 
gobierno y que el nacionalis
mo catalán en sus últimas 
esencias comparta la preocu
pación por el desarrollo de 
toda la nación española y lo 
haga desde el ejercicio de res
ponsabilidades de gestión", 
afirmó.

Para Ruiz Gallardón, ello 
supondría "un paso adelante 
en el nacionalismo catalán y 
en el vasco” y una “garantía 
de futuro para las próximas 
generaciones".

Trías de Bes: 
“El catalanismo 
choca con el 
nacionalismo 
de CiU”

Madrid (Efe).— El ex diputa
do de Convergencia i Unió José 
María Trías de Bes, que ha cau
sado baja en Convergencia De
mocrática de Catalunya, mani
festó ayer que es profundamente 
catalanista, pero esta convicción 
—dijo— choca con las tesis na
cionalistas profundas a las que 
tiende su hasta ahora partido. El 
catalanismo político no es pro
piedad de nadie, y puede y debe 
ser asumido por todos los parti
dos, porque no es exclusivo de 
nadie y sí patrimonio de todos 
los catalanes, dijo Trías de Bes.

En este sentido destacó que él 
es partidario del bilingüismo, y, 
aunque considera que la ley de 
normalización lingüística de Ca
taluña “es excelente”, constata 
que “hay una tendencia a im
plantar un sectarismo lingüístico 
en su aplicación por parte de al
gunos personajes y por algunos 
sectores”.

En una rueda de prensa en el 
Congreso de los Diputados, 
Trías de Bes, que fue vicepresi
dente cuarto de la Cámara en la 
anterior legislatura, explicó que 
entre las discrepancias políticas 
con CIU está también el apoyo 
de la coalición nacionalista al 
Gobierno del Partido Socialista 
Obrero Español, que sólo condu
ce a una “situación de agonía", 
en su opinión. “CIU dice que 
contribuye a la gobernabilidad, 
pero yo creo que no es así, por
que la implicación de Cataluña 
en la política global española es 
una idea de mucho más calado, 
es una implicación total”, dijo 
Trías de Bes, y agregó que ahora 
hay una gran ambigüedad. Seña
ló que no hay una implicación de 
Cataluña en la política española, 
sino CIU y su presidente en una 
política de partido, en un mo
mento coyuntural.

Baja
Trías de Bes explicó las cau

sas de su baja en CiU después de 
presentar a su presidente, Félix 
Pons, la dimisión como miem
bro del consejo de administra
ción de RTVE por exigencia de 
su antigua formación política, 
que le había propuesto para el 
cargo.

Insistió en que no hay un mo
tivo concreto que le haya llevado 
al abandono de CIU, sino que se 
trata de un conjunto de causas 
profesionales, políticas y éticas 
fruto de un proceso de reflexión 
“filosófico político”.

Afirmó que su voluntad de 
volver a la actividad política es 
mínima, y aunque reconoció 
que ha hablado últimamente 
con dirigentes del PP de Cata
luña, no ha recibido ofertas 
concretas ni tiene intención de 
integrarse en ninguna forma
ción política.

El ex diputado señaló que ha 
esperado a después de las elec
ciones para hacer pública su re
nuncia para no perjudicar a Con
vergencia i Unió en los comicios 
ni a Miguel Roca, al que definió 
como “un gran amigo mío".

M.C.D. 2022



NACIONAL 19EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Jueves 8 de junio de 1995

López de berma califica de insensata la propuesta de Borrell sobre la vivienda

UGT y CC.OO. piden mantener las 
deducciones por gastos de enfermedad

El sindicato UGT pidió 
ayer a través de un comuni
cado el mantenimiento de la 
deducción por gastos de en
fermedad que afecten a pres
taciones básicas como la 
odontología, fecundación 
“in vitro”, o la compra de 
unas gafas.

Madrid (Efe).— Hacienda 
está revisando todas las des- 
gravaciones fiscales de las que 
se benefician los contribuyen
tes, ya sean personas físicas o 
jurídicas, con la intención de 
reducir al máximo el déficit 
público.

Por lo que se refiere a la 
deducción por gastos médi
cos, UGT afirma coincidir con 
el secretario de Estado de Ha
cienda, Enrique Martínez Ro
bles, en que la desgravación, 
tal y como está configurada, 
beneficia básicamente a los 
colectivos con mayor nivel de 
renta que pueden acudir al sis
tema sanitario privado. Pese a 
estar de acuerdo con el secre
tario de Estado, el sindicato 
afirma que la deducción debe 
mantenerse para todas aque
llas prestaciones básicas no in
cluidas en el Catálogo de Pres
taciones del Sistema Nacional 
de Salud.

Por su parte, Comisiones 
Obreras se opone igualmente a 
una rebaja de las deducciones 
en el IRPF por gastos de enfer
medad con carácter general 
por considerar que perjudica
ría a las rentas más bajas, aun
que no rechaza la posibilidad 
de aplicar mecanismos para re
cortar las desgravaciones de 
las rentas altas.

En declaraciones a Efe, el

PEÑALOSA

El MOPTMA estudia la modificación del sistema de desgravación fiscal por la compra de una vivienda.

responsable de comunicación 
de Comisiones Obreras, Angel 
Campos, calificó de “dispara
te” la posibilidad de rebajar las 
deducciones por gastos de en
fermedad en aquellas especia
lidades no contempladas en la 
seguridad social, como odon
tología. Para Campos, esta po
sibilidad constituiría una me
dida “insolidaria y antisocial”, 
porque perjudicaría básica
mente a las rentas bajas. El di
rigente sindical no se mostró 
contrario, sin embargo, a intro
ducir mecanismos de recorte 
progresivo de las desgravacio
nes para las rentas más altas.

El secretario de Estado de 
Hacienda, Enrique Martínez 
Robles, anunció el martes que 
su Departamento estudia apli

car una revisión de la actual 
deducción del 15 por ciento de 
gastos de enfermedad.

Vivienda
El vicepresidente tercero 

del Congreso y dirigente de 
CiU, Josep López de Lerma, 
calificó ayer de “insensata y 
fiscalmente regresiva” la pro
puesta del ministro de Obras 
Públicas, José Borrell, de mo
dificar el sistema de desgrava
ciones fiscales por la compra 
de una vivienda. López de Ler
ma dijo que “la iniciativa del 
señor Borrell es políticamente 
insensata, fiscalmente regresi
va y socialmente perjudicial 
para las clases medias del 
país”.

En opinión del dirigente de

CiU, el ministro lo único que 
ha conseguido ha sido “crear 
más desorientación ciudadana 
y subrayar el superávit de des
coordinación en que se mueve 
el Gobierno”. La propuesta de 
Borrell se ha producido al mar
gen del Consejo de Ministros, 
añadió López de Lerma, “y es 
abiertamente contraria al mo
delo fiscal aprobado por las 
Cortes Generales”.

Para el vicepresidente del 
Congreso, se trata de “una 
muestra más de la confusión 
existente en el seno del Go
bierno y de que algunos mi
nistros están más atentos a 
preparar su propio futuro per
sonal que dispuestos a coope
rar en la gobernación diaria 
del Estado".

El buque 
“Móstoles” 
llegó a Palma 
con el agua 
potable del Ebro

Palma de Mallorca (Efe).— 
El buque cisterna “Móstoles” 
llegó ayer al puerto de Palma de 
Mallorca con 45.000 metros cú
bicos de agua potable proceden
te del Ebro, que ayer mismo es
taba previsto fuera trasegada a la 
gabarra aljibe “Cabo Prior", 
aunque no se distribuirá a la red 
de suministro hasta dentro de 
unos días. De esta forma, se rea
nuda la denominada “operación 
barco”, interrumpida durante 
casi dos meses, después de que 
la primera carga del líquido pro
cedente de Tarragona fuera arro
jada al mar, porque tenía sabor a 
disolvente.

El presidente del Consorcio 
de Aguas de la Bahía de Palma, 
José María Novoa, explicó que 
el agua ha sido trasvasada del 
“Móstoles” al “Cabo Prior", 
atracado en el dique del Oeste de 
la capital balear, a un ritmo de 
unos ocho mil metros cúbicos 
por hora.

Hoy, técnicos de la Consejería 
de Sanidad de Baleares efectua
rán los últimos análisis al agua 
para confirmar definitivamente 
su potabilidad. Según Novoa, 
una vez cumplimentado este trá
mite, está previsto que el agua 
transcurra por una tubería de seis 
kilómetros hasta llegar a unos 
depósitos, desde donde se distri
buirá, probablemente el próxi
mo fin de semana, a la red urba
na de suministro de Palma y Cal- 
viá, a razón de 21.000 metros 
cúbicos diarios.

El presidente del Consorcio 
de Aguas de la Bahía de Palma 
insistió en que el malogrado pri
mer viaje con agua de Tarragona 
“era de prueba” y aseguró que su 
coste será asumido por la navie
ra consignataria de los dos bu
ques, Fernández Tapias.

El Tribunal Constitucional no 
admite el recurso de amparo 
presentado por Rafael Vera

Madrid (Efe).— El Tribunal 
onstitucional no ha admitido a 

ramite el recurso de amparo 
Presentado por el ex secretario 
ae Estado para la Seguridad Ra- 
ae* Vera, procesado por diver- 

de|¡toS relacionados con los 
AL, según informaron hoy 

pCntes de este Tribunal. La Sala 
mera acordó ayer la inadmi- 

* ,n del recurso, después de es- 
>ar el informe del fiscal, con- 
10 a la admisión, y las alega- 

lones de los abogados de Vera. 
rndi^el Vera solicil0 el ampa- 

el Constitucional después de 
He se rechazara la recusación 
Hue presentó contra el juez ins- 
G^rndel caso GAL- Baltasar 

Gar°' °tra el juez Baltasar 
Drá^n 113 c’tatlo a declarar la 
^ P .ma semana al ex secretario 
comStad° Para *a Seguridad así 
Inter? 3 r!OS cx altos cargos de 
lián c°r ranc*sco Alvarcz y Ju- 
! ^ancristóbal en relación con 

ucntas que este último ges

tionó en una sucursal bancaria 
de Induban en Jerez. El juez ins
tructor del caso GAL ha firmado 
estas citaciones después de que 
ayer tres peritos del Banco de 
España ratificaran un informe 
previo sobre las citadas cuentas, 
a través de las cuales Sancristó- 
bal manejó casi mil millones de 
pesetas de procedencia descono- 
dida.

Según indicaron fuentes de la 
Audiencia Nacional, los peritos 
han hallado indicios que sostie
nen la hipótesis de trabajo de la 
que parten: que existe relación 
entre salidas de fondos reserva
dos de la cuenta del Ministerio 
del Interior en el Banco de Espa
ña e ingresos en las cuentas de 
Sancristóbal en Induban. La in
vestigación pericial apunta a que 
el ex director de la Seguridad del 
Estado, Julián Sancristóbal, in
gresó en Induban cantidades que 
se corresponden con las que ha
bían salido entre siete y diez días 
antes de las cuentas de fondos

Vera tendrá que declarar por las cuentas de Sancristóbal. t e l e f o t o  ef e

reservados. El informe ratifica
do ayer es un avance de uno más 
amplio encargado por Garzón 
para establecer la posible rela
ción entre los fondos reservados 
y las cuentas privadas de varios 
procesados en el “caso GAL" 
como Julián Sancristóbal, Ra
fael Vera, su secretario personal

Juan de Justo, el ex jefe del Man
do Unico de la Lucha Contrate
rrorista, Francisco Alvarez, y el 
líder socialista vizcaíno Ricardo 
García Damborenea. Garzón 
trata así de esclarecer la posible 
financiación de los GAL con 
fondos reservados del Ministe
rio del Interior.

El juez de la Audiencia Na
cional Baltasar Garzón ha orde
nado que se pregunte a la Secre
taría de Estado del Interior, Herri 
Batasuna y la Junta Electoral del 
País Vasco sobre la eventual 
vinculación entre el etarra Felipe 
San Epifanio (“Pipe"), Herri Ba
tasuna (HB) y KAS, así como 
entre estas dos organizaciones y 
ETA. Garzón pregunta sobre si 
San Epifanio ha formado parte 
de HB y sobre si existe algún 
informe que vincule a este parti
do “con el denominado bloque 
KAS y la banda terrorista ETA".

El ex presidente del Gobier
no Adolfo Suárez declara hoy en 
calidad de testigo ante el juez del 
“caso Banesto”, Manuel García 
Castellón, en relación con el su
puesto cobro de 300 millones de 
pesetas procedentes de esa enti
dad bancaria. El ex directivo de 
Banesto Martín Rivas Fernán
dez, uno de los querellados en el 
“caso Banesto", declaró que el 
banco había entregado en 1989 a 
Suárez 300 millones como pago 
a los servicios prestados a Ba
nesto ante el Banco de España.
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Hasta entonces, los centros estarán abiertos y los empleados en sus puestos de trabajo

El Corte Inglés firmará en septiembre 
la compra de Galerías Preciados

El Corte Inglés firmará el 
próximo 1 de septiembre el 
contrato de compra de Gale
rías Preciados y hasta esa fe
cha los centros permanece
rán abiertos y los trabajado
res en sus puestos, según 
anunció ayer el ministro de 
Comercio, Javier Gómez 
Navarro.

Madrid (Efe).— El titular de 
Comercio anunció que se ha 
decidido seleccionar la oferta 
de El Corte Inglés por ser la 
mejor porque ofrece garantía 
de solvencia financiera, el 
mantenimiento de todos los cen
tros comerciales operativos, 
asegura el empleo de 5.200 tra
bajadores y aporta 30.000 mi
llones para hacer frente a los 
pasivos de Galerías. Además, 
El Corte Inglés se compromete 
a invertir 50.000 millones (de 
los que 20.000 se dedicaría a 
compra de existencias y 
30.000 a mejora de los acti
vos), en dos años, y a ampliar 
el empleo en ese mismo perio
do en 700 personas.

Gómez Navarro explicó que 
a partir de ahora se formará un 
equipo de trabajo entre los ac
tuales responsables de Gale
rías, encabezado por su admi
nistrador único, Miguel Angel 
Derqui, y responsables de El 
Corte Inglés que desarrollarán 
las tareas a realizar hasta la 
firma del contrato de compra, 
el próximo 1 de septiembre. El 
ministro de Comercio destacó 
la importancia de que se pre
sentaran cuatro ofertas a la 
compra de Galerías que, en 
“otras condiciones hubiese ido 
a la liquidación" y pidió a los

TELEFOTO EFE

Gómez Navarro y el director general de Comercio Interior, Javier de Paz, informaron de la operación.

que “tengan alguna relación" 
con los grandes almacenes 
“ayuden a que se llegue al 
buen camino, y no se pongan 
‘chinas’ en el camino, y el uno 
de septiembre se finne el con
trato de compra". No hay posi
bilidad de cambio en la deci
sión, aseguró Gómez Navarro 
refiriéndose al resto de las 
ofertas, a las que hizo un lla
mamiento para que “entiendan 
que esta es la mejor solución".

Acreedores
El Corte Inglés propone una 

quita del 81 % para la deuda de 
Galerías con Hacienda y Segu
ridad Social, sobre un total de 
16.000 millones, que son los 
segundos acreedores de la ca
dena tras los bancos ingleses, 
que tendán una reducción casi 

del 90% sobre los 32.000 mi
llones adeudados. El resto de 
los acreedores cobraran de for
ma escalonada, y hasta final de 
año, sus deudas a partir de una 
rebaja media del 70 por ciento.

De los 6.400 trabajadores fi
jos y 400 contratados. El Corte 
Inglés se compromete a reco
locar a 5.200, mientras el FO
CAS A (Fondo de Garantía Sa
larial) correrá con las indemni
zaciones de los empleados 
afectados por la resolución de 
sus contratos, con una garantía 
hipotecaria sobre los almace
nes que Galerías tiene en To- 
rrejón de Ardoz (Madrid).

El actual máximo responsa
ble de Galerías, Miguel Angel 
Derqui tras afirmar que está 
preparado un programa de or
denación de actividades para 

coordinar con El Corte Inglés, 
señaló que los trabajadores co
brarán todas las cantidades 
adeudadas y sus honorarios 
hasta la liquidación de la so
ciedad (1 septiembre).

Los sindicatos CC.OO, 
UGT Y FASGA han mostrado 
su satisfacción por la opera
ción y han señalado que se 
mantendrán atentos al futuro 
de la misma. CC.OO. en una 
carta a los trabajadores de Ga
lerías lamenta la desaparición 
de esta marca pero afirma que 
por encima de estos sentimien
tos “el objetivo de CC.OO. es 
el mantenimiento de los pues
tos de trabajo y creemos, que 
la opción elegida por el Minis
terio de Comercio, El Corte 
Inglés, puede mantenerlos con 
la mayor seguridad".

La CEOE pide 
flexibilidad 
laboral e 
inversión para 
resolver el IRC

Madrid (Efe).— La organiza
ción empresarial CEOE consi
dera que dotar al mercado labo
ral de mayor flexibilidad y sos
tener el dinamismo inversor em
presarial serían dos buenos pila
res para resolver los problemas 
de inflación y de déficit comer
cial que aquejan a la economía 
española. En su último informe, 
los empresarios afirman que los 
primeros meses del año han ser
vido para consol idar la recupera
ción, con un crecimiento del 
Producto Interior Bruto (PIB) de 
aproximadamente el tres por 
ciento y un aumento de la pro
ducción industrial del 10%. A su 
vez, las empresas han mejorado 
sus cuentas de resultados y eso 
ha permitido un “fuerte y positi
vo dinamismo inversor” en bie
nes de equipo en lo que va de año 
(diez por ciento), así como un 
importante impulso de la activi
dad en la construcción.

En opinión de CEOE, la in
versión empresarial ha venido 
siendo, junto con las exportacio
nes, el pilar de la recuperación 
económica, pero corre el riesgo 
de verse frenada con la subida de 
tipos de interés (en lo que va de 
año el dinero ha pasado del 7,35 
al 9,25%). La CEOE cree que la 
lucha contra la inflación a tra
vés sólo de la política moneta
ria puede ser eficaz a la larga, 
pero contribuye al deterioro de 
las expectativas empresariales. 
Por eso, CEOE cree necesario 
que la política económica actúe 
en otros frentes más eficaces, 
como el mercado laboral, la re
ducción “firme" del déficit pú
blico y dotar al tejido producti
vo de una mayor capacidad de 
adaptación a las tendencias de 
la demanda.

Los pescadores de Almería retiran el bloqueo 
a los productos hortícolas marroquíes

Almería (Efe).— Los pesca
dores de Almería retiraron ayer 
el bloqueo a productos hortíco
las procedentes de Marruecos, 
mientras que el sector pesquero 
de Algeciras (Cádiz) anunciaron 
nuevas protestas si las ayudas de 
la Administración española para 
los armadores no se hacen efec
tivas.

El bloqueo a los productos 
hortícolas en el puerto almerien- 
se, que se mantiene para el pes
cado procedente de Marruecos, 
se ha levantado a petición de la 
gobernadora civil, Rosario Pe
ral, y por la desunión del sector, 
ya que los armadores no han se
cundado esta protesta.

Los marineros, que han pro
testado días atrás por la protec
ción policial que recibían los ca
miones cargados con productos 
marroquíes para salir sin proble
mas del puerto almeriense, no 
han obstaculizado al único vehí
culo que llegó ayer al recinto 
portuario, un camión con pro
ductos hortícolas, que pasó los 
controles sin ningún problema. ■

Mientras tanto, en la localidad 

de Algeciras se celebró una 
asamblea en la que el sector pes
quero amenazó con no permitir 
la entrada en el puerto de la lo
calidad de camiones vacíos que 
pretendan viajar hacia Ceuta y 
Tánger (Marruecos), después de 
haber descargado sus mercan
cías en Marsella (Francia), si no 
llegan las ayudas prometidas a 
los armadores.

Manifestación
Tras la reunión que celebrarán 

hoy los representantes de arma
dores y cofradías con el secreta
rio general de Pesca, José Loira, 
la asamblea volverá a debatir si 
incrementan las medidas de pre
sión, según el portavoz de la Pla
taforma Pesquera, Miguel Al
berto Díaz, que ha anunciado 
una manifestación para la próxi
ma semana y una campaña de 
concienciación entre los ciuda
danos del Campo de Gibraltar. 
Díaz desmintió, “por falso, por 
mentira y porque no es verdad", 
que los pescadores hayan insul
tado o agredido a periodistas y 
menos aún, dijo, a periodistas

marroquíes, como ha informado 
una televisión de ese país.

Miguel Alberto Días seeñaló 
que “no pueden mezclar una 
bronca que hubo entre un cama
rero y un taxista, para acusarnos 
a nosotros de que le estamos pe
gando a periodistas” y aseguró 
que “sabemos las limitaciones 
que tiene una dictadura como la 
que existe en Marruecos”, donde 
se ofrece una “imagen totalmen
te tergiversada".

Asimismo, se felicitó por la 
decisión de los pescadores de 
Almería de controlar únicamen
te la entrada de pescado marro
quí, ya que esto demuestra, dijo, 
“que tienen la fuerza suficiente 
para hacer la presión necesaria, 
pero también la flexibilidad su
ficiente para dominar un conflic
to” y tomar esas decisiones.

Por otra parte, el diario socia
lista marroquí “Liberation” in
formaba en su edición de ayer de 
que el bloqueo que se hace en 
algunos puertos andaluces a los 
productos marroquíes está cos
tando muy caro a la economía 
del país alauita.

El Mercado de Bolsa continúa con la misma tendencia 
bajista de las últimas sesiones. Nuevamente ha vuelto a 
registrar pérdidas, cediendo 1,05 puntos del Indice General 
que se sitúa en el 297,07. El volumen de negociación fue 
nuevamente muy escaso, ascendiendo a 16.865.456.000 
pesetas.

La peseta cedía algo de terreno frente al marco, cotizán
dose en 86,670 unidades, mientras que el dólar sigue sin 
levantar cabeza, valorándose en 121,930 pesetas.

Los valores que más se apreciaron fueron: Tubacex 121 
(+5), Amper 867 (+12), Lain 178 (+2), Pryca 2.320 (+20), 
Ag. Barcelona 3.275 (+25), Vallehermoso 2.215 (+5), Ara
gonesas 676 (+1) y BBV 3.540 (+5).

Los que sufrieron mayores bajadas: Agromán 116 (-3), 
Uralita 1.465 (-30), Sarrio (-12), Ercros 145 (-2), Endesa 
5.970 (-80), Cepsa 3.300 (-40), Sevillana 718 (-7) y Sniace 
268 (-2).

Indice General: 297,07 (-1,05). lbex-35: 3.250,04 
(-11,46).

UNA INFORMACIÓN DE

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA

Avda. Fernández Ladreda, 10. 1°. 40001 SEGOVIA
TLF. 921/432003*443000 FAX. 921/441417
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Tras ser despedidos en la Embajada española en Belgrado, viajaron hacia Croacia

Los dos militares españoles, entre los 111 
cascos azules liberados por los serbios

Los 111 miembros de la 
ONU liberados en las últi
mas horas por los serbios 
bosnios, entre ellos el co
mandante del Aire José 
Manuel Cortés Méndez y el 
capitán de Infantería de 
Marina José Antonio Ro
mero Huelín, emprendie
ron ayer viaje desde Bel
grado a Zagreb y al puerto 
croata de Split.

Belgrado (Efe).— Funcio
narios de la Embajada españo
la en Belgrado despidieron a 
los dos militares españoles en 
el aeropuerto de la capital ser
bia a las 18:00 GMT de ayer y 
estaba previsto que el avión en 
el que viajaban aterrizara en 
Zagreb hacia las 18:45 GMT.

Después de que en la ma
drugada ayer fueran liberados 
108 rehenes, entre ellos el co
mandante Cortés Méndez, 
ayer por la tarde Jovica Stani- 
sic, emisario especial del pre
sidente serbio, Slobodan Milo- 
sevic, confirmó la liberación 
de otros tres militares de la 
ONU, entre ellos el capitán es
pañol José Antonio Romero, 
apresado por los serbobosnios 
hace dos semanas.

Stanisic, jefe de los servi
cios secretos serbios, explicó 
que ayer volvió a desplazarse 
a la zona de Bosnia bajo con
trol serbio para recoger a los 
tres miembros de las Fuerzas 
de Protección de las Naciones 
Unidas (UNPROFOR) libera
dos por los serbios bosnios: el 
capitán Romero, un oficial 
francés y otro brasileño.

Tras la entrega Stanisic se 
trasladó con los tres oficiales 
en helicóptero hasta Novi Sad 
(nordeste de Serbia), donde se

Convencer
El negociador estadouni

dense Roben Frasure dejó ayer 
Belgrado sin conseguir con
vencer al presidente serbio, 
Slobodan Milosevic, de que 
reconozca a Bosnia a cambio 
de que se suspendan las san
ciones contra su país, dijo ayer 
el Departamento norteameri
cano de Estado.

“El embajador Frasure está 
en camino de vuelta”, dijo la 
portavoz adjunta del Departa
mento de Estado, Christine 
Shelly. “No hubo los progre
sos que podíamos esperar”, in
dicó la portavoz, quien precisó 
que el secretario norteamerica
no de Estado, Warren Christo- 
pher, había ordenado a Frasure 
regresar a Washington para 
consultas" respecto a qué 

conviene hacer.
Frasure viajó a Belgrado la 

semana pasada para proponer 
nuevamente al presidente ser- 
mo, en nombre del Grupo de 
Contacto sobre Bosnia 
(EEUU, Rusia, Francia, Reino 
Unido y Alemania), la suspen
sión de las sanciones contra su

TELEFOTO EFE

El comandante José Manuel Cortés levanta el dedo en el momento de cruzar la frontera bosnia.

unieron a los 108 militares li
berados la madrugada ante
rior. “Los serbios bosnios han 
mostrado su disposición a que 
se resuelva este problema”, 
dijo Stanisic en Novi Sad.

Traslado a Croacia
El contingente que se trasla

dó a Croacia está compuesto 
por 58 “cascos azules" ucra
nianos, 33 franceses, 17 britá
nicos, un oficial brasileño y los 
dos observadores militares es
pañoles.

Los 111 militares liberados 
en las últimas representan el 
segundo grupo de rehenes

a Milosevic
país si reconocía las fronteras 
de Bosnia.

Por otra parte, el secretario 
norteamericano de Defensa, 
William Perry, intentó ayer 
calmar los temores del Con
greso de EE.UU. sobre una 
eventual intervención en Bos
nia al reiterar que Washington 
sólo enviará soldados como úl
timo recurso.

El jefe del Pentágono, que 
intervino en una audiencia es
pecial del comité de Fuerzas 
Armadas del Senado, aseguró 
que se utilizarán únicamente 
las tropas norteamericanas “en 
operaciones de evacuación de 
emergencia de unidades cuyas 
posiciones son insostenibles”.

Intenciones
Con unos 1.500 soldados 

norteamericanos camino de 
Italia y miles de pilotos, mari
nos e infantes de Marina de 
EE.UU. en el mar Adriático, 
Perry compareció ayer ante 
los senadores, que les convo
caron para que aclararan las 
intenciones del Gobierno.

puestos en libertad por los ser
bios bosnios, mediante la in
tervención de Milosevic.

El pasado sábado, los ser
bios bosnios entregaron a Sta
nisic un primer contingente de 
120 militares de UNPROFOR, 
del total de unos 380 rehenes 
que tomaron tras los ataques 
de la Alianza Atlántica contra 
sus sede administrativa de Palé 
el 25 y el 26 de mayo pasado.

El capitán José Antonio 
Romero logró ayer comunicar
se con su mujer Elena Orta en 
Sevilla y manifestó que se en
contraba bien, según dijo a Efe 
el padre del militar.

El presidente serbio Slobodan Milosevic. TELEFOTO EFE

“Espero que pueda usted 
reiterar al comité y al pueblo 
americano que no vamos a ver-

José Antonio Romero padre 
aseguró que tenía conocimien
to de que su hijo estaba bien a 
través de Elena Orta.

Además, aseguró haber re
cibido confirmación oficial 
de la liberación del militar es
pañol por parte del Ministe
rio de Defensa, que incre
mentó en las últimas horas las 
gestiones diplomáticas para 
lograr la libertad de Romero 
tras conseguirse de madruga
da la del del comandante José 
Manuel Cortés. La noticia 
fue recibida con alegría y ex
pectación en el por los fami
liares.

nos involucrados en Bosnia 
dijo a Perry el senador Strom 
Thurmond.

La OTAN 
estudia las 
funciones de 
la fuerza de 
intervención

Los ministros de Defensa de 
la OTAN intentarán aclarar hoy 
importantes cuestiones sobre la 
futura fuerza de reacción rápida 
para proteger a los cascos azules 
en Bosnia, aunque no podrán to
mar decisiones sobre cómo la 
apoyará la Alianza hasta que la 
ONU le dé luz verde.

Los 15 responsables aliados 
de Defensa (todos salvo Francia, 
que no participa en la estructura 
militar integrada) iniciarán hoy 
dos días de reuniones en Bruse
las dominadas por la situación 
en Bosnia, cinco días después de 
que en París ellos mismos acor
daran la creación de esa fuerza 
multinacional.

“No vamos a poder tomar 
grandes decisiones” básicamen
te por dos razones, avanzaron 
ayer diplomáticos aliados.

Estos motivos son que Fran
cia, uno de los principales im
pulsores de esta fuerza junto a 
Gran Bretaña, no estará hoy rep
resentada en Bruselas y, además 
la Organización del Tratado del 
Atlántico Norte (OTAN) “no es 
quien ha lanzado la iniciativa”.

Sin embargo, las autoridades 
militares “han comenzado ya a 
estudiar” de qué forma la Alian
za podrá colaborar, en caso de 
que “se pida la intervención alia
da", y los embajadores tuvieron 
hoy un primer debate, sin con
clusiones.

Resoluciones de la ONU
“Nunca nos hemos negado a 

responder a una demanda de la 
ONU", comentaron las fuentes. 
La principal participación de la 
OTAN en Bosnia es con su avia
ción, tanto protegiendo a los cas
cos azules como cerrando el es
pacio aéreo, siempre en cumpli
miento de resoluciones del Con
sejo de Seguridad de las Nacio
nes Unidas.

No obstante, en estos momen
tos el recurso a los ataques aé
reos si hay violaciones en estos 
casos está descartado, al menos 
hasta que no se resuelva por 
completo la crisis de los rehenes.

Hasta no saber qué misiones 
concretas tendrá la fuerza multi
nacional, dónde se estacionará, 
cómo será su estructura de man
do y su relación con los mandos 
militares de las tropas de paz de 
la ONU, la Alianza no se pro
nunciará sobre su apoyo a unos 
efectivos que, por el momento, 
sólo cuentan con tres países con
tribuyentes: Francia, Gran Bre
taña y Holanda.

Expertos militares de estos 
tres países se encuentraban ayei 
en la ONU para tratar de buscar 
respuestas a estas cuestiones e 
intentar hacer aprobar una reso
lución del Consejo de Seguridad 
en los próximos días. Para la 
Alianza, lo más importante es 
aclarar la estructura de mando, 
ya que no quiere repetir los erro
res que ha provocado el sistema 
de “doble llave”, es decir la ne
cesidad de una autorización con
junta de la ONU y la Alianza 
Atlántica para actuar.

M.C.D. 2022
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Asesinado en Argelia un 
matrimonio francés

París (Efe).— Dos franceses 
fueron asesinados ayer en Ar
gel, anunció en París el Ministe
rio galo de Asuntos Exteriores.

Las autoridades francesas 
condenaron este “crimen odio
so” y recomendaron de nuevo a 
todos los franceses “cuya pre
sencia no es indispensable” en 
Argelia que abandonen el país.

Los dos franceses, el matri
monio formado por Luis Anto
nio Jordán y su esposa Massel, 
fueron asesinados alrededor de 
las 08:00 hora argelina (07:00 
gmt) en el barrio residencial de 
El Biar, según las fuentes.

Con estas dos nuevas muertes, 
se eleva a 84 el número de ex
tranjeros asesinados en Argelia 
desde septiembre de 1993 en 
atentados atribuidos a grupos ar
mados integristas.

La comunidad francesa es la 
que más ha sufrido esta ola de 
violencia contra los extranjeros, 
ya que 30 de las 84 víctimas eran 
franceses.

Fuentes diplomáticas señala
ron que permenecen en Argelia 
alrededor de mil franceses, en su 
mayoría técnicos del sector de 
hidrocarburos, religiosos o 
miembros del cuerpo diplomáti
co. Además, entre 10.000 y 
40.000 personas disponen de la 
doble nacionalidad, argelina y 
francesa.

Los últimos asesinatos de ex
tranjeros remontaban al pasado 
5 de mayo, cuando cinco técni
cos que trabajaban en el gaso

Disparos en los suburbios de 
la capital burundesa

Nairobi (Efe).— Varios dis
paros se registraron ayer en los 
suburbios norte de la capital bu
rundesa, cuando el Ejército, do
minado por la minoría tutsi, em
pezó su avance para intentar de 
desalojar a los extremistas hutus, 
según informaron fuentes diplo
máticas y emisoras de radio.

Los disparos de armas auto
máticas y explosiones de grana
das se registraron en los distritos 
de Kamenge y Kinama, los úni
cos de Bujumbura que aún tie
nen una mayoría hutu y que, des
de hace semanas, han sido esce
nario de enfrentamientos entre 

ducto Magreb-Europea, dos 
franceses, un canadiense, un bri
tánico y un tunecino, resultaron 
muertos en Ghardaia (sur) en un 
ataque perpetrado por grupos ar
mados integristas.

Asalto
Mientras, un comando arma

do integrista acosó una aldea si
tuada a unos 30 kms. de esta 
capital, durante la noche del do
mingo pasado, haciendo explo
sionar un camión bomba que 
destruyó la sede del tribunal co
munal, según informaba ayer el 
matutino “Liberté".

Los hechos tuvieron lugar en 
la aldea de Larba y, según el 
periódico, los asaltantes emplea
ron un artefacto artesanal, com
puesto por dos botelles de aceti
leno, con el que incendiaron y 
destruyeron una escuela de la lo
calidad citada.

Por otra parte, el profesor 
Yuda Yorum, de la Facultad de 
Medicina de la Universidad de 
Hacettepe, en la capital turca, 
resultó gravemente herido ayer 
al estallar una bomba en el mo
mento en que entraba en su co
che, informaron fuentes policia
les.

La Policía indicó que se han 
puesto en marcha las investiga
ciones pertinentes y que, de mo
mento. nadie se ha atribuido el 
atentado, pero se sospecha que 
los autores de este acto de terro
rismo han podido ser integristas 
islámicos. 

militares y extremistas en los 
que murieron, ai menos, 38 per
sonas.

El primer ministro, Antoine 
Nduwayo, pidió a los civiles, a 
comienzos de semana, que aban
donaran Kamenge y Kimana, en 
previsión de posibles operacio
nes del Ejército, que registraría 
las viviendas en busca de los ex
tremistas y las armas de fuego 
empleadas en los ataques contra 
los militares. La operación, bau
tizada como Plan de Interven
ción, se realiza en presencia de 
diplomáticos y trabajadores de 
organizaciones humanitarias.

Helmut Kohl y Yaser Arafat, durante su encuentro en la ciudad palestina de Jericó. t e l e f o t o  ef e

Mientras Israel aprueba un nuevo acuerdo comercial con la UE

Kohl promete ayuda económica 
a la autonomía palestina

El canciller de Alemania, Helmut Kohl, prometió ayer 
miércoles, al presidente de la Autoridad Nacional Palestina 
(ANP) para Gaza y Jericó, Yaser Arafat, que su país brin
dará ayuda económica a dichas zonas autónomas, que atra
viesan una grave crisis.

Jericó (Efe).— De momen
to, Kohl prometió a Arafat en 
Jericó que Alemania financia
rá diversos proyectos de la au
tonomía palestina, y ofreció 
ya 10 millones de marcos des
tinados a la Administración y 
las comunicaciones.

Según fuentes palestinas, el 
mensaje fundamental de Kohl 
a través de la ayuda económi
ca es político: apoyar a Arafat 
en el proceso de paz.

“Arafat debe seguir en la 
difícil vía del proceso de paz 
con Israel pese a todos los ene
migos”, afirmó en su discurso 
el canciller alemán, en alusión 
a los integristas palestinos 
opuestos a él. Según Kohl, los 
enemigos de Arafat son los 
demagogos que siempre cau
saron sufrimiento y dolor a la 
humanidad. Kohl subrayó, en 

el edificio de la presidencia de 
Jericó, la necesidad de brindar 
un medio de vida y puestos de 
trabajo a los palestinos.

“Jericó es una de las ciuda
des históricas del mundo, y la 
visita del canciller Kohl es 
histórica en esta zona”, dijo 
por su parte Arafat al recibir al 
gobernante alemán con una 
guardia de honor, así como los 
respectivos himnos y bande
ras.

Ayuda del mundo
El líder palestino añadió 

que la paz necesita de la ayuda 
de todo el mundo para avan
zar, y en particular la ayuda de 
Alemania y el canciller Kohl. 
Arafat viajó el martes de la 
zona autónoma palestina de 
Gaza a la de Jericó, en Cisjor- 
dania, y permanecerá en ella

al menos hasta el próximo do
mingo para entrevistarse con 
el secretario de Estado nortea
mericano Warren Christo- 
pher, que comenzará hoy una 
gira por Oriente Medio.

Por otra parte, el Gobierno 
de Israel, presidido por Isaac 
Rabin, aprobó ayer por am
plia mayoría un nuevo acuer
do comercial con la UE su 
principal mercado de abaste
cimientos y de exportaciones.

El debate fue promovido 
por el ministro de Asuntos Ex
teriores, Simón Peres, que 
exigía aprobarlo en contra de 
la opinión de sus colegas de 
Agricultura, Yaacov Tsur, y 
de Industria y Comercio, Mija 
Jarish, que pretendían mejorar 
para Israel las condiciones en 
las negociaciones con la UE, 
que han durado varios meses. 
Rabin y Peres solicitaron al 
canciller Kohl, con quien se 
entrevistaron el martes en Je- 
rusalén, el apoyo de Alemania 
en las negociaciones con la 
UE.
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i cargo a mi N?_________________

Libreta de ahorro □
(firma)

Atentamente,

sofy-xt» roo tób’crwjv.i 6' 'A* rdo -rr .f'Firri- rcii'Lcub--- 6 a’i st f v íd -'í 15 o j'c'ow ti </« C i» cfc'riréaiqei ¿y.ep i"*'¿
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Esas disfunciones “es un precio que los hombres no han tenido que pagar”

Conciliar las necesidades familiares y el 
acceso al empleo, el reto de la mujer actual

Ciertos países occidentales ensayan políticas de ayuda
A lo largo del siglo XX el pa

pel de la mujer en la sociedad ha 
experimentado muchos cam
bios, y ninguno de ellos ha sido 
fácil. Todavía hoy quedan cues
tiones por resolver. Una de las 
más importantes es la que plan
tea el trabajo de la mujer fuera 
del hogar, por la necesaria ar
monización entre trabajo y fa
milia y, muy especialmente, por 
la imprescindible implicación 
del hombre en el reparto de las 
responsabilidades familiares.

MACARENA COTELO SUILS

Fundación Promoción Social de la Cultura 

Este será uno de los temas que 
los gobiernos y las organizacio
nes no gubernamentales debati
rán en la próxima Conferencia 
Mundial sobre la Mujer que se 
celebrará en Pekín en septiem
bre.

El pasado mes de marzo tuvo 
lugar en Nueva York una sesión 
preparatoria de la Conferencia 
de Pekín a la que asistió la fun
dación. En el documento de tra
bajo de esta sesión se expresa la 
preocupación de las Naciones 
Unidas porque “las mujeres, es
pecialmente las jóvenes, tienen 
oportunidades de empleo limita
das debido a las inflexibles con
diciones de trabajo y a la inade
cuada distribución de responsa
bilidades domésticas, incluido el 
cuidado de niños y ancianos”. 
En nuestro país, concretamente, 
aunque la participación en la ac
tividad económica sigue siendo 
mayoritariamente masculina, en 
la actualidad las mujeres repre
sentan alrededor del 34% de la 
población activa de nuestro país. 
La cuestión es ¿en qué condicio
nes?

Lo cierto es que “... hasta el 
momento presente, una buena 
parte de las mujeres que vienen 
triunfando o simplemente sobre
viviendo en el mundo profesio- 
naE lo han hecho a costa de limi
tar bajo mínimos su vida fami- 
•iar, renunciando a la vida en
Pareja, a los hijos, o bien some-

148 representan el 34% de la población activa de nuestro país.

El hombre apenas colabora en las tareas domésticas. a  s

tiéndose a la extenuante doble 
jornada, vivida además con una 
permanente culpabilidad. Es un 
precio que los hombres no han 
tenido que pagar", según Ana 
Cabré, profesora de la Universi
dad Autónoma de Barcelona.

Paradójicamente, los patrones 
de empleo de los hombres con 
hijos no han experimentado nin
gún cambio: siguen ocupados en 
empleos a jornada completa, con 
horarios muy amplios, y sus ca
rreras profesionales no se ven 
interrumpidas por cuestiones fa
miliares. Es decir, la incorpora
ción de la mujer al mundo labo
ral no ha ido acompañada de la 
necesaria adaptación del resto de 
la sociedad —en concreto de 
empresas y padres/maridos tra
bajadores— a la nueva situa
ción.

He hecho, aunque se le hayan 
abierto las puertas del mercado 
de trabajo, la mujer sigue asu
miendo casi en exclusiva las ta
reas propias del cuidado del ho
gar y la atención a los niños u 
otros familiares dependientes. Y 
sin embargo la realidad es que 
casi todos —por no decir to

dos— los trabajadores, tanto 
hombres como mujeres, tienen 
responsabilidades familiares de 
una clase u otra (ancianos, niños, 
enfermos...).

Empresas amigas
Como una respuesta a esta si

tuación, en algunos países occi
dentales existen lo que se conoce 
como las “family-friendly com- 
panies”, empresas amigas de la 
familia. Con este término se de
signa a aquellas compañías que 
tienen en marcha políticas de 
ayuda a los empleados con fami
lia a su cargo. Estas políticas em
pezaron a diseñarse y aplicarse 
en Estados Unidos en los años 
60, y se importaron a Europa en 
los 70. Muchas de ellas están 
todavía en fase de experimenta
ción y por eso es difícil en oca
siones encontrar datos y estadís
ticas.

Los servicios y posibilidades 
son muy diversos: horario flexi
ble, por el que el empleado pue
de fijar su hora de comienzo y de 
fin de la jornada (hoy ya hay 
empresas en Alemania que tie
nen al 85% de su personal bajo 

este régimen); trabajo a tiempo 
parcial, modalidad ampliamente 
extendida entre las trabajadoras, 
(especialmente en los países del 
norte de Europa, donde las mu
jeres que se han acogido a esta 
fórmula representan entre el 40 
y el 60% del total de mujeres 
ocupadas); job-sharing o trabajo 
compartido, fórmula que permi
te a dos o más personas compar
tir un trabajo de jornada comple
ta, responsabilizándose conjun
tamente del mismo.

Teleworking, si la mayor par
te del trabajo se hace en casa, 
manteniéndose en continuo con
tacto con la oficina por modem 
o por fax (una forma de reducir 
los gastos generales de las em
presas); excedencias, que debe
rían ser reconocidas tanto por 
maternidad como por paterni
dad; guarderías en las propias 
empresas, con lo que se facilita 
la armonización de horarios y 
recorridos del trabajador-a y el 
niño... son algunas de las facili
dades más conocidas.

En definitiva ¿qué es una em
presa “family-friendly”?. Laque 
se da cuenta de que la fuerza de 
trabajo se compone de indivi
duos que tienen una vida privada 
que les reclama fuera de su lugar 
de trabajo, y mira por las necesi
dades de todos sus empleados. 
Todo ello revierte de manera 
muy positiva en la calidad y la 
cantidad del trabajo producido.

En esta labor las empresas ne
cesitan todo el apoyo que pue
dan recibir de los poderes públi
cos. De hecho, en los países don
de las legislaciones nacionales 
han optado seriamente por las 
políticas de conciliación, las em
presas también han sabido estar 
a altura de las necesidades de sus 
empleados. Existen varias razo
nes que justifican la interven
ción del Estado en esta cuestión: 
en primer lugar, la paterni- 
dad/maternidad es un rol social
mente muy importante, y no 
debe estar sometida a desventa
jas.

En cuestión 
la calidad 
del puesto 
de trabajo

______________________M. C. S.

Además, el cuidado 
de los más débiles es de 
mayor calidad y más ba
rato si se realiza en la 
propia familia que si se 
tiene que ocupar el Esta
do (mediante hospitales 
o residencias), por lo que 
es justo que la familia 
reciba todas las ayudas 
posibles en su labor. En 
segundo lugar, si los go
biernos no tienen una 
participación mayor, las 
relaciones entre trabajo 
y familia se convertirán 
en una nueva fuente de 
desigualdad social: sólo 
las familias con mayores 
niveles de renta tendrán 
posibilidades de acceso 
a los servicios que nece
siten; de esta manera, las 
familias que tengan un 
bajo nivel de ingresos 
seguirán siendo las más 
perjudicadas. Se trata, 
pues, de una necesidad 
social que reclama ur
gente solución.

Ahora bien, gobier
nos, empresas y sindica
tos, que son quienes tie
nen en su mano hacer 
algo concreto en este te
rreno, deben tener pre
sente que no podrá haber 
una afectiva concilia
ción de las necesidades 
familiares y el empleo 
de la mujer si los hom
bres no se deciden a asu
mir la parte que a ellos 
corresponde en la aten
ción de la familia.

No podemos ignorar 
la llamada de atención 
que a este respecto hizo 
en 1991 la Comisión Eu
ropea: “la mejora de la 
economía y del empleo 
experimentada en los úl
timos años ha venido de 
la mano de un incremen
to de la importancia rela
tiva del empleo temporal 
y a tiempo parcial. Mu
chos de estos puestos se 
han creado en el sector 
servicios, y la mayoría 
de ellos han sido ocupa
dos por mujeres... Aun
que esto ha favorecido el 
acceso de la mujer al 
mercado de trabajo, está 
en cuestión la calidad 
del puesto de trabajo. 
Los empleos atípicos 
ofrecen la ventaja de la 
flexibilidad, pero... pue
den conducir a nuevas 
diferencias en el merca
do de trabajo por razón 
de género.

M.C.D. 2022
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Elias y Boni se marcharon de vacaciones a Brasil

Fran será jugador de Interviú y Carlos 
Sánchez lo puede ser del Beltrán Alcantarilla

Muchas e interesantes son 
las novedades que se ofrecen 
desde el C.D. La Escuela. El 
fútbol sala ha dejado de ser un 
espectáculo de minorías y los 
equipos ya no se forman con 
“cuatro amigos”. La compe
tencia es importante, los juga
dores presionan para conse
guir mejores fichas y el merca
do se pone difícil.

_____________________ JOSE M* MARTIN

Los directivos del C.D. La Es
cuela Caja Segovia tienen dos 
objetivos con el encuentro de ca
rácter amistoso que se disputa el 
sábado en el “Pedro Delgado”. 
De una parte cumplir con una de 
las cláusulas del contrato que 
tienen con el Patronato Deporti
vo en cuanto a su reciprocidad 
en la utilización del polideporti- 
vo, y de otra de despedida ante 
sus seguidores hasta la próxima 
temporada.

El precio de las entradas es de 
250 pesetas y la recaudación irá 
íntegramente al Patronato De
portivo. El rival elegido, Caja 
Castilla, reúne los alicientes ne
cesarios para que el aficionado 
pueda pasar una buena tarde ob
servando las evoluciones de am
bos equipos. El encuentro, como 
es habitual, dará comienzo a las 
6,30 de la tarde.

Pero las noticias referentes al 
C.D. La Escuela no acaban aquí. 
Hay todo un cúmulo de circuns
tancias que rodean el mundo de 
los fichajes. Ya les adelantábamos 
las muchas dudas existentes para 
que Carlos Sánchez renovara 
contrato. El jugador madrileño, al 
parecer, tiene una buena oferta, 
¿cinco millones?, del club mur
ciano de Alcantarilla. Todavía no 
ha dicho sí a éstos y no a los de 
Segovia, pero las gestiones están 
ahí y lo que es seguro es que los 
directivos del club segoviano no 
van a pujar con esas cantidades de 
por medio.

Ya es segura, eso sí se da 
como cierto, la marcha de Fran. 
Este no ha resistido la llamada de 
Interviú ya que según sus pro
pias manifestaciones era su má
xima aspiración, y firmará por el 
club madrileño. La brillante 
campaña realizada en Segovia le 
ha servido de catapulta. Econó
micamente, al menos en las refe
rencias que nosotros tenemos, 
no va a salir más beneficiado que 
si continuara en Segovia.

Entre lo que resta de semana 
y en la próxima el club segovia
no quiere dejar cerrado el capí-

JUAN MARTINFran se marcha a jugar con Interviú.

Carlos Sánchez y César, ¿se quedarán los dos?

lulo de renovaciones. Con el re
presentante de César Barreno 
se dialogó ayer; con Quique se 
pretende hablar hoy jueves, al 
igual que con el portero Juanjo, 
que fue intervenido quirúrgica
mente el pasado jueves en la clí
nica San Camilo de Madrid de 
un problema de rótula en la rodi
lla izquierda, sin que la lesión 
sea preocupante.

JUAN MARTIN

Dudas existen sobre la perma
nencia en el equipo de García 
Plata. Su aportación en la pasa
da temporada no fue de muchos 
minutos y ello puede decidir en 
su contra. Con todo lo expuesto 
en la plantilla seguirán Elias, 
Boni, Juanjo, Quique, Oscar, 
César, Agustín e Higinio. Todos 
los demás son dudas, lo que hace 
pensar que habrá no menos de 

tres caras nuevas en el conjunto 
para la próxima temporada. Fé
lix Aranda, que viaja a Murcia 
este fin de semana para seguir el 
campeonato de España de selec
ciones, observará a posibles in
corporaciones.

En la pasada semana estuvo a 
punto de consumarse lo que ha
bría sido una gran sorpresa para 
los aficionados segovianos. Di
rectivos de La Escuela y el juga
dor Paulinho, nacionalizado es
pañol, estuvieron en conversa
ciones y el posible acuerdo se 
rompió cuando otro club se me
tió por medio y ofreció más pas
ta. El jugador ha pedido que no 
se descarte la posibilidad de que 
pueda jugar en Caja Segovia.

Dos noticias más para concluir. 
Elias marchó a Brasil la pasada 
semana. Se marchó antes de lo 
esperado por prescripción médi
ca, ya que no convenía a su recu
peración que jugará más encuen
tros. Ayer, acompañado de su fa
milia, se fue Boni a su país. En su 
pierna derecha lucía una “brillan
te” escayola que le acompañará 
durante un mes. Su lesión ha sido 
mucho más larga de lo esperado. 
Ambos jugadores tienen vacacio
nes hasta el día 7 de agosto.

La temporada la cerrará el 
equipo segoviano el día 16 si es 
que se acepta la invitación de 
Torrejón para jugar un amistoso. 
En principio la predisposición es 
la de jugar.

Los que van y vienen
____________________________________________J.M.M.

La noticia más explosiva de la tempo
rada puede ser la que ayer se adelantaba 
en el espacio de deportes de Antena 3. 
Paulo Roberto, el jugador de El Pozo, 
empresa que ha garantizado su continui
dad económica en el equipo, realizará la 
pre temporada con el Al. de Madrid. Se 
pretende que vaya dil ectamente al At. Ma

drileño para seguir sus evoluciones. Puede 
que exista conflicto de intereses con el 
equipo de Murcia, pues éste había anun
ciado ya la renovación del jugador por dos 
temporadas, al igual que su compañero 
Pato.

Quien también quiere renovar algunos 
puestos de su plantilla es Interviú y entre 
los fichajes que intenta se encuentra Ale-

sio, el goleador del Jerez. Dudas también 
para la continuidad de dos equipos: Mejo
rada, que al cambiar la corporación en el 
Ayuntamiento (posiblemente gobernará 
IU), puede tener serios problemas para 
que mantenga la subvención. Tampoco lo 
está pasando nada bien Marsan Torrejón. 
Si se consuma su descenso a la división de 
plata su continuidad va a ser muy difícil.

Equipos en 
fase de 
ascenso

________________________ J.M.M.

Una vez que las com
peticiones provinciales 
han llegado a su término, 
los equipos mejor clasifi
cados tienen la opción de 
disputar la fase de ascen
so. Así el próximo fin de 
semana comienza la fase 
territorial de Castilla y 
León con los encuentros 
de ida. En ella participan 
dos conjuntos segovia
nos, ambos primeros cla
sificados en la liga de pri
mera división, con estos 
orden de partidos:

Sábado, polideportivo 
Claret 19,30 horas

Cartonajes Segovia- 
Briviesca, de Burgos

Domingo, polideporti
vo Santiuste de S.J. Bau
tista 17,30 horas

F.S. Samboal- Talle
res Pardo, de Burgos

Domingo, polideporti
vo municipal de Brivies- 
ca 13 horas

Briviesca-Cartonajes 
Segovia

El sábado día 17 Sam
boal devolverá la visita a 
su oponente, jugando en 
el municipal de Burgos a 
las 7 de la tarde.

En la anterior tempo
rada consiguió su ascen
so a la primera nacional 
B el equipo C.D. Sego
via, que tan buena cam
paña ha realizado.

En la competición 
provincial de Copa De
legación se disputaron 
los encuentros de semi
finales con estos marca
dores:

Casper Ferroli 3- 
Tama Zarzuela 3

Samboal 5- Cartonajes 
Segovia 4

El sábado, 20 horas, 
juegan en el polideporti
vo de Fuentepeiayo el en
cuentro de vuelta Tama 
Zarzuela y Casper Ferro
li. El otro encuentro ha 
sido aplazado.

También se disputó el 
encuentro de ida corres
pondiente a la promoción 
con este marcador:

Pescaderías Riomar 5- 
Autoescueia San Pablo 4

El sábado, 20,30 ho
ras, jugarán el de ida en el 
polideportivo de San Il
defonso.

También hubo en
cuentros de semifina
les para los equipos 
que toman parte en los 
XI juegos deportivos 
municipales y estos re
sultados:

Trans. y Aridos 3- Bar 
Vitines 2

Multicines Miró 4- Pa
pelería Niza 3

El encuentro final en
tre los vencedores de es
tos encuentros, se jugará 
el sábado a las 17 horas 
en el polideportivo “Pe
dro Delgado”.
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La fotografía recoge a los integrantes de la primera junta directiva. j u an mar t in

Sus 180 socios animan al equipo “como si fuera el campeón”

La Peña Segoviana del Atlético de Madrid 
cumple veinticinco años

Se cumplen en el presente año los veinticinco de la fundación 
de la Peña Segoviana del At. de Madrid. Un largo periplo de vida 
activa en la ciudad han mantenido los socios y simpatizantes del 
club rojiblanco que, como sucede en otros lugares de España, 
siguen apoyando al club pese a los malos tragos que les hacen 
pasar sus resultados.

.— __________JOSE M* MARTIN
Ser seguidor, simpatizante o 

socio del At. de Madrid tiene su 
mérito. Mejor, un gran mérito. 
La marcha del equipo en las úl- 
llmas temporadas no ha sido 
como para andar de celebracio
nes, mas y pese a ello los segui
dores atléticos, mostrando un ta
lante deportivo que merece ser 
resaltado, continúan apoyando 
de manera incondicional.

Un grupo de estos seguidores, 
•oO socios hay ahora, forman la

Somos los primeros 
en reconocer que 
tenemos mucho de 
sufridores y nos 

adornamos con unas 
gotas de 

masoquismo ”

^na Segoviana del At. de Ma- 

Con ^UC n° SÓ*° SC conf°rman 
mantener actividades per- 

sía cn su scdc dc la lravc- 
aci dC ^Oclor Sancho, sino que 
Vi,. Cn cada dla dc partido al 
iSe nlc Calderón con el fin dc 
iihi 11 al conjunto ro- 
J'^nco. En este año 1995 la 

peña cumple 25 de su creación. 
Han recorrido en la ciudad un 
largo camino. En torno a esa efe
mérides van a elaborar un am
plio programa de celebraciones 
que comienzan el próximo sába
do con una jornada en el campo. 
El lugar elegido Los Angeles de 
San Rafael, donde además de la 
satisfacción de encontrarse los 
seguidores atléticos se disputará 
un encuentro de fútbol entre los 
equipos juveniles del At. de Ma
drid y Unami de la regional pre
ferente.

La peña, a través de las gestio
nes realizadas por muchos de sus 
componentes a lo largo de los 
años, ha organizado un alto nú
mero de actividades. Recorda

bién .
Para dejar constancia de esa 

contradicción que supone el ser

Hablar de cambios
________________________________________________________________J.M.M.

No parece fácil que las cosas en el seno del club colcho
nero puedan cambiar tan rápido como los socios desean. 
Ahora el equipo tiene sobre el la espada que le puede llevar 
a jugar la promoción.

" Yo creo, comenta Julio, que el equipo ya no puede ir a 
peor. Sería rizar el rizo si las cosas fueran peores todavía. Si 
tenemos que aguantar otra temporada tan mala como ésta, 
ya tengo mis dudas de si muchos de los seguidores, los 
grandes seguidores que tiene el equipo, no comenzarían a 
desertar. Yo en el campo he visto en los últimos encuentros 
cómo había socios que estaban ya muy cansados de la 
situación. Pese a ello considero que seríamos mayoría los que 
estuviéramos at lado del equipo apoyando como hasta ahora, 
aunque descendiéramos a segunda división ".

mos los encuentros de balonma
no en ferias que traían a Segovia 
a los mejores jugadores del mo
mento; los torneos de ajedrez, el 
equipo juvenil de fútbol y ahora, 
para continuar manteniendo la 
idea de colaboración con el de
porte, apoyan a un equipo de 
fútbol sala en la categoría pro
vincial.

Sin embargo necesario se hace 
conocer que piensa el socio del At. 
de Madrid sobre la marcha del 
equipo. Julio Alvaro Macein, uno 
de los socios con más antigüedad 
de los de Segovia, presidente de la 
Peña en distintas ocasiones, mani
fiesta su opinión:

“El momento actual del equi
po se vive con un espíritu que no 
sé si existirá en otras aficiones. 
No me extraña que desde fuera 
no se entienda esta postura, por
que incluso a mí me pasa tam- 

seguidor atlético unos datos re
levantes: “cuando el equipo 
mantenía una línea regular lle
gando incluso a ganar la Copa, 
desde Segovia no nos desplazá
bamos más de 18 seguidores y lo 
pasábamos mal para mantener el 
autobús que nos transportaba. 
Ahora, desde que el equipo no 
juega bien, se llena”.

A los seguidores atléticos se

“El equipo no puede 
ir a peor porque sería 
rizar el rizo, no sería 
posible aguantar otra 

temporada 
como esta “

les conoce como los sufridores, 
“y somos los primeros en reco
nocerlo, incluso, añade Julio, te
nemos algunas gotas de maso
quismo, sino no se explica que 
zurrándonos como nos zurran 
todavía continuemos animando 
y apoyando al equipo".

Los males del club del Man
zanares parecen un saco sin fon
do. Tan pronto se calman las 
aguas como son noticia dc pri
mera plana, “creo que al Atlético 
dc Madrid le ha faltado un técni
co como Luis Aragonés que se 
hubiera dedicado desde un pues
to dc secretario técnico con ple
na libertad, a realizar los ficha- 
jes. Seguro que las cosas habrán 
sido muy diferentes".

La 
continuidad 

de Gil

________________________ J.M.M.

Pregunta.— Si Jesús 
Gil continúa al frente del 
atlético, ¿puede cambiar la 
situación actual?

Respuesta.— Yo soy de 
los que creo que sí puede 
salir del mal momento. A 
base de escarmientos se 
aprende. Y mira, los atléti
cos no son medianías, o es
tán abajo del todo o son los 
primeros. El día que explo
te el equipo del At. de Ma
drid a lo mejor hay que qui
tarse el sombrero. Y esto lo 
digo ahora que las cosas es
tán muy mal.

Pregunta.— Parece im
posible, sin embargo, poder 
hacer campeón a un equipo 
cambiando de entrenador 
cada mes.

Respuesta.— Por su
puesto que no, pero esa es 
una de las experiencias que 
hay que sacar de esta mala 
racha. Hay que tener pa
ciencia, que un equipo no se 
hace en dos meses y lo que 
hay que hacer es coger un 
buen entrenador, aguantar
le contra viento y marea y 
en dos temporadas se ha 
conseguido un equipo ca
paz de lograr algo positivo.

Pregunta.— A los so
cios, a la masa social del 
club rojiblanco, ¿se la escu
cha en sus opiniones?

Respuesta.— Puedo 
comentar a este respecto 
que son varias las ocasio
nes en las que la directiva 
se ha dirigido a la peña 
con el fin de conocer sus 
opiniones sobre distintos 
aspectos del club. No hace 
muchos días que estuvo en 
el sede del club hablando 
con Miguel Angel Gil al 
que comenté lo que como 
socios pensamos dc lo que 
ocurre en el equipo. Creo 
que sí se nos tiene en cuen
ta y cada vez más.

Pregunta.— ¿Cómo es 
la actividad en la Peña del 
At. de Madrid en Segovia?

Respuesta.— Nuestra 
principal labor es la de apo
yar al equipo en sus en
cuentros del Calderón y en 
algunos de sus desplaza
mientos. En la sede de la 
peña siempre hay actividad 
y ahora más, ya que esta
mos preparando el progra
ma que queremos desarro
llar durante el próximo oto
ño para festejar nuestro 
veinticinco aniversario. 
Considero que esta es una 
peña viva, que sigue y apo
ya al club con el que siem
pre ha mantenido unas bue- 
nísimas relaciones.

Pregunta.— ¿Pueden 
ponerse peor si el equipo 
juega la promoción?

Respuesta.— Creo que 
no va a llegar a esos extre
mos, pero si sucediera aquí 
seguiríamos apoyando al 
equipo como si fuera el pri
mero dc la liga.
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El público abroncó a Clemente por no alinear al bélico Cuéllar

1 -0. Un gol de Hierro dio la victoria a 
España ante la floja selección de Armenia
Fernando Hierro asumió 

el liderazgo de la selección 
española, empujó a los suyos 
hacia la victoria y España 
sumó otro paso hacia la Eu- 
rocopa, pero esta vez en me
dio de un escándalo protago
nizado por el público sevilla
no que abroncó al seleccio- 
nador, Javier Clemente, por 
no alinear al ídolo del Betis, 
Angel Cuéllar.

Sevilla (Efe).— El partido 
se terminó en el minuto 75, al 
optar Clemente por Caminero 
en lugar de Cuéllar, cuando el 
resultado era favorable a Espa
ña. La afición hética comenzó 
a chillar la decisión del entre
nador.

“España sí, Clemente no", 
fue el grito de los seguidores 
locales, que no entendían por 
qué no se daba una oportuni
dad a Cuéllar en un partido 
oficial. La selección, que co
menzó a funcionar en la se
gunda mitad, acusó la tensión 
de la grada y ahí se acabó la 
historia.

España no estuvo a la altura 
de las circunstancias en la pri
mera mitad. Armenia es una 
selección que se le ha atragan
tado a los hombres de Clemen
te. En el partido anterior, Espa
ña anduvo desorientada y sólo 
remontó el vuelo gracias a un 
error del meta rival. Y ayer en 
algunas fases se repitió la his
toria.

Fernando Hierro, el líder de 
esta selección envió un balón a 
larguero en el minuto 7. Pare
cía un buen síntoma, pero sólo

TELEFOTO EFE

El jugador bilbaíno Julen Guerrero intenta el disparo ante la oposición de la defensa de Armenia

fue un atisbo, porque el partido 
se volvió espeso y al enfrenta
miento le faltó chispa y alegría 
en el primer acto.

Hierro se convirtió en el pri
mer periodo en el 'delantero' 
más peligroso. Un cabezazo 
suyo, con toda la portería para 
él, se marchó fuera por poco, en 
una excelente ocasión de gol.

El jugador madridista vol
vió a tomar el mando en la 
reanudación. A los 50 minutos 
puso a prueba los reflejos del 
meta Abrahamian, que sacó un 
balón inverosímil de la escua

dra derecha tras lanzar un libre 
directo el malagueño.

Hierro lanzó el penalti co
metido claramente por un de

fensor armenio y abrió el ca
mino de la victoria. La clase 
del madridista fue el apunte 
más destacado de la noche.

---------------------------FICHA TECNICA------------------------
ESPAÑA: Zubizarreta; Belsué, Alkorta, Abelardo, Aranzábal; Goikoetxea 

(Julio Salinas, m. 46), Hierro, Nadal, Julen Guerrero (Caminero, m.75); 
Amavisca y Luis Enrique.

ARMENIA: Abrahamian; Sosoukiassian, Houvsepian, Tonoyan, 
Nighoyam (Ter Petrosian, m.71); Valdanian, Petrossian (V. Avetissian, m.77), 
Tahmazian, Shangheldian; Mkhitearian y Arsen Avetissian.

GOL: 1-0, Min. 64: Valdanian saca debajo de portería un balón con la 
mano. Fernando Hierro transforma el penalti

ARBITRO: Roger Philippi (Luxemburgo). Expulsó a Valdanian (64’) por 
despejar un balón con la mano en la raya de gol. Amonestó a Shahgheldian 
(74’).

M. Vázquez: 
“Mendoza 
me ha faltado 
al respeto 
públicamente”

Madrid (Efe).— Rafael Mar
tín Vázquez, centrocampista del 
Real Madrid, que ayer comunicó 
oficialmente que abandona el 
equipo y que la próxima tempo
rada jugará, casi con toda segu
ridad, en el Deportivo de La Co- 
ruña, manifestó que Ramón 
Mendoza le ha faltado al respeto 
públicamente por que no ha di
cho la verdad.

El jugador explicó que le hu
biera gustado mucho continuar 
en su actual equipo, pero que la 
directiva le ofreció una renova
ción con unos emolumentos del 
veinticinco por ciento de lo que 
percibe actualmente, mientras 
que él pedía un cincuenta.

“Quiero que se sepa la reali
dad de lo que ha pasado. El club 
no ha mostrado ningún interés 
en que me quedara, mientras que 
yo estaba dispuesto a renunciar 
a la mitad de lo que gano, por eso 
me gustaría que la gente dijese la 
verdad y no que me acusen de 
pesetero. El presidente me ha 
faltado al respeto públicamen
te”, declaró el jugador.

Martín Vázquez añadió que to
davía no tiene totalmente decidido 
en qué equipo jugará la próxima 
temporada porque tiene varias 
ofertas que estudiar, aunque mati
zó que tiene un 85 por ciento de 
posibilidades de recalar en el De
portivo de La Coruña.

El jugador insistió en que las 
circunstancias en las que se pro
duce su marcha son “extrañas", 
porque, el club pagó una gran 
cantidad de dinero cuando lo re
pescó del Torino y ahora le deja 
marchar cuando concluye su 
contrato sin cobrar nada por su 
traspaso.

Lucha por los puestos de UEFA y promoción
Madrid (Efe).— La penúltima 

jornada de Liga se presenta de lo 
más movida puesto que cuatro 
equipos optan por la UEFA, (Be
tis, Sevilla, Español y Athlétic), 
y otros tantos deberán luchar por 
no jugar la promoción de des
censo a Segunda (Atlético, 
Compostcla, Albacete y Rá- 
cing).

1. R.Betis-Sevilla: Partido de 
máxima rivalidad andaluz, con 
ambiente muy caldeado, ya que 
ambos equipos están con 42 
puntos y seis positivos, y de este 
encuentro depende que uno u 
otro esté en la UEFA. (X) Próxi
mos rivales: Betis: R. Madrid (f) 
Sevilla: Al. Madrid (c)

2. Celta-Real Madrid: El lla
mante campéon de Liga se en
frenta al Celta, que progresiva
mente se va alejando de la pro
moción. (I-X) Próximos rivales: 
Colla: Logroñés (f) R. Madrid: 
R. Betis (c)

3. Deportivo-Logroñé.s:Pai 
lulo sencillo para el suheampeón 
Je ole .iño i i) rioximos riva 

1 X 2

les: Deportivo: Albacete (f) Lo
groñés: Celta (c)

4. Barcelona-Albacete: El 
Barcelona parece que se ha ase
gurado su puesto en la UEFA 
aunque lo deberá consolidar 
frente al Albacete. (1) Próximos 
rivales: Barcelona: Ath. Bilbao 
(f) Albacete: Deportivo (c)

5. Real Valladolid-At. Bil
bao: El Athlétic es otro de los 
equipos en lucha por la UEFA 
por lo que intentará conseguir 
los dos puntos en el Nuevo Zo
rrilla, con el Valladolid ya en 
Segunda División. (X-2) Próxi
mos rivales: R. Valladolid: 
Sporting (f) Al.Bilbao: Barcelo
na (c)

6. Real Oviedo-Spórting de 
Gijón: Spórling licnc que reali
zar un gran partido con goles si 
quiere escapar de los últimos 
puestos. (I) Próximos rivales: R. 
Oviedo: Rác. Santander (f) 
Spórling: Valladolid (c)

7. Real Sociedad- Rácingde 
Santander: La Real Sociedad, 
en la mitad de la tabla, no podía 

contar con Kodro pero sí con su 
nueva figura Etxeberría para po
der conseguir los dos puntos 
ante los cántabros, que se en
cuentran en zona crítica. (1) Pró
ximos rivales: Real Sociedad: 
Español (f) Rae. Santander: 
Oviedo (c)

8. Tenerife-Español: Des
pués de la goleada del Español 
frente al Valencia, los blanquia- 
zaules de Camacho viajan a Te
nerife dispuestos a jugar la 
UEFA. (1-2) Próximos rivales: 
Tenerife: Compostcla (f) Espa
ñol: R. Sociedad (c)

9. Valencia-Compostela: El 
Valencia, tras su catastrófica 
derrota en Sarriá, deberá con
seguir la victoria ante el Com- 
postcla si quiere reconciliarse 
con su afición en Mcsialla. (I
X) Próximos rivales: Compos- 
tcla: Tenerife (f) Valencia: Za
ragoza (f)

10. Atlético de Madrid-Za- 
ragoza: El Allélico de Madrid, 
en medio de una de sus crisis, 
deberá echar toda la carne en el 

asador para escapar definitiva
mente de la promoción. (1-X) 
Próximos rivales: Al. Madrid: 
Sevilla (f) Zaragoza: Valencia 
(c)

11. Salamanca-Villarreal: 
El Salamanca con una excelente 
temporada puede conseguir dos 
puntos, y así jugar la promoción. 
(I)

12. Palamós-Rayo Vaileca- 
no: El Rayo Vallecano, ya en 
Primera, se enfrenta al Palamós, 
situado en los últimos puestos de 
la tabla de segunda. (X)

13. Eibar-Mallorca: El Ei- 
bar debe vencer al Mallorca 
para poder pelear por la promo
ción. (I)

14. Leganés-Orense: Ambos 
equipos están ya en Segunda B. 
El empate es el resultado más 
probable. (X)

15. Extremadura-Mérida: 
El Mérida, a pesar de eslar ya en 
Primera, sigue luchando en los 
partidos como demostró el otro 
día frenlc a su afición ganado por 
2-0 al Athlétic B. (2)

BREVES 4 
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BALONCESTO.— España 
tratará de reeditar el título de 
campeona de Europa, ya que 
desde hoy, jueves, 14 seleccio
nes nacionales lucharán por des
tronarla en el en el XXV Cam
peonato Europeo de Baloncesto 
Femenino, en el estadio “Ron
do" de esta ciudad morava.

* * *
El Taugrés Baskonia hizo pú

blico ayer de manera oficial el 
acuerdo alcanzado con el repre
sentante del jugador estadouni
dense Kenny Creen para que 
éste continúe ligado al club vito- 
riano durante las dos próxima5 
temporadas.

CICLISMO.— El cambio de 
fechas, de septiembre a junio, 
marcará la LXXV edición deja 
Volta Ciclista a Catalunya que lúe 
presentada ayer en Barcelona } 
que reunirá a 120 ciclistas de quim 
ce equipos en una prueba previa a 
comienzo del Tourdc Francia- La 
participación presenta pocas figu
ras, ya que tal vez la proximida 
entre la ronda catalana y la vucH-1 
francesa ha retraído un tanto a lo5 
grandes corredores.
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Basile negoció 
la rescisión de 
su contrato 
con el Atlético

Madrid (Efe).— El nuevo en
trenador del Atlético de Madrid, 
Carlos Aguiar dirigió ayer el en
trenamiento del equipo, mien
tras que el argentino Alfio Basile 
se personó en las instalaciones 
del Vicente Calderón acompa
ñado de su abogado para nego
ciar la rescisión de su contrato.

Basile y Rubén “Panadero" 
Díaz, hasta el martes técnicos 
del Atlético, se reunirán hoy con 
Miguel Angel Gil Marín, direc
tor general del club, para ultimar 
y firmar la liquidación del con
trato de ambos.

Basile es el vigésimo técnico 
que abandona el club desde que 
Jesús Gil accedió a la presiden
cia, en junio de 1987.

La marcha del ex selecciona- 
dor argentino del banquillo roji
blanco supone también el vigé
simo fracaso de Jesús Gil en una 
relación que se amplía hasta 28 
con la inclusión de los técnicos 
que ejercieron alguna vez como 
interinos.

Apenas tres meses después de 
su llegada al club rojiblanco, Alfio 
Basile, que ha permanecido en el 
Atlético de Madrid 14 jomadas y 
deja al equipo en la decimocuarta 
posición, emprende el camino de 
regreso a Argentina.

Aguiar dijo ayer, tras dirigir 
el primer entrenamiento de su 
equipo, que “los jugadores han 
acogido bien el cambio en el 
banquillo” y que él está prepara
do para afrontar el reto, aunque 
sabe que le ha tocado una “difícil 
papeleta”.

“Los jugadores han acogido 
bien todo y el entrenamiento ha 
transcurrido con normalidad. De 
•odas formas, los cambios pue
den ser contraproducentes", 
dijo.

I au t o mo v il is mo  |
Carlos Sainz 
tardará tres 
meses en 
recuperarse
Iní elona — Los doctores

María Vilarrubias y César Nú- 
estiman que el piloto Carlos 

ment2’^1^0 ayer satisfactoria
,, ede una rotura total del tendón 
cKT0050 del hombro dere

o. deberá completar un periodo 
unAee.CUperac’ón aproximado de 

tres meses para volver a com-

La lesión es sencilla, se reali- 
tinn^?108 de ^raciones de este 
denAridlan°’ P61"0 en el caso de un 
te” a í3 la s*luación es diferen- 

, quien ex
de ral?Ue’ P°r ejemP*o, un piloto 
veinte U^Za su bombro unas 
tendía aeccs más y con mayor in- 
^,dad que un tenista.

rallv’a Z ?? Podrá participar en el 
celehrC Nucva Zclanda. que se 
juno entre el 27 ycl 30 dc

12 hhhihhiiihhihhhhhhhhiihí
El español ya está en las semifinales de Roland Garros

Bruguera se entrenó con 
Furlan para el duelo con Chang
El español Sergi Brugue

ra, defensor del título, se en
trenó con el italiano Renzo 
Furlan, 59 del mundo, al 
que superó por 6-2, 7-5 y 
6-2, y ahora sólo tiene en su 
camino al estadounidense 
Michael Chang para plan
tarse por tercer año conse
cutivo en la final del torneo 
de Roland Garros.

París (Efe).— En tres años, 
Bruguera lleva ya 19 parti
dos sin conocer la derrota en 
París. Furlan ha sido el últi
mo de los jugadores que ha 
conocido la fuerza del espa
ñol, que en dos horas y 11 
minutos se ha colocado en 
las semifinales. Chang, por 
su parte, venció al rumano 
Adrián Voinea, 128 del mun
do, revelación de esta edi
ción, que cayó ante el cam
peón de 1989, por 7-5, 6-0 y 
6-1 en una hora y 42 minu
tos.

Furlan jugó al máximo 
—así lo reconoció él mis
mo— pero no pudo impedir 
que la sexta derrota consecu
tiva ante Bruguera fuera un 
hecho. Al final, Renzo felicitó 
al español y le recordó que en 
las cinco ocasiones anteriores 
en que perdió con Sergio, éste 
terminó ganando el torneo.

Así pues Furlan puede ser el 
talismán para que Bruguera 
consiga por tercera vez conse
cutiva el título en París, algo 
que sólo ha logrado el sueco 
Bjom Borg.

El italiano intentó en todo 
momento cambiar el ritmo del 
encuentro para que su rival no 
se encontrase cómodo en el 
fondo, e incluso se atrevió a 
subir en varias ocasiones a 
probar fortuna. Pero ante uno 
de los mejores pasadores del 
circuito, Furlan se encontró 
siempre con la bola lejos de su 
alcance.

Para desgracia del italiano, 
éste se resintió de una lesión 
que se produjo contra el brasi
leño Fernando Meligeni hace 
cuatro días, en el muslo iz-

Arantxa y Conchita, posible final española
Arantxa Sánchez Vicario y 

Conchita Martínez buscarán 
hoy una victoria que colocaría 
a dos españolas por primera 
vez en la final de Roland Ga
rros y por supuesto en toda la 
historia del Grand Slam.

Para conseguir esto, Aran
txa debe imponer su mayor 
experiencia y juego ante la ja
ponesa Kimiko Date, novena 
del mundo, de 24 años, gana
dora esta temporada en Tokio 
y finalista en Cayo Vizcaíno, 
con quien tiene un balance fa
vorable de seis victorias por 
solo una derrota. Arantxa ha 
ganado las tres veces que se 
han enfrentado en tierra batida

TELEFOTO EFE

Sólo Chang separa a Bruguera de su tercera final consecutiva.

quierdo y al inicio del segun
do set tuvo que ser asistido por 
el fisioterapeuta Bill Norris 
que le suministró unas aspiri
nas y colocó una musiera para 
proteger la zona afectada.

“No falló una bola”
“Pero la dificultad del par

tido no fue esa. Bruguera no 
falló una bola. Jugó muy raso 
y con gran estilo. Para mí fue 
muy difícil", señaló Furlan 
quien comentó que tiene pro
blemas con el hueso sacroilia- 
co y también con sus piernas.

Después de la bronca del 
público en su partido contra el 
sueco Magnus Larsson, los 
aficionados recibieron al de
fensor del título con aplausos. 
El campeón español agrade
ció este detalle porque el lunes 
salió muy deprimido por la 
manera en que fue tratado.

“Cuando estás en un gran 
torneo estás ansioso por ga
nar, eres más irritable porque 
estás tenso y te afectan todas 

y en el último encuentro, en 
Berlín hace dos semanas, la 
española se impuso por un 
contudente 6-3 y 6-0.

“Lo más importante es que 
he recuperado mi juego y que 
he sido capaz de llegar hasta 
aquí ganando mis partidos, a 
pesar de la fiebre y los dolo
res”, señaló Arantxa tras ven
cer a la estadounidense Chan
da Rubin en cuartos.

Los dolores producidos por 
un virus estomacal no han im
pedido que la número uno del 
mundo respondiese a su con
dición. Mañana, animada tras 
haber recibido el premio de 
campeona del mundo de 

las cosas”, recordó Bruguera 
sobre el incidente.

“Empecé bien pero luego, 
el segundo y tercer set fueron 
muy duros. La verdad es que 
me relajé algo. Pero él no es
tuvo nunca por delante en el 
marcador por lo que no me 
asusté”, añadió.

Chang acabó con la ilusión 
de Adrián Voinea, un jugador 
que estuvo a punto de ser eli
minado en la fase previa 
—levantó un “match point” 
en la primera ronda— y que a 
base de voluntad y una buena 
derecha ha llegado hasta los 
cuartos de final.

Pero ya en esta ronda, 
Chang se mostró implacable. 
Sus piernas actuaron con la 
velocidad que acostumbra y 
sus restos acabaron con el ser
vicio de Voinea que tuvo que 
afrontar 17 ocasiones de rup
tura y que perdió su saque en 
siete ocasiones, mientras que 
el americano no lo cedió ni 
una sola vez.

1994, Arantxa, que ha ganado 
este año los títulos de Barce
lona y Berlín, buscará la clasi
ficación para su sexta final de 
un Grand Slam, la cuarta en 
París.

En el otro encuentro, Con
chita Martínez parte como fa
vorita a pesar de que la alemana 
Steffi Graf ha ganado 10 de los 
11 enfrentamientos entre am
bas. Los cuatro títulos logrados 
por la española esta tremporada 
y sobre todo el buen juego des
plegado por ella desde que el 
entrenador brasileño Carlos 
Kyrmair se hizo cargo dc su 
dirección, son los motivos dc 
este favoritismo.

CICLISMO TSa 

Indurain ganó 
la contrarreloj 
de la Dauphiné 
Libéréyyaes 
líder

Tain-L’Hermitage (Francia) 
Guemica (Vizcaya) (Efe).— El 
español Miguel Indurain (Banes- 
to) ganó la tercera etapa del Crité- 
rium Dauphiné Libére, una con
trarreloj individual de 36,5 kiló
metros en la localidad de Tain- 
L’Hermitage, y se convierte en el 
nuevo líder de la carrera, con un 
minuto y cuatro segundos de ven
taja sobre el segundo, el británico 
Chris Boardman (Gan).

El tetracampeón del Tour de 
Francia empleó la bicicleta de
nominada “Espada”, inspirada 
en la que utilizó para batir el 
récord de la hora el pasado año. 
Indurain se tomó la revancha de 
las dos últimas contrarrelojes, en 
las que Boardman le había bati
do, la última precisamente en el 
prólogo de la clásica francesa, 
antesala del Tour de Francia, y 
superó en 1:08 al británico. La 
tercera plaza fue para el francés 
Thierry Marie, a 1:55.

Con su victoria de ayer, el ci
clista navarro aumenta sus op
ciones de imponerse en la prue
ba, debido a que sus ahora más 
peligrosos rivales, los escalado
res franceses Richard Virenque 
y Luc Leblanc, perdieron mucho 
tiempo en la etapa, 3:29 y 4:07, 
respectivamente.

El también francés Armand 
de las Cuevas, a 2:26 en la gene
ral, y el colombiano Alvaro Me- 
jia, a 3:57, serán los rivales más 
importantes junto a Virenque en 
la etapa reina del próximo sába
do, en la que no se ascenderá el 
mítico Galibier de 2.646 metros 
debido al riesgo de nevadas.

Indurain realizó un recorrido 
muy regular, como se demuestra 
que a mitad de recorido, kilóme
tro 16.9, aventajaba en 34 segun
dos a Boardman y en 59 a Marie.

Al final de la etapa, Miguel 
Indurain se mostró muy conten
to y precisó que su comporta
miento en las tres etapas muestra 
un “buen nivel”. “Aunque toda
vía me falta un poco para alcan
zar mi máxima forma", añadió.

Bicicleta Vasca
Por otra parte, el italiano Al

berto Elli (MG) es el primer líder 
de la Bicicleta Vasca tras impo
nerse al sprint a su compatriota 
Massimo Podenzana al término 
de la primera etapa, disputada en
tre Eibar y Guemica sobre 162 
kilómetros de recorrido.

Elli, que se unió a Podenzana 
en el kilómetro 119 después de 
que el campeón italiano propi
ciara el primer ataque importan
te de la etapa, fue el vencedor 
con casi un minuto de ventaja 
sobre el pelotón.

El equipo de la ONCE y el 
Gewiss, fueron los equipos que 
llevaron la iniciativa para inten
tar atrapar a los dos fugados, sin 
conseguirlo. La llegada apenas 
tuvo sprint, ya que el ciclista del 
MG no tuvo nigún problema 
para superar de largo a un rival 
que había hecho la mayor parte 
del trabajo en la escapada.
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ALQUILERES ▼

ALQUILO dúplex, meses verano, junto 
Mar Menor (Murcia). Teléfono 432813 
(llamar tardes).

ALQUILO piso verano, en Segovia. 
Teléfonos 91/5348708 y 431225.

ALQUILO piso amueblado con garaje, 
económico. Nueva Segovia. Teléfonos 
433649-433256.

MAGNIFICO apartamento, un dormito
rio, con o sin muebles, muy céntrico. 
Teléfono 426828.

PISO 3 dormitorios. Calle Las Nieves. 
Calefacción individual. 50.000 pías. 
Teléfono 437537.

SE NECESITA nave industrial, 500 a 700 
m2. Teléfono 432603.

ALQUILO piso amueblado en Cuéllar. 
Teléfono 428853.

SE ALQUILA bar-restaurante instalado 
y funcionando. Razón: en el bar de la 
gasolinera "La Aparecida", en Valverde 
del Majano.

SE ALQUILA piso con garaje, económi
co, calle Curtidores. Teléfono: 424259.

COMPRAS ▼
SI DESEA vender su vivienda. MAN 
SINO INMOBILIARIA se la compra. Telé
fono 443031.

BUSCO piso 5 dormitorios. Zona céntri
ca. Garaje. Teléfono 441343.

COMPRAMOS: Monedas, billetes, se
llos, postales, libros, condecoraciones. 
Antiguos. DOBLON. 435109.

TRASPASOS'▼

TRASPASO pescadería. Buen funcio
namiento. Poca renta. Teléfono 432813.

TRASPASO pescadería, sitio céntrico, _ 
muy buen funcionamiento. Renta 
10.000 pesetas. Llamar tardes. Teléfo
no 432813.

PISCINAS
TODO €N MRNTCNIMICNTO
CLOROS-ALOIC1DAS 

FLOCULANTES -PH 
ACCESORIOS

C/ Rancho, 21 a 44 28 97

ZAIRE 
EPIDEMIA DE EBOLA

Ayuda a la Cruz Roja del Zaire, en 
su labor humanitaria de prevención 

y asistencia a las víctimas del
Ebola

DONATIVOS:

BANCO SANTANDER N° Ota.: 0085-061 5-09-000000£ 292

BANESTO N° Ota.: 0030-1028-1 5-0101287271

CENTRAL HISPANO N° Cta.: 2222 Sucursal 1

rPCta.: 0182-2370-41-001 1950004B B V

GANADOS ▼

VEND012 terneros de 7 meses charole- 
ses, para cebadero. Teléfono 193072.

SUSCRIBASE revista semanal campo 
español. “Ferias, Mercados, Matade
ros", informativa precios. Solicite ejem
plar gratuito. (923) 270587.

IMPAGADOS ▼
¿LE DEBEN DINERO? Llámenos. Co
bros Castilla. Teléfono 983-373718 
(centralita).

TRABAJO ▼

SE OFRECE ayudante de cocinero. 
Teléfono 460978.

SE NECESITA representante a comi
sión para fábrica de embutidos. Teléfo
no 947/508691.

AGENTES comerciales entre 22 y 35 
años. Trabajadores y ambición profe
sional. 150.000 al mes. Posibilidades de 
promoción. 444650.

SE NECESITA ayudante de mostrador. 
Mesón de Los Gascones. Segovia.

SE NECESITA camarero. Bar José. Pla
za Mayor, 4. Segovia.

SE NECESITA pastor. Sequera de Fres
no. Teléfonos 121493-121494.

VARIOS ▼
AGENCIA CANTABRIA. 942-612798. 
Contactos serios, esporádicos. Discre
ción. Nivel nacional.

VENTAS ▼
VENDO acción Club Juan Bravo. Telé
fono 437544 (tardes).

VENDO piso, junto Vía Roma. 5 dormi
torios. Garaje opcional. Teléfono 
442079.

SE VENDE parcela de 390 metros cua
drados en el Peri Santa Clara. Cuéllar. 
Teléfono 141092 (noches).

VENDO finca en La Losa. Excelentes 
vistas. 1.000 ó 2.000 m2. Teléfonos 
430827-437014.

VENDO vitrina frigorífica. Precio a con
venir. Teléfonos 460549-424412.

SANGAR ;IA. Vendo parcela 6.000 m’. 
Teléfono 430608.

VENDO casa con jardín. Barrio de San 
Marcos. 91-8599558.

VENDO calentador de butano grande. 
Teléfono 426520.

S SOL
( EXCLUSIVAS

Le presenta la ...

SI QUIERE VENDER 
EL MEJOR SISTEMA CON 

ENORME DIFERENCIA

SI QUIERE COMPRAR 
LA MEJOR SELECCION DE 
PRODUCTO INMOBILIARIO

PROGRAMACION PUBLICITARIA ESPECIAL 
INFORMACION TELEFONICA 24 HORAS 
SISTEMA AUTOMATICO OFERTA-DEMANDA 
DOCUMENTACION Y FICHAS TODO COLOR 
ASESORAMIENTO JURIDICO Y FINANCIERO 
BUZON PERSONAL DE SEGUIMIENTO 
LA MAYOR RAPIDEZ EN LA GESIJON 
CANAL DIRECTO A TODA ESPAÑA

Y MUCHAS MAS VENTAJAS DE ...

PROGRAMACION 
PUBLICITARIA 
ESPECIAL

- ¿Cómo conseguir que 
los interesados en su 
operación inmobiliaria 
se enteren rápidamente?

- ¿Cómo comprobar cada 
aparición publicitaria 
con la mayor rapidez?

- ¿Cómo garantizar el 
interés de creatividad 
publicitaria sobre su 
operación de forma 
tangible sin que le 
cueste nada?

0 SOL*.

- Se enterarán de su 
oferta ...
A través de prensa, emi
soras de radio, mailing 
directo, servicio telefó
nico 24 horas.
Todo ello tratado de ma
nera individual por los 
mejores profesionales, 
no lo dude.

- Comprobará en su buzón 
personal o en su informe 
de seguimiento, la publi
cidad efectuada sobre su 
oferta.

- Tendrá en sus manos los 
sistemas más eficaces ... 
con muchísima diferencia

PREGUNTENOS POR ...

LOS MAS AVANZADOS
SERVK IOS INMOBILIARIOS

5 SOL
< EXCLUSIVAS

AGKNCIA LA PROPIKDAU INMOBILIARIA 

SERVICIOS INIGUALABLES

C/San Agustin, 9
(local esquina frente al IX «le Julio)

Tino: 44 43 32

MASSI$0 
INMOBILIARIA

■NUEVAS FORMAS- 
DE HACER LAS COSAS

MANSINO
Chalet venta Tet. 44 30 31.

Torrecaballeros.
En construcción. Parcela 

Individual. Muchas 
facilidades. ECONOMICO.

MANSINO
Chalet venta Tel. 44 30 31. 

La lastrilla. Seminuevo. 
Parcela 400 m2. OCASION.

MANSINO
Chalet venta Tel. 44 30 31. 

Las Novillas. Seminuevo. 
Parcela 500m2. TERRAZA.

MANSINO
Chalet venta Tel. 44 30 31. 

San Cristóbal. Seminuevo. 
240m2 Construidos. PRECIO 

OCASION.

MANSINO
Chalet venta Tel. 44 30 31. 

Valverde. 172m2. construidos. 
Seminuevo. URGE VENTA.

MANSINO
Chalet venta Tel. 44 30 31.

La lastrilla. A estrenar. LLave 
en mano. Parcela individual.
PISCINA COMUNITARIA.

MANSINO
Chalet venta Tel. 44 30 31.

San Cristóbal. 160m2. 
Seminuevo. Parcela 
individual. PISCINA 

COMUNITARIA.

MANSINO
Chalet venta Tel. 44 30 31.

La Lastrilla. SEMINUEVO.
Parcela 360m2. PISCINA 

INDIVIDUAL.

ESPECIALISTAS EN 
ASESORAMIENTO E

INVERSIONES
INMOBILIARIAS

Escultor Marinas, 3-2S
40001 SEGOVIA 

(Junto Caja Rural)

MANSINO
INMOBILIARIA

• NUEVAS FORMAS- 
DE HACER LAS COSAS

TOVAR
Agente de la Propiedad Inmobiliaria

OFRECE
LA MAS COMPLETA 

VARIEDAD DE
APARTAMENTOS

EN
-BENIDORM-

-TORREVIEJA-
-SANTA POLA
-LA MARINA

-ALTEA-
-CALPE-

FaciHdades 
hasta 20 años

TOVAR VENDE en BENIDORM 
magníficos apartamentos 

desde 7.650.000 Pts.

TOVAR VENDE en BENIDORM 
apartamentos en 6 edificios- 
torres, con piscinas, tenis... 

desde 6.730.000 Pts.

TOVAR VENDE EN TORREVIEJA 
apartamentos Urbanización 
"Ciudad Quesada"; Parque 

acuático, zonas comerciales, 
clínicas, bancos...

TOVAR VENDE EN TORREVIEJA, 
Casco antiguo, apartamentos 

2 Dormitorios con piscina y a 
150mde la playa. 

Desde 5.200.000 Pts.

TOVAR VENDE EN TORREVIEJA, 
"Playa Mata", Bungalows esquina. 
2 Dormitarlos; amplio, con jardín, 

piscina... 
Desde 5.344.000 Pts.

TOVAR VENDE EN SANTAPOLA 
Magníficos apartamentos 

Desde 6.700.000 Pts.

TOVAR VENDE EN LA MARINA 
(Alicante) Bungalows 
Desde 2.900.000 Pts.

Facilidades 
hasta 20 años
DETALLES

SITUACION
CALIDADES

FACILIDADES...
EN

TOVAR
Ezequiel González, 6

de 11 a 13y de 18a20.

43 54 61 
43 59 50 _

POSIBILIDAD VISITAS GRATIS

-ATENCIÓN- 
LA COMPRA DE SU APARTAMENTO 
PUEDE RESULTARLE COMPLETAMENTE

¡GRATISI

¡INFORMESE!
M.C.D. 2022
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ambit s
-Gestión Inmobiliaria’'

ugarte
agencia inmobiliaria

JOSE ZORRILLA, 6

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

42 74 32
44 30 33 |

MADRONA,3 - Io IZQ.
(detrás Hotel Los Arcos) 

TLFS.Y FAX. 44 46 47 - 44 54 55

PLAZA MAYOR, 13

^VETíTAFINCAS

ZONA SAN CRISTOBAL
- FINCA URBANA
- 1.800 m2.

12.000.000 FV-178

A 7 km: TIZNEROS
FINCA RUSTICA
2.800 m2. VALLADA

Sólo 5.000.000 FV 17 3

UGARTE: Interesante para promo
tores: preciosa parcela 4.300 m2., 
en el centro Ortigosa del Monte. 
Viviendas en bloque, adosado o 
para segregar. Venta o aportación.

UGARTE: Vende parcelas total
mente urbanizadas en Ortigosa. 
Distintas superficies. Excelentes 
vistas a la Mujer Muerta.

UGARTE: Vende parcela urbana en 
El Sotillo. 1.000 m2. Completamen
te vallada, con agua, luz y pozo. 
Buen precio.

UGARTE: Vende parcelas urbanas 
en El Sotillo, desde 515 m2. Muy 
buen precio.

UGARTE: Vende parcela urbana de 
500 m2 en Torrecaballeros (zona de 
la Aldehuela). Buen precio.

44 42 24
Pza. de la Tierra, 4

ALQUILER PISOS

AVAL ALQUILA: Piso amueblado, 
4 dormitorios, exterior, baño, 
aseo, armarios empotrados, servi
cios centrales, teléfono, calle La 
Plata.

AVAL ALQUILA: Piso en nueva 
Segovia amueblado, 4 dormito
rios, 2 baños, cocina amueblada, 
armarios empotrados, calefac
ción individual. Ascensor.

A 25 km: Zona Carrascal
FINCA RUSTICA
50.000 m2. ¡ OCASION !

2.000.000 FV-16 7

P" COARE 
SEPLLVEDA

AVAL ALQUILA: Apartamentos de 
1 dormitorio, baño, cocina, salón, 
terrazas, armarios empotrados, 
calefacción, en Bernuy.

JOSE 
ZORRILLA

AVAL ALQUILA: piso de 3 dormi
torios, 2 baños, cocina amueblada 
con electrodomésticos, calefac
ción central, ascensor, en Eze- 
quiel González.

A 14 km. DE SEGOVIA
FINCA 700 m2.

Posibilidad de construir 3 alturas.

Infórmese FV-138

VIVIENDAS

DORMITORIOS

AVAL ALQUILA: Piso amueblado 
de 110 m2 útiles, 4 dormitorios, 
baño, aseo, ascensor, calefacción 
central. Ezequiel González.

TORRECABALLEROS
SOLAR 2.500 m2.

URBANO 

TODOS LOS SERVICIOS FV-11

A 14 km: Cira. Valladolid
SOLAR URBANO
1.000 m2.

3.000.000 FV-13 4

Con entrada por 
Conde Sepúlveda 
podiendo elegir su 

vivienda a cualquiera 
de las dos calles 
Disponemos ya 

del proyecto

LAS MEJORES PROMOCIONES

AVAL ALQUILA: Zona Santa Eula
lia, 4 dormitorios, 1 baño, 1 aseo, 
parquet, sin gastos de comuni
dad, buen precio.

AVAL ALQUILA: Junto Plaza Ma
yor, 4 dormitorios, 2 baños de 
mármol, parquet, calefacción cen
tral. Precioso.

AVAL ALQUILA : Dúplex, 5 dormi
torios, 3 baños, garaje, trastero, 
zona Fernández Ladreda.

VENTA CHALETS

A 4 km: PALAZUELOS
FINCA URBANA
1.000 m2.

Infórmese FV-125

ZONA LA HIGUERA
FINCA URBANA 
1000 m2.

VALLADA. 6.000.000 FV-122

A 24 km: Zona Collado
FINCA 2.200 m2.

URBANA

2.500 ptas/m2. FV-174

A 8 km: Zona Madrona
FINCA URBANA 

2.800 m2.

Infórmese FV-154

A 8 km: ZONA ESPIRDO
FINCA RUSTICA

12 Hectáreas 

¿OCASION ! FV-137

UGARTE: Vende molino. 1.000 m2. 
con parcela 10.000 m2. Zona Coca. 
Chopera. Río. Muy interesante pa
ra hostelería, residencia geriátrica, 
etc.

UGARTE: Vende parcelas de dife
rentes superficies en Cira, de La 
Granja y Cira, de Palazuelos.

UGARTE: Vende en Torrecaballe
ros solar 325 m2, junto iglesia. Tam
bién aportación.

UGARTE: Vende parcela urbana en 
la C/ Cordel (Estación de Otero), 
763 m2. Sólo 1.600.000.

UGARTE: Vende parcela en Ctra. 
de Soria (Sotosalbos) de 9.000 m2. 
Vallada en piedra. Fachada a la 
carretera.

UGARTE: Vende parcela en Urb. 
Monte de los Cortos en Ctra. de 
Sepúlveda (cerca de Duruelo), 
3.396 m2. Sólo 3.200.000.

UGARTE: Vende parcela urbana en 
La Losa (centro del pueblo), 1.000 
m1. Sólo 8.000.000.

UGARTE: Interesante para promo
tores. Parcela de 3.500 m2 en Cami
no de la Aldehuela (Torrecaballe
ros). Buena zona.

AVAL VENDE: Chalet en la Losa, 
850 m2 de parcela, piscina. Precio-
so jardín con árboles 
ornamentales. Garaje, 
ció.

AVAL VENDE: Chalet

frutales y 
Buen pre-

excepcio-
nal, en Santa María de Nieva, 200 
metros de parcela, frontón, pisci
na, bar, parrilla...

AVAL VENDE: Chalets en La Pon
derosa. Elija tamaño y precio.

AVAL VENDE: Chalet en Madrona, 
4 dormitorios, 2 baños, salón con 
chimenea francesa,cocina total
mente amueblada con electrodo
mésticos a estrenar, parcela de 
1.200 m2 iluminada con farolas de 
hierro forjado, barbacoa, piscina, 
fantástica calidad.

AVAL VENDE: Adosados en To
rrecaballeros, 85 m2 de jard*'-, 3 
dormitorios, 2 baños. Bue i pre
cio.

AMBITO
* Gestión inmobiliaria "

l a  BUENA GESTION —

ygarte*
agencia inmobiliaria

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

MADRONA,3 -19 IZQ. 
(detrás Hotel Los Arcos) 

TLFS.Y FAX. 44 46 47 - 44 54 55

mü il er ™

CASA YA
ASESORES INMOBILIARIOS 
Enrique López Estebaranz AP.I. n° 14032 

Ezequiel González, 24 Bajo C 
(Edificio San Roque)

ALZA VENDE: Precioso piso en La 
Albuera, 3 dormitorios, 1 cuarto de 
baño, 80 m2 útiles, terraza grande. 
Completamente amueblado. Muy 
buena calidad. Calefacción cen
tral. Poca comunidad. 16.000.000 
pts.

ALZA VENDE: Chalet adosado en 
las Villas del Sotillo, 4 dormitorios 
y ático diáfano, 240 m2, 3 cuartos 
de baño, calefacción individual de 
gasoil. Precioso jardín de 70 m2. 
Muy soleado. 22.500.000 pts.

ALZA VENDE: Piso C/ Romero, 3 
dormitorios, 2 cuartos de baño. 
Todo exterior. Muy soleado. Bue
nas vistas. Garaje, trastero. 
21.000.000 pts.

ALZA VENDE: Piso de 4 dormito
rios, zona muy céntrica, 2 cuartos 
de baño, calefacción individual, 
cocina amueblada. Trastero. 
20.000.000 pts.

ALZA VENDE: Frente estación 
RENFE. Piso 3 dormitorios, 1 cuar
to de baño. 10.000.000 pts.

Le gustaría a usted disfru
tar de todas las ventajas 
que ofrece El Sotillo, pero 
su economía no puede per
mitírselo??? ahora puede 
lograr su sueño desde tan 
sólo 5.500.000 en urbaniza
ción privada con piscina, 
zonas verdes, cancha de 
tenis, cafetería y garaje. 
Apartamentos de uno y dos
dormitorios, 
interesará!!!

ALZA VENDE:

Infórmese. Le
Telf: 44 36 36

Espléndido piso
céntrico, 170 m2 útiles, gran hall, 4 
dormitorios con armarios empo
trados, 2 cuartos de baño uno en 
dormitorio principal, servicios 
centrales, ascensor. Plaza de ga
raje. 26.000.000 pts.

ALZA VENDE: Magnífica casa de 2 
plantas en Sta. M1 de Nieva, 1e plan
ta con 3 salones, 1 cuarto de baño 
completo, cocina de 25 m2 con ac
ceso al jardín de 100 m2 con barba
coa y pozo. 2” planta con 1 cuarto 
de baño completo, 3 dormitorios 
con armarios empotrados, 1 suite, 
dormitorio con cuarto de baño in
corporado y vestidor. Primerísimas 
calidades. 25.000.000 pts.

ALZA VENDE: Excelente piso de 3 
dormitorios, en Conde Sepúlveda, 
muchas reformas, muy soleado, 
para entrar a vivir. 16.500.000 pts. 
Telf: 44 36 36

CASA YA

apto para

CASA K4
EN 
270

Totalmente instalado, 
cualquier negocio.

EL 
m2 
m2. 
con 
con 

bajo

VENDE CHALET
SOTILLO, individual.
sobre parcela de 1.030 
Dispone de tres dormitorios 
armarios empotrados, salón 
chimenea, salón-estar

VENDE PISO, Independencia, 85 
m2, 4 dormitorios, 2 baños, cocina 
amueblada. Reformado.

CASA YA
VENDE PISO, San Cristóbal, 
dúplex, 79 m2, 2 dormitorios, 2 
baños, garaje. Exterior. Piscina, 
jardín, y tenis comunitario.

CASA K4
VENDE PISO, Plaza del Corpus, 
98 m2, 4 dormitorios, parquet, 
vistas a Calle Real.

VENDE PISO, La Albuera, 98 
m2, 3 dormitorios, MAGNIFICA 

OCASION.

VENDE PISO, San Ildefonso, 115 
m2, 2 dormitorios, baño, altillo de 
30 m2, exterior, cocina amueblada 
con electrodomésticos, parquet, 
armarios empotrados.

ALQUILA PISO, Caño Grande, 
tres dormitorios, amueblado, 
trastero. Calefacción central.

CASA YA

CASA YA

CASA YA

CASA YA
ALQUILA PISO, Parque Robledo, 
3 dormitorios, baño y aseo, 
amueblado.

CASA YA
ALQUILA PISO, Calle Cañudos, 

160 m2, dos dormitorios, parquet, 
| cocina amueblada.

CASA YA
¡ALQUILA PISO, Santa Eulalia, 
| 100 m2, 3 dormitorios, 2 baños, 
| amueblado, parquet, NUEVO.

CASA YA 
Ia LQI’ILA LOCAL. Los Coches 
| esquina Gob. Fer. Jiménez, 100 
Im2, fachada de 12 m., dividido en 

i planta calle y sótano. Todos los 
| usos.

Ic asa ya 
| ALQUILA LOCAL. Obispo 
| Quesada, 120 m2, fachada de 6 m..

cubierta, aseo y baño completo, 
cocina amueblada con 
electrodomésticos, garaje de gran 
capacidad. Primeras calidades de 
construcción. OCASION.

CASA YA

44 4164
CASA YA

asesor es inmobil iar ios

M.C.D. 2022
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Colegio de Agentes de la Propiedad Inmobiliaria de Segovia

La intervención de un A.P.I. garantiza sus operaciones inmobiliarias

Los Agentes de la Propiedad Inmobiliaria ofrecen GARANTIA en todas 
sus acciones

Para no perder tiempo ni dinero acuda a un A.P.I. colegiado

Vía Roma, 18 
X 44 03 13 

En San Ildefonso
X 47 06 66

Andrés Galicia Calache 
A.P.I.

■k MIGU€L KM4R

luTli
Ezequiel González, 6 

X 43 54 61 
Fax 43 32 31

Miguel A. Tovar de la Cruz
A.P.I. 10.329

CASA YA
Ezequiel González, 24 
(Edificio San Roque)

X 4441 64

Enrique López Estebaranz 
A.P.I. 14.032

NOVO
Severo Ochoa, 6-Bajo

X 44 17 29
X 42 91 18

Fax 44 17 29

José Luis Santalla Novo
A.P.I. 12.948

Bib

BATIBERICA
San Frutos, 21 - 3o 

X 44 12 17
X 43 71 87

Elena García Gil 
API. 12.949

Vía Roma, 26-2° C
X 43 75 05
X 43 09 63

J acobo P. Boza López-Escobar
A.P.I. 13.916

SAN CRISTOBAL, nueva 
promoción 15 viviendas. 2, 3, 
4 dormitorios, garaje y piscina. 
TF. 43 59 50.
URBANIZACION CAMINO 
REAL, primera fase a la venta.
1, 2, 3, 4 dormiCorios desde 
6.700.000 pts. TF. 43 54 61. 
C/REAL, vendo apartamento 
rehabilitado, 2 dormitorios. 
¡Ocasión!. TF. 44 17 29.
CTRA. DE RIAZA, piso 
venta, 4 dormitorios, baño, 
aseo, calefacción central.
TF.42 91 18.
SAN CRISTOBAL, parcela 
urbana, cercada de 1.000 m2, 
todos los servicios.
TF. 44 17 29.
C/CURTIDORES, piso 
alquiler, 4 dormitorios, 2 
baños, cocina amueblada, 
calefacción individual, 
ascensor, 2 terrazas.
TF.42 91 18. .
C/ LOS COCHES^ piso venta, 
132 m2, 4 dormitorios, 
trastero, planta 3. TF.’43 54 61.
ZONA SAN MILLAN, en 
construcción, viviendas de 1, 3 
y 5 dormitorios. TF. 44 12 17.
SAN MILLAN, piso venta, 4 
dormitorios, 2 baños, garaje,. 
terrazas, 220 m2. TF. 43 59 50.
SAN ESTEBAN, piso venta, 
dúplex, 3 dormitorios, estudio, 
a estrenar. TF. 43 54 61.
EL SALVADOR, pisos venta, 
4 dormitorios con garaje.
TF. 43 59 50.
FDEZ. LADREDA y C/ 
ESCUDEROS, se alquilan 
pisos de 2 dormitorios, sin 
amueblar.
TF. 43 54 61.
TIO PINTADO, C/ Sta. 
María, c/ José Zorrilla, c/ 
Escolares y Vía Roma, se 
alquilan pisos de 3 
dormitorios, sin amueblar.
TF. 43 5 9 50.
CONDE SEPULVEDA, 
Ezequiel González y Ctra. 
Villacastín, alquiler 4 
dormitorios, sin amueblar.
TF. 43 59 50.
SAN ILDEFONSO. en 

alquiler, piso 3 dormitorios, 
salón, cocina y 2 baños.
TF. 44 03 13.
C/ REAL, alquiler piso 130 
m2, 3 dormitorios, cocina, 
baño, tarima en dormitorios, 
salón y cuarto de estar con 
vistas al salón. TF. 44 03 83.
C/ REAL, frente Acueducto, 
local de 100 m2 en venta, ideal 
consulta, despacho, asesoría. 
TF. 43 71 87.
C/ LA LUZ, despacho 
profesional en venta.
TF.44 12 17.
SAN CRISTOBAL, alquilo 
piso, a estrenar, 3 dormitorios, 
garaje, piscina. TF. 44 17 29.
JUNTO VIA ROMA, vendo 
pisojduplex, 3 dormitorios, 
garaje.
TF.42 91 18.
C/ LAS NIEVES, piso en 
venta 3 dormitorios, 
amueblado.
TF. 43 71 87.
EL SALVADOR, casa 
unifamiliar en venta, para 
rehabilitar.
TF. 44 12 17.
CAMINO DE LA PRESA, 
venta de plaza de garaje, 
1.300.000 pts. TF. 44 03 13.
C/ CANTARRANAS, venta 
de local de 80 m2.
TF.44 12 17.
PLAZA EL PEÑASCAL, 
piso alquiler, 2 dormitorios, a 
estrenar.
TF. 43 71 87.
EN MADRID, piso venta 2 
dormitorios, 80 m2, c/ 
Princesa. TF. 44 12 17.
EZEQUIEL GONZALEZ, 
bar en traspaso, económico. 
TF.43 71 87.
MARUGAN, chalet en venta, 
80 m2 de construcción más 
2.550 m2 de parcela, 
amueblado.
TF. 44 12 17.
LA LASTRILLA, parcelas 
edificables, varios tamaños.
TF. 43 71 87.
PZ. ALTO LEONES DE 
CASTILLA, alquiler, 90 m2, 
3 dormitorios, salón, baño. 

terraza acristalada, todo 
amueblado. 58.000 pts.
TF. 44 03 83.
C/ ESTIRADORES, piso 
alquiler, amueblado, 3 
dormitorios, calefacción 
central. TF. 44 17 29.
C/ ROMERO, vende piso 
dúplex, 2 dormitorios, 2 baños, 
calefacción individual, garaje. 
TF.42 91 18.
C/ SAN GABRIEL, venta de 
2 plazas de garaje cerradas. 
3.100.000 pts. TF.44 03 13.
VIA ROMA, garaje en venta, 
1.200.000 pts. TF. 44 03 83.
B° DEL CARMEN, piso 
alquiler, 3 dormitorios, 
trastero, calefacción individual. 
Solo 55.000 pts. 
TF. 44 03 13.
PUENTE SAN LORENZO, 
venta 2 plazas de garaje, a 
1.400.000 pts. cada una.
TF. 44 03 13.
C/ ESCUDEROS, local 70 
m2, venta , ideal tienda, con 
proyecto, no puede ser bar. 
10.500.000 pts.
TF. 44 03 83.
ESTACION RENFE, local en 
alquiler, 120 m2, económico.
TF. 44 12 17.
URBANIZACION EL 
PARQUE, venta piso, 3 
dormitorios, cocina amueblada, 
2 baños, 2 terrazas, reformado, 
14.500.000 pts.
TF. 44 03 13.
PRECIOSO DUPLEX, 2 
dormitorios, esteior, muy 
soleado. Junto José Zorrilla. 
TF. 43 54 61
EN EL PALO, piso venta, 
planta 4, con trastero, 
posibilidad de alquiler.
TF. 43 59 50
BARRIO DE SAN JOSE, 
piso venta, 75 m2, 3 
dormitorios, cocina amueblada, 
suelo de parquet, muy 
luminoso, esterior, calefacción 
individual. TF. 44 03 83.
SAN CRISTOBAL, apartamento en 
alquiler, 1 dormitorio, con 
pequeño jardín. TF. 44 17 29.
C/ DAOIZ, venta piso, 4 

dormitorios, dúplex, 
rehabilitado, a estrenar.
TF. 43 59 50.
C/ MIRAFLORES, local 
diáfano en alquiler o venta, 
212 m2. TF.42 91 18.
C/ JOSE ZORRILLA, piso 
venta, 4 dormitorios, 2 baños. 
TF. 43 54 61.
JOSE ZORRILLA, piso 
venta, 4 dormitorios, 2 baños, 
calefacción central, armarios 
empotrados, exterior.
TF. 44 17 29.
C/ OBISPO QUESADA, 
venta local 100 m2e^n planta. 
TF. 43 59 50.
ORTIGOSA DEL MONTE, 
chalet venta, 120 m2, una 
planta, 4 dormitorios, cocina 
amueblada, armarios 
empotrados, calefacción 
individual, garaje, parcela 
cercada de 850 m2, 
inmejorables vistas.
TF.42 91 18.
C/ CAÑUELOS, piso alquiler, 
60 m2, 2 dormitorios, salón 
cocina amueblada, baño, 
calefacción individual, 65.000 
pts. TF. 44 03 83.
BENIDORM, locales 
comerciales, despachos, 
oficinas, alquiler y venta.
TF. 43 54 61.
C/CUELLAR, próxima 
entrega de viviendas, 3 y 5 
dormitorios, magnificas 
calidades, garaje.
TF. 44 17 29
EL SOTILLO, finca de 1000 
m2 en venta, con pinos y 
proyecto para vivienda 
unifamiliar, vallada.
TF. 44 03 13.
C/ SANTA CATALINA, 
precioso dúplex de 3 
dormitorios, baño, aseo, 
armarios empotrados, 
calefacción individual, garaje y 
trastero. TF. 42 91 18.
PZ. SAN ESTEBAN, local 
venta 95 m2, excelente estado, 
diáfano. TF. 44 17 29.
VIA ROMA, dúplex en 
alquiler, 4 dormitorios, a 
estrenar, 2 plazas de garaje. 

TF.42 91 18.
CTRA. TRES CASAS, local 
venta, 150 m2, tiene puertas 
grandes, agua y luz. 
TF. 44 03 83.
EZEQUIEL GONZALEZ, 
local venta, 140 m2, 
escaparates y cerramientos. 
TF.42 91 18.
LA MAS COMPLETA 
VARIEDAD DE
APARTAMENTOS en 
Benidorm, Torrevieja, Altea. 
La Marina, Santa Pola.
TF. 43 59 50.
C/ PLATA, alquiler piso 107 
m2, salón, 4 dormitorios, 
cocina amueblada, 2 baños, 2 
terrazas, esterior, ascensor, 
parquet en salón, teléfono.
TF. 44 03 13.
EN BASARDILLA, c/ Real, 
piso alquiler, amueblado, con 
garaje y patio de 40 m2. Solo 
50.000 pts. TF. 43 03 83.
C/ RIAZA, alquiler de 
vivienda , 3 dormitorios, 
amueblado.
TF. 44 12 17.
EL MIRADOR DE LA 
SIERRA, excepcionales 
viviendas en un entorno 
natural, 4 dormitorios, 2 baños 
y aseo, parcela privada. 
Garantía total. TF. 43 59 50.
SAN MILLAN , se vende 
piso, orientación mediodía, 3 
dormitorios, cocina amueblada. 
TF. 43 54 61.
LOCAL EN alquiler, antigüa 
comisaría, 500 m2, divisibles a 
dos calles. TF. 43 59 50.
C/ LAS NIEVES, local 
alquiler, 56 m2, más 20 de 
sótano. TF. 43 54 61.
URB. HUERTA DEL 
MOLINO, (La Granja), loca1 
venta 240 m2. TF. 44 03 l^' 
C/SAN VICENTE FERREB- 
venta piso, 200 m2, 
dormitorios, 2 baños, garaje y 
trastero. Muy luminoso.
TF. 44 03 83.
C/ LAUREL, piso alquil- 
para arreglar, sin calefacci ' 
35.000 pts. 
TF. 44 17 29.
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tva1
07 30.- RING-RING 
09 35.- SELVA MARIA 
11.00.- NOTICIAS
11 05.- PASA LA VIDA
13 30.- EL MENU DE KARLOS 

ARGUIÑANO 
13 55.- NOTICIAS
14 00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14.30. - NOTE RIAS 

QUE ES PEOR 
15.00. - TELEDIARIO 1
15,40. - AGUJETAS DE COLOR 

DE ROSA
17 50.- DULCE ILUSION 
17.55. - NOTICIAS
18 .00.- CURRO JIMENEZ 
19,00.- RENEGADO
19,55.- NOTICIAS
20,00.- PASO A PASO
20,30.- BLOSSOM
21.00.-TELEDIARIO 2
21,32.- EL TIEMPO
21.35.-TESTIGO DIRECTO. 

El Rocío
22,30.- UN PASEO POR 

EL TIEMPO
01,00.-TELEDIARIO 3
01,40.-TELEFILME
02,30.- ¿COMO LO VEIS?
03,00.- SIN FRONTERAS
04,45.- TELEDIARIO 4
04.15.-DESPEDIDA

Y CIERRE

tVfi2
07.00.- LA 2. NOTICIAS
09.10.- LOS DESAYUNOS

DE RADIO 1
10 .00.- PREGUNTAS Y 

RESPUESTAS
11,00.- TV EDUCATIVA: 

LA AVENTURA 
DEL SABER

12.15.- HERMANAS
14.00.- TENIS

Torneo Roland Carros 
19,00.- ESPECIAL

INFORMATIVO.
X Aniversario de la fir
ma del Tratado de Ad
hesión de España a la 
UE

20,30.- FESTIVAL
CINE PEÑISCOLA 

20.30.- ¿COMO LO VEIS? 
21.00.- LINGO
22.00.- LA ESTRELLA 

ES... PAUL NEWMAN: 
"Marcado por el 
odio". D.: RobertWise. 
L: Paul Newman, Pier 
Angeli.
Rocky Graziano. el que 
fue sin duda el mejor 
peso medio que ha te
nido el boxeo america
no. se educó en la calle, 
formando parte de 
bandas de delincuen
tes juveniles. que le lle
varon al reformatorio y 
diversas cárceles, lo 
que endureció aún 
más lo violento de su

24 n carácter.
OÍ HA ' d o c u men t o s  TV 
U1-°0.-CINE CLUB.

°2.35..

°4.25.

CON BETTE DAVIS:
“El aniversario”. D.:
Roy Ward Baker. L: 
Bette Davis, Sheila 
Hancock, Jack Hedley. 
En el cuarenta aniver
sario de su boda, la se
ñora Tagar, dueña de 
una empresa cons
tructora, ha reunido a 
sus tres hijos y a sus 
respectivas familias 
para celebrarlo. 
bal o n c es t o  f eme 
n in o . c ampeo n at o  
DE EUROPA: España- 
Rumania

- DESPEDIDA y  
CIERRE

Antena 3 Televisión

06,30.- TELE-N
07,00.- EL CLUB MEGATRIX
09,25.- AMADA BEATRIZ
10,10.- SANTA BARBARA
11 .05.- MATINAL DE CINE:

"Que fue de 
Baby Jane"

13,00.- BONANZA
14,00.- SALVADOS POR

LA CAMPANA
14,30. - COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
15,35.-TELECINE:

"Unico jurado"
17,35.-ALTO RIESGO
18,30. - EL COCHE 

FANTASTICO
19,25. - LOS S1MPSONS
20,00.- LOS MEJORES AÑOS
20,30.- A TODA PAGINA
21,00.- NOTICIAS
21,35.- FARMACIA DE

QUARDIA
22,15.- EL PELICULON:

"Yo, tú y mamá"
00,30.- TIEMPOS DIFICILES
01,30.- NOTICIAS
02,00.- CINE DE MADRUGADA:

“El cuarto oscuro"
03,30.- TELEVENTA
05,00.- CINE DE MADRUGADA:

"Un ruiseñor cantó 
en Berkeley Square"

05,45.- AVANCE DE PROGRA
MACION Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES

06,00.- ENTRE HOY
Y MAÑANA

06.25.- LAS NOTICIAS.
TITULARES

07,25.- ALEGRE JUVENTUD
07,50.- VACACIONES

DE VERANO
08,15.- SONIC
08,35.- MI MONSTRUITO
09,00.- YAIBA
09,30.- LA TRAIDORA
10,45.- LAS NOTICIAS.

AVANCE
10,50.- CINE CORAZON:

"El gran McLain".
Director Edward Lud- 
wing. Intérpretes: John
Wayne, James Amess.
Dos agentes del “Comi
té de Acciones anti
americanas’’ son envia
dos a Hawai para inves
tigar a una serie de per
sonas vinculadas con el 
partido comunista ins
talado en la isla. Mien
tras tanto, uno de los 
agentes conocerá a una 
joven con la que vivirá 
un intenso romance.

12,50.- ¿DE QUE PARTE 
ESTAS?

14,00.- VEREDICTO
14,30.- LAS NOTICIAS
15,00.-TARZAN
15,30.- ROBOCOP
16,30.- MCGIVER
17,30.- CONAN
18,00.- POWERS RANGERS
18,30.- SUPER BOY
18,55.- LAS NOTICIAS.

AVANCE
19,00.- LA RULETA DE 

LA FORTUNA
19,35.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,05.- FUTBOL: Real Madrid- 

Coppenghen

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se 
responsabiliza de los continuos 
cambios de programación que, 
a última hora, introducen las dife
rentes cadenas de televisión.

23,05.- 28 FESTIVAL DE
LA CANCION DE 
BENIDORM

01.45.- ENTRE HOY
Y ÑAMANA

02,15.- CINE: "El amor del
capitán Brando".
D.: Jaime de Armiñán.
1.: Ana Belén. Feman
do Fernán Gómez.
Una nueva maestra co
mienza a enseñar en 
un pequeño pueblo 
castellano. Un viejo re
publicano recién llega
do a España y uno de 
sus alumnos, de doce 
años, se enamora de 
ella.

03,45.- CARIÑO DE PAPEL

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS:

Garfield
08,55.- REDACCION.

NOTICIAS
09,00.- BUENOS DIAS,

BUENOS CLIPS
09,25.- EL GRAN MUSICAL
09,52.- REDACCION.

NOTICIAS
10,00.- CINE: "A vivir que 

son dos días"
11,44.- CINE:

“La radio pirata"
13,30.- REDACCION.

NOTICIAS
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.-TELESER1E:

Padres forzosos
14,30.- MAS DEPORTE
15,00.- CINE: "Café irlandés"
1 6.33.- CINE: "Madregilda"
18,15.- AVANCE REDACCION
18,20.- PREVIO TOROS
19,00.- TOROS: FERIA DE 

SAN ISIDRO
21,30.- REDACCION. 

NOTICIAS
21,53. - CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENOS CANAL+:

“Cronos". D.: Ron Fri- 
cke. I.: Federico Luppi, 
Ron Perlman, Claudio 
Brook.

23.31.- CINE: "Baraka”
01,06.- CINE: "Secuestrada"
02,52.- CINE: “Desaparecida"

V
TELEMADRID

07,00.- INFORMACION CUL
TURAL DE LA CAM

07,30.- BUENOS DIAS
09,00.- A SABER
10,00.- TELENOT1CIAS
10,20.-TELE EMPLEO
10,40.- MADRID DIRECTO 
11,50.- EL PROGRAMA 

DE ANA
12,45.- LA BANDA DE...
14,00.- TELENOT1CIAS 

MADRID
14,30.- TELENOT1CIAS
14,55.- EL TIEMPO
15,00.- EL ROMPE-

CABEZOTAS
15,30.- CINE DE TARDE
17,30.- EL PROGRAMA 

DE ANA
18,40.-TELE EMPLEO
19,00.- MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
21.15.-TELENOT1CIAS 

- DEPORTE
21,25.- EL TIEMPO
21,30.- TREINTA MINUTOS 
22,00.- QUE PASO CON...
00,00.- CINE
01,35.- TELENOTICIAS
01,35.-TELE EMPLEO
02,00.- CINE: SALA DE

MADRUGADA
03,30.- BELLEZA Y PODER
04,15.- INFORMACION CUL

TURAL DE LA CAM

■ Peq u eñ a Pan t a l l a 1
NOCHE DE CINE

El cine es hoy uno de los 
grandes protagonistas de la 
programación televisiva de 
varias cadenas, como La 2 y 
Canal+. De La 2, porque 
ofrece un excelente docu
mental sobre el gran maes
tro del suspense Alfred 
Hitchcock, y de la cadena de 
pago porque programa una 
película muy reciente (“Cro- 
nos”) que ha sido considera
da una “obra maestra" por 
los críticos. Con este repor
taje sobre un maestro indis
cutible del cine, La 2, y más 
concretamente “Documen
tos TV", pretende rendir su 
particular tributo a la apa
rición del cine en el mundo, 
hace exactamente cien 
años. Dirigido y presentado 
por Pedro Erquicia, el pro
grama ha decidido sumarse 
a las múltiples celebracio
nes que festejan el hecho de 
que hace cien años se pro
yectara la primera película 
en París. Sus responsables 
consideran además que el 
llamado séptimo arte, es de
cir. la imagen en movimien
to, es la auténtica expresión 
de nuestro siglo y entienden 
que nuestros comporta
mientos individuales o co
lectivos dependen, en algu
na medida, del cine.

Es por ello que “Docu
mentos TV" ha preparado

UNA PEQUEÑA OBRA MAESTRA

Canal+ ofrece esta noche 
un filme de un joven guio
nista y director mexicano, 
Guillermo del Toro, que ha 
sido calificado por todos los 
críticos de obra maestra 
“profundamente latinoame
ricana, bastante mexicana 
y completamente original". 
La película se titula “Cro- 
nos" y está protagonizada 
por Federico Lupi, conocido 
en España por su papel en 
"Un lugar en el mundo". En 
escribir su guión. Guillermo 
del Toro, que no ha cruzado 
todavía la barrera de los 30. 
tardó 8 años y, según sus 
propias palabras, el filme es 
un cuento gótico sobre el

SEGOVIA

14.00.- CIENCIA Y 
TECNOLOGIA

14,30.- INFORMATIVO DE 
LA TARDE

CARTELERA
MULTICINES MIRO
SALA 1

Sesiones:
8,00 tarde y 11,00 noche.

“QUEMADOS
POR EL SOL”

(DOBLADA AL CASTELLANO)

SALA 3
Sesiones:
8,00 larde y 11,00 noche.

'FARINELLI-
IL CASTRATO"

(DOBLADA AL CASTELLANO)

varios especiales sobre el 
mundo del celuloide duran
te todos los jueves del mes 
de junio. Esta noche le toca 
el tumo a este genial direc
tor británico nacido en Le- 
ytonstone (Inglaterra) en 
1899 y fallecido en Los An
geles en 1980. El reportaje 
cuenta con el aliciente de 
que es el propio Sir Alfred 
Hitchcock quien cuenta con 
todo detalle los aspectos 
más destacados de alguna 
de sus películas. En este 
reportaje, realizado hace 20 
años y poco antes de que 
dirigiera la que sería su úl
tima película, “La trama" 
(1976), Hitchcock explica 
algunos de sus trucos. 
También analiza películas 
de su última época como 
“Con la muerte en los talo
nes" (1959), con Cary 
Grant, o su ya famosa “Psi
cosis" (1960) con Janet 
Leigh y Anthony Perkins. 
Después de Hitchcock, Do
cumentos TV se ocupará al 
siguiente jueves de Cary 
Grant, galán de galanes. 
Cerrarán este ciclo el reali
zador John Ford, conside
rado el más grande de los 
directores cinematográfi
cos, y no podía faltar para 
cerrar la serie "La divina 
Garbo". 

amor, el horror y la ternura. 
La alquimia, y más concre
tamente un objeto extraor
dinario llamado Cronos, 
construido en 1535 por un 
alquimista que buscaba un 
mecanismo que concediese 
la vida eterna, le sirve a este 
cineasta para contamos la 
historia de un vampiro muy 
atípico, tierno y patético, un 
hombre de edad avanzada 
sin urgencias físicas. El 
vampiro de “Cronos" es. en 
palabras de su director, el 
último marginado de este 
mundo, sin casa, ni familia, 
ni día. “es sólo una criatura 
de la noche que duerme en 
una caja de juguetes ”.

15,00.- REPORTAJE
15,30.- INFORMATIVO DE 

LA TARDE
16,00.- ENCUENTROS
17,30.- CINE DE TARDE
19 .00.- INFORMATIVO DE 

LA TARDE
19,30.- DIBUJOS ANIMADOS 
20,00.- REPORTAJE
20,30.- REDACCION 21
21.30. - PELICULA 
23,00.- REDACCION 21

SALA 2
Sesiones:
8,00 tarde y 11,00 noche.

“LA ULTIMA 
SEDUCCION”
(DOBLADA AL CASTELLANO)

SALA ZULOAGA
Sesiones:
8,00 tarde y 11,00 noche.

EL ESTRENO MAS ESPERADO 
DEL CINE ESPAÑOL

"KRONEN"
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ALTA PARA 

ENRIQUE CURIEL
El diputado del PSOE 

Enrique Curiel fue dado 
ayer de alta de la Unidad 
de Recuperación de la 
clínica Puerta de Hierro, 
de Madrid, donde se en
contraba ingresado des
de el pasado lunes. El úl
timo parte médico cons
tata esa circunstancia y 
anuncia que “dada la 
evolución favorable del 
paciente, no se transmi
tirán más partes faculta
tivos”. Curiel fue ingre
sado el pasado día 5 en la 
Unidad de Cuidados In
tensivos de dicho hospi
tal en estado muy grave 
debido a un “coma meta- 
bólico”, cuyo origen no 
se ha especificado.

CHRISTOPHER 
REEVE, EN 
POSICION

SEMIVERTICAL
El actor Christopher 

Reeve (“Superman”), 
paralítico desde hace 
once días, fue colocado 
ayer, martes, por prime
ra vez en una posición 
semivertical desde que 
sufrió heridas en la base 
del cráneo al caer de un 
caballo. Su estado sigue 
siendo grave, según los 
médicos que lo atienden 
en el hospital de la Uni
versidad de Virginia, en 
Charlottesville, donde el 
lunes fue sometido a una 
intervención quirúrgica 
de seis horas y media 
para soldar dos vérte
bras de la base del crá
neo, y procurar estabili
zar su columna. John 
Jane, el neurocirujano 
que dirige el equipo de 
médicos a cargo de Ree
ve, de 42 años y famoso 
por protagonizar el pa
pel de “Superman”, dijo 
que es “muy probable” 
que se permita al pacien
te sentarse en una silla, 
dentro de pocos días. 
Reeve permanece con 
respiración artificial y 
paralítico.

■ VISTO Y NO VISTO-------  - ■ —■

LOS REYES CON LA PRENSA.— Con la habitual sencillez y humanidad que caracteriza a los 
Reyes de España, que les ha hecho merecedores del cariño, aprecio y respeto de todos los españoles, 
Don Juan Carlos y Doña Sofía, quisieron posar con los periodistas gráficos y literarios de los medios 
locales y regionales que habían cubierto la información de la visita, demostrando con ello un gesto de 
reconocimiento al trabajo realizado. ¡Gracias Majestades!.— (Foto: Manuel Pérez Barriopedro).

■ MISCELANEA - --------

Según los médicos, es una actividad sana para el cuerpo

El 23 por ciento de los españoles no 
hace nunca el amor

Hacer el amor es una actividad sana para el cuerpo según los 
criterios médicos, pero en España un 23 por ciento de la población 
capacitada para ello no lo hace nunca, frente a un dos por ciento 
que se dedica a esa práctica todos los días.

Madrid (Efe).— Sin embargo, 
cerca de la mitad de los españo
les dicen practicar el sexo con 
normalidad: el 30% algún día a 
la semana y el 17% varias veces 
al mes, aunque hay otro 10% que 
confiesa hacerlo esporádica
mente, alguna vez por año, y un 
alto porcentaje, el 18%, no sabe 
o no contesta. Estos datos fueron 
obtenidos por los investigadores 
que realizaron el trabajo “La rea
lidad social en España”, publica
do por el Centro de Estudios so
bre la Realidad Española.

Pero si bien el sexo interesa 
moderadamente a los españoles, 
lo que sí les gusta de veras es 
escuchar la radio y ver la televi
sión: más del 80% y del 60% de 
los entrevistados se dedica a esas 
actividades todos o casi todos los 
días. Pasear, oír música, leer, ir 
de visita o recibirla e ir de com
pras a diario son pasatiempos 
que se consideran placenteros, 
aunque asistir a espectáculos 
culturales o deportivos, ir a res
taurantes o la peluquería, sólo se 
deja para raras ocasiones.

A veces es difícil determinar 
en qué emplean su ocio algunas 
personas, ya que la encuesta 
pone de relieve que un 70 por 
ciento de los entrevistados no va 
nunca a discotecas y una propor
ción similar no practica nunca el 
deporte, mientras más del cua
renta por ciento nunca duerme la 
siesta y tampoco se dedica a ju
gar a las cartas u otros juegos de 
mesa. Aunque, significativa
mente, todos los entrevistados 
parecen estar satisfechos de su 
tiempo libre o de ocio, sin que 
realmente se aprecien diferen
cias significativas en lo que se 
refiere a la condición social. Y 
eso que más de la mitad se quedó 
sin vacaciones de verano.

BURBUJAS

• Las madres solteras 
austríacas tendrán que 
declarar el nombre del 
padre de su hijo, a partir 
del próximo año, para re
cibir la “ayuda a la fami
lia” que ahora perciben 
sin condición, anunció la 
ministra para Asuntos de 
la Mujer, la sociademó- 
crata Belga Konrad. Las 
madres solteras y toda 
madre o padre cuyo cón
yuge o compañero gane 
un salario muy bajo o que 
haya trabajado al menos 
20 semanas antes del na
cimiento del hijo perci
ben unos 809 dólares al 
mes hasta que el bebé 
cumple dos años, además 
de otros 266 dólares men
suales y por el mismo pe
ríodo de tiempo en con
cepto de “ayuda de fami
lia”. A partir de enero de 
1996, las madres solteras 
van a tenerlo más difícil 
si desean obtener la se
gunda ayuda como com
plemento al subsidio por 
maternidad, además del 
requisito de haber traba
jado un mínimo de 26 se
manas. Esta obligatorie
dad y la reducción del di
nero de la “ayuda de fa
milia", que pasará de 266 
a 250 dólares al mes, se 
debe a razones de ahorro 
del Estado. Sin embargo, 
Austria no sale mal para
do en política familiar si 
se compara con otros paí
ses, pues sólo Alemania 
es más generoso con el 
tiempo de permiso aun
que menos con el dinero, 
y Suecia más progresista. 
En Suecia existe una con
dición que no se da en 
ningún otro país y es que 
se obliga al progenitor a 
cuidar al menos un mes a 
su hijo en casa, dado que 
de lo contrario no perci
biría la ayuda financiera 
ese mes. La secretaria 
para asuntos de mujeres 
de los socialdemócratas 
austríacos, I. Karlsson, 
considera que “Austria 
debe seguir el ejemplo de 
Suecia” en cuanto a obli
gar al padre del bebé a 
ocuparse de él durante un 
mínimo de un mes.

M.C.D. 2022


